Cathy Grimaldi

La Maison
des punitions

Illustrations par
CHRIS

« Bérangère trouva tout de suite la chambre de Carine. Elle frappa et attendit qu’on lui dise d’entrer. La pionne écrivait, assise à son bureau. Bérangère referma la porte. C’était une chambre d’étudiante sobrement meublée. Un vestibule ouvrait sur un cabinet de toilette. Sur le lit, un gros ours en peluche rappelait l’enfance. Carine avait troqué son austère uniforme de surveillante contre un tee-shirt et un short en cuir. Ses pieds étaient chaussés de baskets. Ses cheveux blonds tombaient sur ses épaules. Un maquillage l’embellissait.
Sans la regarder, Carine lui ordonna de se déshabiller. Bérangère retira sa chemise et la plia au dossier d’une chaise. Elle se retourna vers la blonde, les mains jointes devant son pubis, offrant ses gros seins pointés.
— A quatre pattes.
Comme Bérangère hésitait, Carine s’empara d’une cravache assez longue pour donner des coups sans se lever. La mèche de cuir mordit les fesses encore enflammées, et Bérangère sursauta en poussant un cri. »

CHAPITRE I

Souvenirs de Pensionnat

« La » voix autoritaire de Miss Simms se fit entendre à travers la lourde porte :

— Entrez !

Les deux élèves se retournèrent en même temps. Leur ressemblance était saisissante. Il était impossible de dire laquelle des jumelles s’appelait Julie et qui était Béatrice. L’uniforme les rendait identiques. La jupe plissée bleu marine, les socquettes blanches et le chemisier à col Claudine donnaient aux adolescentes des allures de gamines. A Sainte-Anne, l’institution chic pour jeunes filles de la bonne société tourangelle, on pratiquait l’éducation anglaise, avec uniforme et châtiments corporels.

Miss Simms, la directrice de l’établissement, était britannique. Malgré son jeune âge, cette rousse mince, à l’accent prononcé, terrorisait une centaine d’élèves et une dizaine de professeurs. Il ne faisait pas bon être convoqué à son bureau, le soir, après les cours. Julie et Béatrice n’en menaient pas large.

— Encore vous ! J’en ai assez de vos indisciplines. Vous êtes la honte de cette école !

La directrice marqua une pause, scrutant les visages. Les jumelles avaient été trouvées au dortoir en possession d’un paquet de cigarettes. Sylvie, la surveillante d’internat, avait confisqué le paquet et signalé les coupables à Miss Simms.

— Vous connaissez le tarif, demanda la directrice en jouant avec le paquet de Craven. Vous allez avoir droit à la canne. Six coups chacune. Julie, vous serez la première.

Julie s’allongea avec précaution, à plat ventre sur le pupitre, et relaxa ses jambes. Du bout de la canne, Miss Simms lui retroussa la jupe sur le dos. Puis elle frôla les fesses crispées et toucha l’empiècement qui bâillait. Un frisson d’appréhension agita les reins de la jeune fille.

— Les pieds à cinquante centimètres l’un de l’autre, commanda la directrice.

Julie s’exécuta. La position avait l’avantage d’offrir plus d’assise, et de présenter les fesses dans leur plénitude. Saisissant l’élastique à la taille, Miss Simms remonta la culotte sur les hanches. Le coton épousait les reliefs, et s’échancrait en dénudant les rondeurs. Comme sa sœur, Julie était pourvue de fesses charnues, séparées par une raie profonde. Un régal pour une fesseuse patentée comme Miss Simms. La culotte blanche avait un aspect indécent sur ces formes de femme.

Miss Simms glissa deux doigts sous le slip, entre les cuisses, là où l’empiècement gainait le renflement de la vulve. Julie poussa un gémissement de honte, sans oser resserrer les jambes. Bien que jeune, Miss Simms avait la réputation d’être sévère, usant de la canne sans hésitation, toujours sur le derrière, jamais sur les mains.

— Regardez bien, fit-elle en se tournant vers Béatrice. N’oubliez jamais quel sort je réserve aux insolentes.

Levant la baguette de jonc au-dessus de la croupe, elle l’abattit d’un coup sec. La canne flexible siffla avant de frapper, coupant la partie dénudée des fesses de Julie, qui poussa un cri perçant.

— Aïe ! Pitié !

Satisfaite, Miss Simms prit du recul pour observer son œuvre. La canne avait laissé une marque enflammée qui passait d’une fesse à l’autre. La trace du coup était d’autant plus visible que le reste de la peau était d’un rose laiteux. Julie esquissa le geste de passer la main sur la marque, mais Miss Simms la rappela à l’ordre.

— On ne bouge pas !

Julie s’excusa d’une voix étranglée. Miss Simms attendit quelques secondes avant de frapper de nouveau.

— Deux, annonça-t-elle sans émotion.

THWACK !

Une troisième ligne pourpre s’imprima sur la peau blême, croisant la précédente pour former un X.

— Trois. Courage, vous avez fait la moitié du chemin.

— S’il vous plaît, Mademoiselle, pitié ! hoqueta Julie d’une voix misérable.

Pour toute réponse, Miss Simms asséna le quatrième coup avec une force démoniaque. La canne mordit cruellement le haut de la cuisse, laissant une ligne écarlate, parallèle aux précédentes. Julie sursauta en pleurnichant de douleur.

CHLAACK !

— Cinq. Encore un !

SMAACK !

— Six !

Les deux derniers coups furent les plus atroces. Julie, perdant toute retenue, s’effondra en larmes sur le pupitre, cul bombé pour offrir la plus large surface à l’air frais.

— Maintenant, debout et au coin ! ordonna Miss Simms, pointant sa canne vers l’angle de la pièce. A votre tour, Béatrice. En place et en position !

Le ventre noué, Béatrice s’approcha.

— Plus vite, Mademoiselle ! s’impatienta la femme en frappant le dessus du pupitre de sa badine.

Béatrice regarda avec terreur le jonc flexible que Miss Simms maniait avec précision. La jeune fille était paralysée d’angoisse.

— A plat ventre sur le pupitre.

— S’il vous plaît, Mademoiselle, supplia Béatrice d’une voix tremblante. Est-ce que je peux aller aux toilettes ?

Miss Simms jeta la canne sur son bureau et s’empara des poignets de l’élève. Elle la tirait et la poussait avec une rage inexplicable. Des larmes coulaient sur les joues de Béatrice, qui bredouillait des excuses d’une voix entrecoupée de sanglots.

— J’ai tellement envie, Mademoiselle. S’il vous plaît !

Miss Simms eut vite fait, comme pour sa sœur, de lui retrousser la jupe et de remonter sa culotte sur les hanches. Un sourire froid aux lèvres, l’enseignante avait du mal à dissimuler combien les trépignements et les supplications de la jeune fille l’excitaient. Elle s’empara de la canne et contempla le derrière soumis. La culotte échancrée dénudait une large portion des fesses joufflues, que la jeune fille serrait. Miss Simms éleva la badine et l’abattit de toutes ses forces. Béatrice cria en faisant un saut de carpe sur le pupitre. La canne avait laissé une empreinte vermeille sur les chairs.

Mais sa souffrance n’était rien auprès de l’intensité de sa honte. Elle perdit pied en sentant qu’une humidité chaude imprégnait sa culotte. La douleur avait été si coupante qu’elle avait pissé malgré elle.

— S’il vous plaît, Mademoiselle.

Incapable de retenir le filet qui gouttait à l’intérieur de sa cuisse, elle sanglotait.

— Je ne pouvais plus me retenir.

— Dégoûtante ! Stupide élève ! répétait Miss Simms, arrachant la culotte mouillée, pour la descendre aux chevilles.

— Maintenant, c’est cul nu que vous allez être corrigée. C’est de votre faute.

La canne siffla avant de s’abattre, tailladant les fesses nues.

— Deux !

— Aïe !

La punie serrait si fort les fesses que sa raie avait disparu. Après l’impact, le derrière eut une secousse et se rouvrit, montrant la tache rose de l’anus, et par-dessous, les prémices de la vulve. C’est ce relâchement involontaire qu’attendait Miss Simms pour abattre une troisième fois la canne.

— C’est la mi-temps, Béatrice.

Raidie de terreur, la jeune fille se souvint que la directrice avait pour habitude de mettre encore plus d’énergie dans l’exécution de la deuxième partie du programme. Elle se sentait incapable d’en supporter plus. Miss Simms intervint :

— Vous avez tort. Cela fait plus mal quand on se crispe.

Béatrice poussa un soupir et tenta de relâcher ses muscles. Entre ses fesses ouvertes, elle sentit une nouvelle coulée d’urine ruisseler le long des jambes jusqu’aux chaussettes.

— Et en plus, vous vous pissez dessus !

Béatrice, anéantie par la douleur, n’avait plus la force de se ressaisir. Elle s’abandonna, les mâchoires serrées, les ongles plantés dans le bois du pupitre.

CHLAACK !

— Aïe !

— Quatre !

CHMAACK !

— Oh non, Mademoiselle, s’il vous plaît. Je n’en peux plus ! Arrêtez !

— Cinq !

— Pitié. Je jure que je ne recommencerai plus.

— On se tait.

Brisée de douleur, Béatrice ouvrait son cul strié de lignes écarlates, offrant avec une totale impudeur l’intérieur de sa raie. Son épiderme échauffé distillait des odeurs de pisse et de sexe, qui montaient aux narines de la directrice.

— Et le dernier ! Pour la route.

Elle s’approcha pour scruter l’anus qu’agitaient des palpitations affolées. A la faveur d’un sanglot, des gouttes d’urine s’échappèrent de la vulve et tombèrent sur le parquet.

— Quelle pisseuse !

Elle abattit la badine, visant la chair sensible du haut des cuisses, juste sous la fossette. Béatrice accusa le coup en hurlant, et effectua une ruade qui faillit lui faire perdre l’équilibre.

— Et de six ! énonça la directrice.

Posant sa canne sur le bureau, elle murmura d’une voix lasse :

— La fête est finie, Mesdemoiselles. Vous pouvez retourner en classe, et que je n’entende plus parler de vous.

Sans demander son reste, Béatrice s’empressa de remonter sa culotte mouillée. Les deux sœurs se rajustèrent avant de sortir du bureau, dans un silence entrecoupé de sanglots étouffés.

CHAPITRE II

La surveillante punie

Miss Simms tendit l’oreille jusqu’à ce que le bruit des pas des deux élèves disparaisse dans l’escalier.

Reprenant la canne, elle s’installa dans le profond fauteuil de son bureau. Le silence avait repris possession des lieux. Les bruits du collège ne filtraient pas à travers la porte capitonnée. Les mains moites, elle décroisa les jambes. Le mouvement réveilla la sensation d’humidité entre ses cuisses.

Comme chaque fois qu’elle corrigeait une élève, la directrice avait mouillé son slip. La tête rejetée en arrière, elle aspira une bouffée d’air.

L’endroit était encore imprégné par les parfums des filles punies. Miss Simms porta l’extrémité de la canne à ses narines et renifla les arômes laissés par le contact de la peau. Elle retrouva l’odeur d’urine. La cochonne s’était oubliée pendant sa punition, mouillant le bambou. Miss Simms avait une passion pour les « senteurs volées ». Il lui arrivait d’exiger un écart exagéré des cuisses après avoir fouetté une élève, pour atteindre du bout de sa baguette les chairs écarquillées de la vulve.

Une fois l’élève sortie, elle s’enivrait d’odeurs marines, si excitantes qu’il lui arrivait d’avoir un orgasme rien qu’en serrant sa fente entre ses cuisses. Le châtiment des jumelles l’avait mise dans un tel état qu’elle n’y tint plus.

Appuyant sur le bouton de l’interphone, elle commanda à la secrétaire de convoquer Sylvie, la surveillante d’internat. A peine une minute plus tard, on frappait à la porte.

A Sainte-Anne, on ne faisait jamais attendre la directrice.

— Tenez-vous droite. Combien de fois faudra-t-il vous le répéter ?

Tout essoufflée d’avoir couru, les mains dans le dos, Sylvie rectifia son garde-à-vous. La surveillante était à peine plus âgée que les élèves des grandes classes. Son uniforme différait par la jupe plus longue, le blazer gris et le port de bas et d’escarpins à talons. De plus, un maquillage discret était toléré. Tête basse, Sylvie surveillait sournoisement les doigts de la directrice qui jouaient avec la canne.

— Savez-vous que deux élèves, dont vous avez la charge, ont fait pénétrer des cigarettes au dortoir ?

Les joues de la pionne blêmirent.

— Oui, Madame. J’ai été alertée par une odeur de tabac. J’ai surpris Béatrice et Julie fumant par la fenêtre ouverte.

— Je sais, coupa la directrice, elles viennent d’être punies.

Elle foudroya la pionne du regard.

— N’êtes-vous pas censée, en tant que surveillante, vous assurer que rien d’illicite ne pénètre dans le dortoir.

Elle marqua une pause pour se délecter de l’air terrifié de la surveillante qui, comme une élève prise en faute, avait baissé la tête. C’était une blonde au teint clair qui rougissait facilement. D’une voix mal assurée, elle s’excusa :

— Je suis désolée, Madame. Je serai plus vigilante à l’avenir.

Miss Simms se leva, en caressant la baguette de jonc. Ignorant la jeune fille, elle se plongea dans la contemplation de la carte de géographie fixée au mur. Après un silence interminable, elle s’approcha.

— Vous connaissez le tarif ? Une négligence de la part d’une surveillante est plus condamnable qu’une bêtise de gamine.

Sylvie, les larmes aux yeux, se mordait la lèvre.

— Vous serez punie.

— Mais, Madame...

La badine frappa d’un coup sec le revers du mollet, obligeant la surveillante à une ridicule génuflexion. Sylvie geignit de douleur, puis se redressa, le sang aux pommettes.

A Sainte-Anne, dans le huis-clos du bureau de la directrice, les surveillantes aussi avaient droit aux châtiments corporels. D’une voix sereine, Miss Simms ordonna à Sylvie de se déshabiller, et quitta la pièce un instant pour aller chercher ses instruments.

Quand elle revint, elle tenait une cravache et une tawse : large ceinture fendue en long. La jeune fille en plein désarroi achevait de déboutonner son chemisier. Son visage était livide de peur, et ses doigts tremblaient en défaisant les boutons. Un sourire froid aux lèvres, Miss Simms s’adossa au mur pour la regarder se dévêtir.

Le port du soutien-gorge était autorisé pour les surveillantes. Celui de Sylvie, en dentelle rose, avait des bonnets si fins qu’on voyait, par transparence, la tache brune des aréoles. Les pointes dardaient. Sylvie évitait le regard de la directrice. Comme elle hésitait, son chemisier à la main, Miss Simms désigna le dossier du fauteuil.

— Ici, correctement plié.

Comme la jeune fille se penchait, elle ne put résister au plaisir de lui cingler les fesses à travers la culotte. La surveillante étouffa un gémissement.

— Vos dessous sont bien indécents, Mademoiselle.

— Oh, Madame...

— Debout, Mademoiselle. Montrez-vous.

L’air hagard, Sylvie se redressa face à la directrice. D’un geste pudique, elle croisa ses mains sur le devant. Son slip était très échancré sur les aines. On voyait la tache sombre du pubis à travers la fine dentelle.

— Les mains sur la tête, exigea la femme à voix basse.

— Bien, Madame.

Miss Simms, de sa cravache, caressa la peau nue entre le bas et la culotte. Sylvie avait des cuisses charnues, d’une pâleur attirante. “Une chair qui marque facilement et rougit à la moindre claque”, songeait la directrice. Elle était si proche que sa bouche effleurait la peau tendue de la nuque.

— Je vais vous faire mal, Sylvie. Vous pleurerez comme une fille, mais je serai sans pitié.

— Oui, Madame...

Prenant du recul, Miss Simms abattit la cravache de toutes ses forces sur la cuisse. Surprise, Sylvie poussa un cri. La morsure du cuir laissa une ligne écarlate qui enfla. La jeune fille se frotta.

— Mains sur la tête !

Sylvie rentra craintivement la tête dans les épaules.

— Pardon, Madame.

Miss Simms effleura la marque rouge du bout de l’index.

— Ici, ordonna la directrice en faisant siffler la cravache en l’air.

Sylvie, l’air effrayé, regarda l’endroit désigné par la pointe de la cravache. Elle s’avança jusqu’au fauteuil de Miss Simms.

— Douze coups sur chaque cuisse.

Sylvie s’aperçut que la directrice avait échangé la cravache contre la tawse, cette large ceinture séparée en deux. Le cuir, patiné par l’usage, brillait. Dans chaque classe, une tawse était accrochée au tableau, bien en vue des élèves.

La punie devait relever sa jupe et présenter sa cuisse nue à la morsure du cuir. La double ceinture s’abattait avec un bruit claquant, laissant une empreinte pourpre, visible sous les courtes jupes d’uniforme.

— Pour commencer, on se retourne, décida la directrice.

Sylvie connaissait la chanson. Elle prit une profonde inspiration avant de pivoter, dos à la directrice. Les mains croisées sur le crâne l’obligeaient à une position cambrée qui mettait en valeur son derrière potelé. Pour l’instant, seules ses cuisses étaient concernées ; spécialement, la partie délicate entre le renfort des bas et la culotte. Il s’agissait d’une portion de chair blanche au grain délicat, à peine plus large que la tawse.

La directrice leva le bras ; un frisson agita l’échine de la victime. La bande de cuir s’abattit avec un bruit flasque. Sylvie hurla en effectuant un pitoyable soubresaut. La directrice visa l’autre cuisse, et le cuir claqua, laissant une marque rouge brique. La directrice pivota pour frapper la cuisse droite, au même endroit. Sylvie sautillait, étouffant des cris, réprimant chaque fois l’envie de passer ses mains sur les marques laissées par le cuir.

— Sur les côtés.

C’était l’endroit des cuisses le moins sensible, mais Miss Simms profita du slip échancré pour frapper à la lisière de la bordure de dentelle. Les cuisses rougies, comme si elle avait pris un coup de soleil, Sylvie posa son pied sur le tabouret ainsi que le lui ordonnait la directrice.

— Dedans.

Une grimace d’effroi se dessina sur le visage de la jeune fille. Sylvie savait que la double ceinture allait s’attaquer à la partie la plus sensible de son anatomie. Il lui fallait présenter la peau fine de l’intérieur des cuisses. Ravalant un sanglot, elle ouvrit la jambe à l’équerre, comme une danseuse à la barre. Puis, elle fit glisser son bas sous le genou. L’empiècement du slip bâillait sur les côtés ; des poils sortaient de la dentelle, que la surveillante n’osait pas rajuster.

— Vos dessous sont d’une rare indécence, Mademoiselle, remarqua la directrice avec ironie.

Passant l’index sous l’empiècement, elle le décolla, découvrant une bonne partie de la vulve. Pour bien faire sentir sa vulnérabilité à la victime, elle caressa la peau tendue de l’aine avec la lanière de cuir. Sylvie pleurnichait.

— Pas ici. Je vous en supplie. Cela fait trop mal.

— J’espère bien que ça fait mal. Bien ouverte. Allons !

Miss Simms, prenant son temps, leva la tawse et l’abattit d’un coup vif à l’intérieur de la cuisse, juste au-dessus de l’articulation du genou.

— Aïe !

— Redressez-vous, ou je double la mise.

Les larmes aux yeux, Sylvie bomba le buste. La directrice effleura la trace qui rougissait déjà.

— Nous allons continuer. Vous êtes prête ?

Sylvie ferma les yeux et fit oui avec la tête. Tous ses muscles tendus, elle attendait. Le cuir siffla avant de la cingler à mi-cuisses. Une marque large de trois centimètres, parallèle à la précédente, s’imprima sur la peau blanche. Sylvie jeta un regard suppliant. Elle savait que le dernier coup allait s’abattre à l’endroit le plus sensible, sur l’aine. Peut-être même le cuir allait-il mordre la petite lèvre, que l’échancrure du slip laissait entrevoir !

Une affreuse envie d’uriner la prit, aggravée par l’écartement de la jambe et par la douleur qui agissait sur ses sphincters. Elle ne parvenait plus à maîtriser le tremblement de ses muscles, tendus par le grand écart. Concentrant toute son énergie sur la maîtrise de sa vessie, elle ferma les yeux,.

— Restez bien écartée, surtout. Sinon je reprends tout à zéro.

Les narines dilatées, la directrice humait l’atmosphère échauffée de la pièce. L’odeur de la fille était devenue excitante depuis qu’elle lui avait fait ouvrir la cuisse. L’écart obligeait la fente à s’écarquiller sous la fine dentelle. Le nez délicat de Miss Simms captait des odeurs marines, renforcées par l’échauffement de la peau provoqué par les coups.

La directrice toucha la vulve à deux doigts, à travers la culotte. Il était évident que la jeune fille était excitée. Sa respiration s’accélérait à mesure qu’on lui tripotait la fente.

Miss Simms abattit la tawse sur la peau fine de l’aine, à la lisière du slip. Sylvie poussa une exclamation horrifiée en contemplant la large marque rubiconde.

— L’autre, maintenant.

Sylvie, reniflant ses larmes, posa le pied gauche sur le tabouret, et descendit son bas à mi-mollet.

— Sur le devant.

Comparées au supplice qu’elle venait de subir, les claques à l’avant des cuisses étaient peu de chose. Sylvie dut s’installer sur le tabouret, jambes jointes. Miss Simms abattit six fois la courroie de cuir, fouettant les deux jambes en même temps. Quand elle put enfin se relever, les mains toujours sur la tête, Sylvie exhiba à la directrice ses cuisses couvertes de traces allant du rose au vermillon.

La surveillante avait perdu sa superbe. La souffrance l’obligeait à se tenir jambes écartées pour éviter les frottements. Les larmes diluaient son mascara sur ses joues. Des mèches mouillées se collaient à son front. Des sanglots faisaient tressauter sa volumineuse poitrine comprimée par les bonnets du soutien-gorge.

C’est aux gros seins que Miss Simms avait envie de s’attaquer. Sylvie s’aperçut que la directrice avait troqué la tawse pour la fine cravache. Miss Simms lui soupesa un nichon.

— Retirez tout, maintenant.

— Mais, Madame...

— Silence, insolente ! Nue, immédiatement ! C’est bien le moment de jouer les pudiques ! Vite, mettez vos mamelles à l’air !

Face à la cravache levée, Sylvie rentra la tête dans les épaules. La directrice rusa ; au dernier moment, la mèche coupante s’abattit sur une fesse demi découverte par l’élastique relâché de la culotte. La jeune fille poussa une plainte et s’empressa de passer ses mains derrière, pour défaire l’agrafe du soutien-gorge. La pression des bonnets se relâcha sur les gros nichons, qui s’épanouirent sous les yeux de la directrice. Sylvie esquissa le geste de poser ses mains dessus, mais l’autre lui frappa le bout des doigts, jusqu’à ce qu’elle les replace dans le dos.

— Vous ne devez rien tenter pour me cacher quoi que ce soit, c’est bien entendu ?

La gorge nouée, Sylvie acquiesça.

— Oui, Madame, j’obéirai.

La directrice, la cravache sous le bras pour avoir les mains libres, lui pétrissait les seins de façon humiliante. Elle lui parlait à voix basse, et le ton confidentiel rendait encore plus insoutenable la relation entre la victime et le bourreau.

— Sachez que j’ai tous les droits sur vous.

— Oui, Madame, vous avez tous les droits.

Sylvie émit un sanglot. Tout était confus dans son esprit. Elle luttait contre une furieuse envie de mettre la main dans sa culotte. La correction avait échauffé ses chairs, les rendant ultrasensibles. Elle désirait s’abandonner aux attouchements de cette femme qui, après l’avoir battue, lui malaxait les seins à lui faire mal. Sylvie avait honte de ses pointes raidies, de l’odeur de sexe échauffé qui traversait sa culotte mal ajustée.

— Cul nu ! ordonna la directrice sans cesser de lui tirailler les tétons.

Sylvie fit glisser le slip à ses chevilles et l’enjamba. Une sensation de fraîcheur la gagna, mais le mouvement lui fit prendre conscience de l’humidité de son sexe. Miss Simms l’obligea à garder ses bas, qu’elle dut ajuster en haut des cuisses zébrées.

— Ouverte ! Mains sur la tête.

De la pointe de la cravache, la directrice lui fit écarter les jambes. Tête basse, Sylvie contemplait ses seins gonflés que les pétrissages avaient marbrés de rose. Ses grosses pointes dardaient, semblables à des fraises. De voluptueux picotements lui échauffaient la vulve. Miss Simms promenait le bout de la cravache dans les mèches blondes de sa toison. Sylvie fléchit les genoux, pour offrir son ventre au contact du cuir. Le geste provoqua l’ironie de Miss Simms.

— Voyez-vous comme elle en veut, celle-là !

Pour humilier sa victime, la directrice employait la troisième personne, comme si elle s’adressait à un public. Sylvie se redressa, gênée.

— Pardon, Madame.

— Non, ouverte. Qu’elle nous donne sa fente !

Avec un soupir qui manifestait une intense excitation, Sylvie plia les genoux. Miss Simms en exigea davantage :

— Accroupie !

Sous la menace de la cravache, Sylvie s’abaissa aux pieds de la directrice. Celle-ci lui cogna l’intérieur de la cuisse pour l’obliger au grand écart. Sylvie s’exécuta. Un sanglot s’échappa de sa gorge quand elle eut la sensation de ses chairs déployées, et de ses orifices bâillant sous elle. Miss Simms s’installa sur le tabouret, puis se pencha pour scruter la vulve de près.

— On voit ses trous, à cette cochonne ! Et même son gros bouton que ses lèvres ne peuvent plus cacher !

Elle passa le doigt dans le sillon entre les nymphes, que la position faisait pendre. Puis elle observa son index, qu’elle renifla.

— Gare à elle, si en marchant, elle fait des gouttes sur mon tapis.

— Oh, Madame.

Sylvie tenta de refermer les jambes, mais la directrice exigea le grand écart. La jeune fille geignit en ouvrant les cuisses sous la pointe de la cravache. Miss Simms lui passa la mèche tressée dans la fente, étudiant avec amusement ses réactions.

— Vous entendez ce bruit ?

— Oh, Madame, j’ai trop honte.

— Cette fente est bien juteuse... Je vais y mouiller ma cravache. Le cuir mouillé, c’est mieux, pour claquer le derrière des insolentes. Qu’en pensez-vous, Sylvie ?

La fille désemparée bredouilla :

— Vous... avez certainement raison.... Madame la directrice.

Un sourire acide aux lèvres, Miss Simms agaçait le clitoris du bout de sa cravache. Sa victime, les yeux fermés, se laissait aller en gémissant. Profitant de ce moment d’abandon, elle lui donna deux coups secs entre les jambes. Sylvie hurla.

— Ça brûle, Madame !

— Taisez-vous.

La pointe effilée de la cravache s’abattit avec un bruit mouillé, en plein dans la fente.

— Aïe !

Cravache sous le bras, Miss Simms se pencha pour agiter ses doigts dans les muqueuses.

— C’est incroyable. Vous coulez encore. Une vraie détraquée... qui mouille au point de faire des gouttes sur mes tapis.

Elle entortilla un kleenex autour de son doigt. La surveillante s’inquiéta.

— Qu’est-ce que vous allez me faire ?

— Boucher ce gros trou baveux.

— Mais, Madame... bêla la jeune fille à croupetons.

D’une claque, Miss Simms l’obligea à demeurer ouverte. Entre deux doigts en V, elle évasait la fente. La jeune fille écarquillait les yeux, sa bouche s’ouvrait en une muette protestation.

— On ne bouge pas ! aboya la directrice.

— Je ne fais rien, Madame.

— C’est bien là le problème. Cessez de vous contracter. Cela ne rentrera jamais si vous ne m’aidez pas.

— Je collabore, pleurnicha Sylvie d’une voix lamentable.

Fermant les paupières, la surveillante creusa le ventre et se mit à pousser. La directrice lui fouillait la fente avec le kleenex. Profitant du ramollissement des chairs, elle fourrait ses doigts dans les profondeurs de la chatte, enfonçant le papier-mouchoir. Sylvie, qui n’osait pas refermer les jambes, observait son sexe.

— Oh, Madame, c’est ridicule.

Elle eut une faiblesse et faillit perdre l’équilibre, mais la directrice lui donna sur le gras des fesses des coups de cravache bien sonores.

— Marchez autour de la pièce, à croupetons, le derrière bien levé, jusqu’à ce que je vous commande d’arrêter.

Sylvie entama sa pénible marche accroupie ; Miss Simms la suivait, distribuant des coups de cravache sur la croupe tendue. La mèche de cuir mordait la peau de façon plus coupante que la tawse. Très vite, le cul blanc de Sylvie fut strié de lignes écarlates, enflées, qui s’entrecroisaient. A certains endroits, le cuir avait déchiré la peau. Miss Simms, excitée par les balancements de la croupe meurtrie, fouettait de toutes ses forces.

— Plus vite ! Allez, avancez ! Faites le tour de la table.

Sylvie se trémoussait sous l’averse de coups, oubliant le ballottement des chairs plantureuses, que mordait la mèche de cuir. Puis Miss Simms fouetta les seins, faisant claquer sa cravache avec une jouissance féroce sur les grosses poires, visant les pointes.

La raie s’ouvrait à chaque pas, montrant le cratère rose de l’anus et les chairs rougies de la chatte. La directrice s’attaqua à la fente, faisant claquer la mèche sur les muqueuses à vif, jusqu’à faire sauter le tampon du kleenex.

Sylvie hoquetait. Malgré la souffrance, elle était sans force pour se dérober au supplice, et incapable de refermer les cuisses pour protéger ses zones fragiles. Tout au contraire, elle se cambrait pour s’offrir davantage à la flagellation.

— Plus vite ! cria la directrice.

Sous une grêle de coups, la jeune fille reprit sa marche à quatre pattes autour de la pièce. Un rictus déformait les lèvres de Miss Simms qui, grisée, fouettait à tour de bras. La victime suppliait :

— J’ai mal. Ne me frappez plus... J’obéis...

— Les pattes écartées !

— Oui, tout de suite.

La cravache s’abattit entre les cuisses béantes avec un affreux bruit mouillé. Sylvie fit une ruade en poussant un glapissement. Sans s’en rendre compte, anesthésiée par la douleur, elle lâcha un jet d’urine sur le parquet.

— Continuez ! hurla la directrice.

La jeune fille reprit ses déhanchements. La directrice fouettait le gros cul qui s’ouvrait en se balançant. Une giclée de pisse sortait à chaque pas. La fille se prit les pieds dans le tapis et roula sur le dos, jambes en l’air. Miss Simms en profita pour frapper le ventre, les seins et les cuisses. Gesticulant en tous sens comme un ver coupé, Sylvie ne pouvait se dérober aux coups. Elle agitait les cuisses, montrant sa fente rose d’où fusaient des jets drus. Miss Simms abattit une dernière fois sa cravache, de toutes ses forces, barrant les seins d’une barre carminée. Puis elle jeta la lanière sur la table et s’épongea le front. Son visage était aussi cramoisi que les chairs de la jeune fille, qui sanglotait à ses pieds. Sans un regard pour sa victime anéantie, la directrice ordonna :

— L’incident est clos, Mademoiselle. Soyez plus vigilante à l’avenir.

Sylvie reniflait. Quand elle parvint à se remettre debout en titubant, la directrice avait quitté la pièce. On entendait un bruit d’eau dans la pièce voisine. Miss Simms remplissait la baignoire. Une odeur de bain moussant à la fraise se répandait par l’encoignure de la porte. Miss Simms chantonnait. Sylvie ramassait ses affaires. Quand elle voulut remettre son slip, le contact de l’étoffe sur l’inflammation de sa peau la fit grimacer. C’était au-dessus de ses forces. Elle préféra rester nue pour regagner sa chambre. Elle quitta le bureau, ses vêtements sous le bras.

CHAPITRE III

André

Les jumelles s’étaient empressées de regagner le dortoir. A cette heure, les couloirs étaient déserts : les élèves se trouvaient soit en cours soit en étude.

Béatrice était gênée par sa culotte mouillée qui collait à sa peau. L’urine brûlait son épiderme douloureux. Elle craignait les moqueries de Julie. Mais sa sœur, qui d’habitude ne ratait jamais une occasion de l’humilier, ne fit aucun commentaire. La correction à la canne l’avait matée. Son visage restait fermé, lèvres pincés, comme si elle se retenait de pleurer.

Le dortoir des grandes était une pièce tout en longueur, avec deux rangées de lits séparés par des armoires métalliques. Au bout, se trouvait le coin de la surveillante, dissimulé par de grands rideaux. Julie et Béatrice occupaient les derniers lits, près de la fenêtre. Béatrice releva sa jupe pour se débarrasser de sa culotte souillée.

— Fais attention ! dit Julie, on annonce le retour d’André.

Béatrice jeta un regard vers la fenêtre. Le bâtiment où logeait Mme Bertagnat, l’infirmière, était séparé du dortoir par la cour des cuisines. Aux fenêtres, en face, les rideaux étaient tirés. L’absence de lumière ne permettait pas de voir à l’intérieur. Le dortoir, lui, était éclairé par de grandes verrières. Tout en restant troussée par-derrière, afin d’offrir ses fesses rougies à la fraîcheur, Béatrice s’approcha.

— Tu débloques. Je ne vois rien.

La chambre d’André, le neveu de l’infirmière, se trouvait en face. On disait que Mme Bertagnat, n’ayant jamais pu avoir d’enfant, avait adopté André. C’était un garçon d’une quinzaine d’années, comme elles. Pensionnaire à Paris, il ne revenait que pour les vacances.

— Tu dis ça pour me foutre la trouille.

— Je ne dis rien du tout, fit Julie en se limant les ongles.

Dans un réflexe de pudeur, Béatrice fléchit les jambes pour dissimuler son cul nu. Elle fut rassurée : pas le moindre signe de présence chez Mme Bertagnat. Encore une taquinerie de Julie ! D’ailleurs, sa sœur paradait en culotte et tricot, en pleine lumière.

André, surnommé “la fillette” à cause de ses allures fragiles, était la seule présence masculine de l’établissement. Il ne venait à Tours, chez sa tante, qu’à de rares occasions. La lumière de l’appartement s’alluma, mais la chambre d’André resta éteinte. C’était l’heure où Mme Bertagnat préparait son thé.

— Viens par là !

La voix de Julie fit sursauter Béatrice. Sa sœur avait retrouvé ses intonations autoritaires. Julie avait un ascendant sur elle depuis leur naissance.

— Viens me mettre ma crème !

C’était un ordre. Julie attendait, à plat ventre sur son lit, les fesses à l’air. Elle avait posé un tube de pommade anti-inflammatoire sur la couverture. Béatrice s’approcha et jeta un coup d’œil vers la fenêtre.

— Qu’est-ce que tu attends ?

— Voilà, j’arrive.

Elle prit le tube et en versa une noisette dans le creux de sa main.

— Chauffe-la, tu sais bien que j’ai horreur de la pommade froide.

— Oui, fit Béatrice en frottant ses paumes l’une contre l’autre pour réchauffer l’onguent.

— Mets-toi à genoux, tu seras à bonne hauteur.

Béatrice s’abaissa. La position lui plaisait. Elle effleura à deux mains les fesses de sa sœur. La peau était bouillante à l’endroit des marques rouges. Béatrice poussa un soupir et creusa les reins.

— Prends ton temps. Que ça pénètre bien.

Elles avaient peu de chance de se faire surprendre à cette heure. Sylvie, la surveillante du dortoir, était chez la directrice. Béatrice poursuivait son massage, étalant la pommade en mouvements circulaires. Elle sentait les muscles fessiers s’amollir.

— Dans la raie aussi, murmura Julie, d’une voix ensommeillée.

Miss Simms avait fouetté aussi l’intérieur du sillon du cul. Béatrice tira la fesse sur le côté, pour suivre une trace écarlate qui mordait la bordure plissée de l’anus.

— Souffle dessus, ça me brûle, ordonna Julie.

Béatrice observait le ramollissement de la corolle, que son haleine faisait s’épanouir comme une fleur. Du bout des doigts, elle déplissa aussi les nymphes. Les muqueuses luisaient sous le feu de l’irritation et de l’excitation.

— Oui... continue... chuchota Julie en bombant le cul.

Béatrice, à genoux, enfouit son visage entre les cuisses de sa sœur. Pour lui faciliter la tâche, Julie replia les jambes sur le couvre-lit. Béatrice était excitée, comme chaque fois que sa sœur l’entraînait à faire des choses défendues.

Après une fessée ou une correction, quand la douleur laissait place aux échauffements, les jumelles se faisaient des câlins. Julie aimait dominer sa sœur, et l’autre prenait du plaisir à obéir.

— Avec la langue, commanda Julie.

Béatrice laissa tomber de grosses gouttes de salive, qu’elle étala du bout de la langue au fond de la raie. A chaque passage, l’anus s’ouvrait à la pénétration.

— Oui, à l’intérieur.

Julie offrait si bien son derrière qu’elle faisait penser à une grenouille écartelée, cuisses à l’équerre pour dégager la fente. Béatrice lapait, mêlant sa salive aux coulées salées. Sa langue pénétrait au fond des replis. Julie, trahie par sa respiration saccadée, s’abandonnait au plaisir.

— Nettoie-moi la chatte !

Béatrice appuya sa langue à l’entrée de l’orifice vaginal, que la jouissance évasait et faisait palpiter. Le jus salé lui coulait sur les joues. Elle força le fourreau brûlant, tout en enfonçant son index dans l’anus.

— Encore.

Béatrice s’arrêta pour demander d’une voix pleurarde :

— Dis, tu me le feras après ? Moi aussi, j’aurai droit à un câlin ?

Julie répondit par un grognement. Le plaisir montait avec une telle force qu’elle se trémoussait ; la langue de Béatrice sortit de la vulve.

— Fais donc attention ! fit Julie d’une voix essoufflée.

Tout en léchant, Béatrice appuya le bout de son nez sur le clitoris. Le sien l’élançait, mais Julie, en égoïste, avait d’autres chats à fouetter. Assise sur ses talons, Béatrice n’eut d’autre solution que de se donner du plaisir en s’agitant sur son pied nu. Les deux sœurs jouirent en même temps. Béatrice se releva la première. Les jambes ankylosées, elle s’approcha de la fenêtre. Elle eut l’impression de voir le rideau bouger.

Le lendemain, les deux filles eurent la confirmation de la présence d’André chez sa tante. La lumière de sa chambre s’allumait le soir, mais les rideaux restaient tirés. Julie et Béatrice étaient persuadées que le garçon n’avait pu les observer, sa fenêtre étant située trop bas.

Les commentaires allaient bon train au pensionnat. Selon certaines sources, André était en convalescence. Des rumeurs disaient qu’il avait été renvoyé de son lycée. D’autres affirmaient qu’il était reparti.

Les filles essayaient de l’apercevoir. Mais André restait invisible. Cachées dans le cagibi du dortoir, Julie et Béatrice épiaient tous les soirs l’appartement en face. Le réduit, où les élèves rangeaient les chaussures, offrait une vue plongeante sur la chambre d’André. Enfin, un soir, elles purent l’apercevoir.

C’était un garçon mince, aux allures fragiles. Des mèches blondes entouraient son visage poupin. Il écrivait face à la fenêtre. Il leva la tête en suçant son crayon d’un air rêveur. Il regardait dans leur direction, sans les voir, cherchant l’inspiration.

La porte de la chambre s’ouvrit. André se leva pour saluer sa tante. Il portait son uniforme d’écolier ; ses culottes courtes lui donnaient des allures de garçonnet. Mme Bertagnat s’approcha de la fenêtre et tira les rideaux.

CHAPITRE IV

La fessée d’André

A l’heure de l’étude du soir, alors qu’il n’y avait personne aux étages, Béatrice et Julie s’enfermèrent dans le cagibi. C’était une chaude journée, et les fenêtres en face étaient restées ouvertes. Comme elles se trouvaient dans le noir, on ne pouvait les voir du bâtiment. André se tenait à son pupitre. Il ne portait plus son uniforme d’écolier, mais une étrange tenue rose qui lui dénudait les épaules. Une large bordure de dentelle au décolleté indiquait qu’il s’agissait d’une chemise de nuit, ou d’une combinaison. Amusées, les jumelles s’approchèrent du fenestron. André portait des vêtements de fille !

Bien qu’incongrues, les dentelles n’avaient rien de ridicule portées par un garçon aux traits fins. Il semblait accablé, écrivant vite, sans s’interrompre. La porte s’ouvrit derrière lui. Il se leva pour saluer sa tante, ce qui permit aux jumelles de constater qu’il portait une nuisette dont l’ourlet froufroutant lui arrivait à mi-cuisses.

Mme Bertagnat, cette fois, ne tira pas les rideaux. Mieux, elle laissa la fenêtre ouverte, ce qui permit aux deux sœurs de tout voir, mais également d’entendre. L’infirmière prit les feuillets sur le pupitre d’André, qui attendait, l’air accablé.

— C’est tout ce que tu as écrit ?

— Oui, ma Tante.

— Tu n’es pas au bout de tes peines.

Elle jeta les feuillets.

— Je ne suis pas pressée. Tant que tu n’auras pas terminé tes lignes, tu resteras puni dans ta chambre, au pain sec et à l’eau.

S’approchant du garçon, elle le prit par l’oreille et le fit tourner autour d’elle. André suivait docilement, en faisant la grimace.

— En tenue de pénitence ! Quel dommage que personne ne te voie avec tes froufrous. J’ai bien envie, demain, de t’obliger à faire des tours de cour devant les filles du collège !

— Oh non, ma Tante.

— Tu devrais être content que je t’oblige à t’habiller en fille, toi qui as eu le vice de me voler une paire de bas.

Dissimulées dans l’ombre, les deux sœurs se regardèrent, la main sur la bouche pour ne pas rire. André avait osé voler les bas de sa tante ? Quelle drôle d’idée ! Le garçon baissait la tête.

— C’est tout ce que tu as à me dire, sale vicieux ?

— Pardon, ma Tante.

Mme Bertagnat lui lâcha l’oreille pour s’asseoir sur le pupitre. A quarante ans, l’infirmière du collège était encore une belle femme. Sitôt chez elle, elle défaisait son chignon et laissait tomber sa crinière brune sur ses épaules, ce qui la rajeunissait.

Quand elle s’assit, sa jupe remonta sur ses jambes, montrant ses bas noirs jusqu’à l’attache du porte-jarretelles. Elle ne se rajusta pas et s’étira devant André.

— Ils sont plus jolis sur mes jambes, tu ne trouves pas ? fit-elle d’une voix changée.

André leva timidement les yeux. Le spectacle le faisait rougir. Quand il détourna le regard, sa tante le rappela à l’ordre.

— Non, tu peux regarder. Tu peux même écouter.

Un énigmatique sourire aux lèvres, elle frottait ses jambes l’une contre l’autre.

— Tu entends ?

André, tendant l’oreille, acquiesça, l’air hagard. Sa tante reprit :

— Une vraie musique, ce crissement...

Elle sortit du pupitre un martinet, dont elle fit siffler les lanières.

— Ta main, vite.

André présenta la main. Mme Bertagnat leva le martinet par-dessus son épaule. André, en attente, les muscles tendus, présentait sa paume à bonne hauteur.

— Je vais punir ces doigts de garçon vicieux. Cette main qui a osé fouiller dans mon linge, me voler mes bas.

Le martinet claqua. André poussa une plainte étouffée en pressant sa main sous son aisselle pour atténuer la douleur.

— Donne !

Les lanières de cuir claquèrent avec un bruit mat sur les doigts rougis.

— Vicieux ! Voleur !

Malgré la douleur, André se contentait de se mordre les lèvres et de grimacer en silence.

— Mains sur la tête.

La position fit remonter la nuisette en haut des cuisses. Le garçon était cul nu dessous, et les deux filles, de leur cachette, virent apparaître les fesses. Une vraie croupe de fille, imberbe, charnue, fendue par une raie étroite.

Mme Bertagnat, elle, s’intéressait au côté face du garçon. Son visage s’éclaira quand elle découvrit la queue horizontale. Sans lâcher le martinet, elle soupesa les couilles.

— Décidément, tu es incorrigible.

Les jumelles voyaient André de dos. Elles devinaient, à l’expression vicieuse qui illuminait le visage de l’infirmière, qu’elle lui triturait les testicules. Le garçon gémissait, en fléchissant les genoux pour atténuer la douleur. Incapable de dissimuler sa satisfaction, la femme s’activait entre les cuisses de son neveu. Elle lui serrait les couilles, les tirait, en le sermonnant :

— Effronté, tu bandes encore. J’ai beau te la punir, elle se dresse toujours. Je vais rabattre le caquet de cette garce...

Les deux filles observaient l’infirmière. Sa façon de palper le sexe de son neveu rappelait la visite médicale annuelle. Sous prétexte d’examens de croissance, on prêtait à Mme Bertagnat des tendances au pelotage les élèves.

Les filles de la classe attendaient à la queue leu leu, en culotte et débardeur devant la porte de l’infirmerie. Chacune leur tour, elles entraient dans la pièce qui empestait l’éther. L’infirmière pesait, mesurait, vérifiait la vue, puis passait aux choses sérieuses. L’élève devait retirer son tricot de peau et présenter sa poitrine à l’infirmière qui, pour constater l’absence d’anomalie, soupesait, pétrissait et palpait les seins.

Béatrice, comme d’autres, était troublée par ces attouchements ambigus. L’infirmière tâtait ses nichons, lui tiraillait les bouts et, afin d’en vérifier la sensibilité, les faisait rouler sous ses doigts pour les faire durcir. Béatrice sentait sa fente s’humidifier, comme quand sa sœur, jalouse de ses formes épanouies, l’obligeait à se mettre à quatre pattes sur le lit « mamelles pendantes », avant de s’amuser à la traire.

Mme Bertagnat, après avoir vérifié la fermeté et l’élasticité des seins, contrôlait l’état de la formation des adolescentes. A travers la culotte, elle tâtait les lèvres vulvaires et palpait le renflement du pubis.

Tirant la culotte par l’élastique, elle regardait dedans, en tâtant l’épaisseur de la toison. La fille devait écarter les jambes et fléchir les genoux. A la moindre hésitation, une claque à l’intérieur des cuisses la ramenait à l’obéissance. Mme Bertagnat introduisait alors la main dans la culotte pour toucher à nu. Puis on passait à l’examen gynécologique. Debout, l’élève devait retirer son slip et poser le pied sur un tabouret. Mme Bertagnat enfilait une paire de gants de caoutchouc et déplissait les nymphes, les tiraillait et pour finir, enfonçait le doigt dans le fourreau vaginal.

Les filles de Sainte-Anne étaient troublées par ces visites médicales. On prêtait à Mme Bertagnat des tendances lesbiennes. A l’annonce des visites, le pensionnat était en émoi. On redoutait ce moment, tout en l’espérant.

Béatrice et Julie ne perdaient pas une miette du spectacle dans la maison d’en face. Mme Bertagnat tenait son neveu par le sexe, comme un mauvais élève par l’oreille. Elle tirait vers le bas, obligeant le garçon à bomber le cul. Elle lui écarta les fesses.

— Rien, pas une rougeur. Il ne reste rien de la fessée d’hier. J’ai eu la main trop légère. Aujourd’hui, tu vas morfler.

Le plaçant face à la fenêtre, elle l’empoigna par les couilles. Pour l’empêcher de bouger, elle planta ses ongles dans la peau. André restait figé, paralysé de peur et de douleur. Elle le secoua.

— Saligaud, ça ne t’empêche pas de bander ! Je sens tes boules se contracter. Elles roulent sous mes doigts.

André lança une plainte en fléchissant les genoux pour tenter d’échapper à la poigne de sa tante.

— Je peux te les broyer.

— Non, ma Tante, fit André, pitoyable.

Malgré la douleur, le pénis se dressait toujours. Mme Bertagnat, reprenant le martinet, s’amusa à caresser la verge avec les lanières, les entortillant comme des serpents. André pleurnichait en se tortillant sur place. Les caresses du cuir le faisaient bander davantage. Sa verge énorme se dressait, veinée de bleu.

— J’ai bien envie de punir cette queue de vicieux.

Sans le lâcher, elle s’amusa à pincer le renflement du gland encore recouvert du prépuce. D’un mouvement vif, elle le décalotta.

— Aïe !

— Chochotte, se moqua Mme Bertagnat. On ne t’a jamais dit que c’était malsain de recouvrir le bout. Il faut que ça respire. Je te veux gland à l’air. Compris ?

— Oui, ma Tante.

André roulait des yeux exorbités. Mme Bertagnat repoussa la gaine de peau, qu’elle retroussa à la base du chapeau violacé. Elle pressa le gland entre pouce et index, arrachant des gémissements au gamin.

— Tais-toi, ou je te fouette la bite au martinet.

— Non, pitié.

Elle lui montra ses doigts souillés de jus.

— Tu mouilles comme une fille. Hypocrite, ta queue est encore plus grosse que tout à l’heure ! Un vrai détraqué, voilà ce que tu es !

Le tirant par la queue, elle amena le garçon à ses genoux. Là, devant lui, elle ouvrit les jambes et fit remonter sa jupe étroite. Elle lui montrait son slip de dentelle, dont la couleur noire contrastait avec la pâleur de ses cuisses.

— C’est l’heure de ta fessée.

André protesta avec mollesse, mais Mme Bertagnat le tira jusqu’à ce qu’il bascule en travers de ses jambes. Une fois André en position, elle serra les cuisses, emprisonnant la queue entre ses genoux. L’adolescent se retrouva dans la position humiliante d’un enfant qui s’apprête à recevoir la fessée. Sa tête touchait le sol, et son derrière se relevait. Le contact de la soie sur ses jambes nues l’affolait. Son excitation était d’autant plus forte que la chair à vif de son gland frottait contre les bas de sa tante.

Mme Bertagnat serrait la verge d’André entre ses cuisses, renforçant la sensation de soumission. Elle frottait ses genoux l’un contre l’autre. La soie irritait la muqueuse du gland. A mesure que le plaisir l’amollissait, le garçon relâchait les tensions qui lui faisaient crisper les fesses. Son cul s’offrait. Il eut l’impression que son anus bâillait. La première claque s’abattit avec un bruit éclatant. La douleur provoqua un soubresaut qui fit coulisser sa queue entre les cuisses de sa tante.

Il brailla au moment où elle lui frappait l’autre fesse. La douleur fut accompagnée par un frottement du sexe dans sa prison de soie. Sa tante le frappait méthodiquement, à un rythme régulier, faisant ballotter ses chairs. C’était une fessée appuyée, qui résonnait au fond de son ventre, et provoquait une ondulation qui le masturbait.

— Je vais te rougir les fesses, sale vicieux. Je te tiens bien, tu ne peux pas bouger !

Mme Bertagnat le claquait à pleines mains. Elle frappait le cul rebondi, faisant tanguer André des pieds à la tête. Chaque mouvement lui faisait serrer les cuisses sur la verge qui allait et venait.

— Tu as l’air d’aimer les fessées, salaud !

CLAACK !

— Comme il se trémousse, l’effronté !

SCHLAACK !

— Tu le remues, ton pétard !

CLAACK !

— Avec moi, tu vas être servi.

Maté, André se frottait sur les cuisses de sa tante. La position lui permettait de humer les odeurs qui montaient des jupes. Sa queue l’élançait. Ses fesses dansaient sous les claques, montrant l’anus écarquillé et les testicules rougis par les tripotages.

Le rythme de la fessée s’accéléra, faisant monter d’un cran l’intensité de son plaisir. Les claques crépitaient. Mme Bertagnat, enivrée, le fessait avec plus de violence. André lançait des ruades, qu’elle maîtrisait en serrant la pine entre ses genoux. Il poussa un cri, et la femme sentit la queue s’agiter en crachant des jets chauds.

— Ordure, tu a osé mouiller mes bas ! Tu vas me les laver, avec la langue, et à genoux !

Le bruit de la cloche fit sursauter les jumelles. Déjà l’heure du réfectoire ! Elles n’avaient pas vu le temps passer. Avec regret, elles durent quitter le cagibi. Elles se dépêchèrent de retrouver les autres. A Sainte-Anne, on ne plaisantait pas avec le règlement. Quand elles arrivèrent dans la cour, les filles étaient déjà en rang. Les deux sœurs se faufilèrent en catimini et personne ne remarqua leur retard.

CHAPITRE V

La prof de gym

A Sainte-Anne, les châtiments corporels faisaient partie du quotidien. Encouragées par la directrice, les professeurs pratiquaient l’éducation à l’anglaise. La canne, la tawse, le martinet, même la cravache avaient leur place en classe, au réfectoire et au dortoir. Nul ne songeait à s’insurger contre ces méthodes, surtout pas les parents qui avaient sciemment choisi une institution à discipline stricte.

Mlle Sparrow, la professeur d’éducation physique, ne faisait pas exception. En cours, Dorothy Sparrow ne se séparait jamais d’une canne de jonc, avec laquelle elle n’hésitait pas à frapper les mollets et les cuisses nues.

Dorothy était une très jolie femme. La pratique intensive du sport lui avait façonné un corps que ses élèves enviaient. Toujours vêtue d’un justaucorps noir qui mettait en valeur sa taille de mannequin, elle se composait un air sévère, avec un chignon et des lunettes.

Julie et Béatrice avaient cours avec elle tous les après-midi. Quand le temps le permettait, la leçon avait lieu en plein air.

C’était la période des contrôles de fin de trimestre et les filles étaient fatiguées. La pluie les empêchait de sortir se défouler. On sentait de l’électricité dans l’air.

Dorothy arpentait la rangée de bancs surmontés de portemanteaux. Elle n’avait ce jour-là qu’une vingtaine d’élèves. La crainte qu’elle inspirait lui procurait une sournoise excitation. Les conversations cessaient à son approche et reprenaient dans son dos.

— Dépêchez-vous, Mesdemoiselles.

La jeune prof avait un autre vice secret : elle adorait traîner dans les vestiaires pendant que ses élèves se déshabillaient. Pas seulement pour la vision de jeunes filles en petite tenue, mais pour l’odeur. Pendant qu’elles se déshabillaient, elle humait avec délectation. Dorothy Sparrow était un vrai « nez ». Elle préférait l’odeur du vestiaire à ce moment-là. Après le cours, les odeurs aigres de transpiration dominaient, c’était moins agréable.

Pendant qu’elle marchait, des picotements lui agaçaient le bas du ventre. L’empiècement de son justaucorps la comprimait.

— Plus vite, Mesdemoiselles.

Elle repéra deux élèves habillées sur leur banc.

— Catherine et Pauline, pourquoi n’êtes-vous pas en tenue ?

Catherine, une brune aux cheveux courts, lui jeta un regard insolent.

— J’ai oublié mes affaires, Mademoiselle.

Sa façon vulgaire de mâcher irrita Dorothy.

— Allez jeter ce chewing-gum. Je ne veux pas de ruminants. Et vous, Pauline ?

— Je suis malade, Mademoiselle.

Pauline séchait souvent les cours de gym.

— Malade ?

Le teint pâle de la blonde s’empourpra. Elle précisa d’une voix hésitante :

— J’ai de la fièvre.

Dorothy lui posa la main sur le front, et un sourire acide étira sa bouche.

— Je crois que vous vous moquez de moi.

Des rires fusèrent. Les filles s’approchèrent. Elles étaient toutes en tenue réglementaire : jupe plissée, courte, bleu marine, tee-shirt blanc, baskets.

— De la fièvre ! se moqua Dorothy d’un air théâtral. Nous allons vérifier.

Elle sortit un thermomètre, provoquant des rires.

— Quant à vous, Catherine. Il vous suffira de rester en slip, voilà tout.

— Mademoiselle...

— Ne discutez pas.

Montrant à Pauline le thermomètre :

— Nous allons vérifier si vous avez de la fièvre.

Devant l’air interloqué de la jeune fille, elle précisa :

— Déshabillez-vous.

Pauline et Catherine se hâtèrent d’obéir, écarlates sous les regards. Quand elles furent en culotte et débardeur, la prof commanda à Pauline d’approcher. Tête basse, une moue honteuse aux lèvres, la jeune fille s’avança jusqu’à l’endroit que désignait la prof.

— Ici.

Après une hésitation, Pauline bascula à plat ventre. Dorothy l’aida à s’installer sur les genoux, dans la position classique de la fessée. L’élève ne pesait pas bien lourd. La jeune femme eut un frisson au contact du corps tiède, des cuisses moites qui collaient à sa peau nue. Elle remonta la jambe, si bien que le derrière de Pauline se trouva rehaussé. Ses pieds ne touchaient plus le sol. Les élèves firent cercle autour du spectacle. Le cul bombait, gainé d’une culotte en coton que la position échancrait.

La main de Dorothy prit possession du fessier soumis. Elle le caressait, comme un chat blotti sur ses genoux. La peau était douce. Les rondeurs se couvraient de chair de poule. La prof promenait sa paume sur la soyeuse tiédeur de la culotte. De l’autre main, elle secouait le thermomètre pour faire baisser le niveau de mercure.

Le derrière de Pauline se figea. Dorothy châtia cette réaction d’une tape appuyée dans la raie. Pauline poussa un cri, et la prof sentit les fesses s’amollir sous ses doigts. Pauline était d’une nature docile ; cet assouplissement témoignait de son envie de se soumettre. Dorothy pressa une fesse, puis l’autre, tout en parlant à voix basse, comme si elles étaient seules.

— Vous avez les fesses chaudes, mais pas de fièvre.

Les muscles fessiers se crispèrent, puis la jeune fille, avec un soupir, s’abandonna, relâchant toute tension. Elle creusa les reins et ouvrit les jambes. Dorothy introduisit le bout des doigts dans la raie ouverte, appuya à l’endroit où un pli s’incrustait dans la fente. Pauline restait offerte.

— Vous êtes fébrile, en nage.... Surtout ici.

Dorothy délaissa l’entrefesse pour caresser la peau blême des cuisses. Puis ses doigts remontèrent. Elle échancra la culotte pour dénuder la fesse, repoussant l’empiècement dans la raie. Pauline émit un soupir affligé, mais resta cul ouvert, tête basse, regardant ses nattes balayer le sol.

— Ne bougez pas, reprit la prof d’un ton doucereux.

Dorothy porta le thermomètre à sa bouche pour en mouiller la pointe. Puis elle tira sur la fesse dénudée jusqu’à ce qu’apparaisse l’anus, au fond de la raie marquée par une mince ligne rose. La corolle se fronça sous les regards de la classe. Tout en maintenant le cul ouvert, Dorothy déplissait l’orifice entre pouce et index. Le trou se dessina, montrant les chairs rouges de l’intérieur.

La sensation de toute-puissance provoqua une bouffée de chaleur au fond du ventre de Dorothy. Elle devint écarlate en appuyant la pointe de verre. Une fois le thermomètre en place, elle laissa les fesses se refermer.

— Restez ainsi.

Elle délaissa Pauline, pour s’occuper de Catherine.

— A genoux, ici.

La brune, les lèvres pincées, s’agenouilla sur le banc. Elle se tortillait sur ses genoux pliés, pour trouver la bonne position.

— Déculottée.

Il y eut des chuchotements et des rires étouffés parmi les élèves. Catherine lui jeta un regard suppliant avant de s’exécuter. Elle agrippa l’élastique à la taille et, après un moment d’immobilité, fit descendre sa culotte le long des cuisses. Un silence pesant s’installa dans les vestiaires. Dorothy, elle-même, retenait sa respiration. Les fesses de Catherine apparaissaient. La culotte à la pliure des genoux, l’élève croisa les mains sur sa tête. Dans cette position, son corps s’étira. Ses reins se creusèrent, mettant en valeur un derrière rebondi à la peau mate. Ses cheveux taillés court lui donnaient des allures de garçon.

Dorothy observait la punie. La position devenait inconfortable ; la jeune fille agenouillée, à la recherche de son centre de gravité, s’agitait. Dorothy l’aida à se relever.

— A genoux, vous aussi. Et ne faites pas tomber le thermomètre, sinon...

Une main au derrière pour empêcher l’objet de tomber, Pauline se redressa pour s’installer sur le banc à côté de Catherine. Dorothy contemplait le cul nu de Pauline, épanoui, déjà résigné, et celui, crispé, de Catherine. La prof s’empara de sa baguette et leur cingla la plante des pieds recouverts de chaussettes blanches. Elle frappait par surprise, leur arrachant des cris. Les deux jeunes filles n’osaient pas se retourner et trépignaient sur place.

Avec un amusement sadique, la prof visait le bout des orteils, ou les doigts quand l’une d’elles passait la main sur sa plante après un coup douloureux. Dorothy appréciait les sursauts qui agitaient ses victimes. Catherine se raidissait, trépignait, lançait son cul en arrière.

— Vérifions si vous avez de la fièvre.

Interrompant la correction, la prof serra la badine sous son bras pour s’emparer du thermomètre. La jeune fille se raidit, comme pour le retenir. La réaction amusa Dorothy qui, de quelques pichenettes, fit vibrer l’instrument. L’autre protesta mollement.

— Oh, Mademoiselle...

— De la tenue, Catherine, se moqua Dorothy pour amuser la galerie.

Saisissant l’extrémité du thermomètre, elle le fit tourner comme si elle voulait élargir l’orifice. Catherine pleurnichait d’une voix lamentable.

— Mademoiselle, vous me faites mal.

Bouche ouverte, la jeune fille suffoquait. Dorothy repoussa le thermomètre sur le côté afin de lire les graduations.

— Vous vous moquez de moi. 37 ! Pas la moindre température.

Pour exprimer son courroux, elle agita vivement l’instrument dans l’orifice, arrachant des cris à sa victime. D’un geste vif, elle retira l’objet et ordonna :

— Cul nu !

Catherine, matée, se déculotta à son tour. Dorothy se recula, excitée par le spectacle des deux derrières à sa merci, que des soubresauts agitaient. Elle obligea les deux filles à se coller l’une à l’autre, de sorte que les culs se touchent. Les élèves retenaient leur souffle, troublées, comme chaque fois en cas de correction publique.

— Patricia.

— Oui, Mademoiselle.

— Prêtez-moi une de vos chaussures.

— Tout de suite, Mademoiselle.

Patricia était la chouchoute de la prof de gym, une pimbêche au sourire pincé, toujours prête à faire preuve de servilité. Ravie d’être sollicitée, elle retira une de ses tennis et la lui présenta. Dorothy en éprouva la souplesse. La semelle était un excellent instrument de fessée, plus claquant et moins fatigant pour les mains, surtout quand on avait deux gamines à corriger.

— Vous avez voulu m’abuser, toutes les deux. Vous allez me le payer.

S’installant de profil, la prof leva le bras et abattit la semelle sur la fesse de Catherine, à l’endroit le plus charnu. Le coup claqua avec un bruit mat, et la chair se couvrit d’une marque rosée.

— Voilà un excellent moyen de faire monter la température.

Elle abattit la tennis d’un coup sec, faisant trembler les chairs du derrière. Le coup suivant claqua sur les fesses de Pauline, qui poussa un cri en se tortillant sur ses genoux. Une marque écarlate, large comme la main, s’imprima sur la chair blanche. La prof visait une fesse après l’autre. La semelle était assez large pour traiter toute la surface. Elle s’appliquait à colorer la peau, en frappant de façon déroutante.

Au début, les deux filles subissaient la correction avec dignité, mais à mesure que leurs fesses rougissaient, que les coups s’abattaient serré, elles encaissaient avec moins de retenue. Sous le feu, les deux paires de fesses dansaient, se cognaient, bâillaient, se frottaient... Et les plaques écarlates enflaient, se gaufraient...

Dorothy ne connaissait rien de plus excitant que les trépignements affolés des chairs marquées de toutes les nuances du rose au cramoisi. Elle serrait les cuisses. L’empiècement étroit de son justaucorps comprimait sa vulve. A chaque coup qu’elle assenait de toutes ses forces, son corps se raidissait, et une bouffée de chaleur l’inondait. En bougeant les jambes, elle sentit qu’elle avait trempé son slip, et cela aiguisa son désir de se déchaîner sur les culs soumis.

La jeune femme faisait claquer la semelle de droite à gauche, pour obliger les croupes à rebondir l’un contre l’autre, et à s’ouvrir sur les orifices écarlates.

Pauline avait le trou du cul plus large que celui de sa compagne d’infortune. L’anus de Catherine, malgré les vigoureuses manipulations du thermomètre, formait une étroite rondelle brune. Dorothy frappait fort, excitée par les fentes qui s’ouvraient plus largement à mesure que la correction brisait les résistances.

Elle fouetta à tour de bras, jusqu’à ce que l’orgasme la submerge. Personne ne remarqua l’intense frémissement qui lui agita l’échine. Fatiguée, hors d’haleine, elle distribua encore des claques entre les fesses. Puis elle reprit son souffle et, d’un revers de main, essuya la sueur de son front.

— Nous reprendrons votre châtiment en privé, tout à l’heure, après le cours.

Un silence oppressant s’installa, à peine troublé par les sanglots étouffés des punies. Les élèves quittèrent les vestiaires pour gagner le gymnase.

CHAPITRE VI

Les espaliers

Après la gymnastique, les élèves prenaient leur douche dans une grande salle commune. Dorothy Sparrow observait les filles se savonnant en silence. A travers les vapeurs moites, les silhouettes nues devenaient plus attirantes. La prof de gym préférait les filles à peau très blanche et fesses rebondies (surtout si un bronzage dessinait la marque du maillot). Sans méfiance, les élèves montraient leurs seins plantés haut et leur fente apparente sous la mince toison.

Le regard de Dorothy s’attardait sur les jumelles. Les paupières closes, la chevelure ruisselante, elles offraient leur visage et leurs reins cambrés à l’eau jaillissante. Miss Sparrow sentit des envies sadiques monter en elle. Elle balaya d’un regard rapace l’ensemble des jeunes filles, à la recherche d’une victime.

— Savonnez-vous bien partout... sinon gare.

Pas l’ombre d’une révolte. Les mains savonneuses disparaissaient entre les cuisses pâles. Certaines avaient des gestes langoureux en faisant mousser leur chatte. Cette vision excita la prof de gym. Il lui fallait à tout prix trouver un prétexte à punition collective.

Ce jour-là, les élèves sous la douche se montrèrent d’une sagesse exemplaire. Dommage, Dorothy aurait aimé s’acharner sur une croupe bien présentée, ouverte sur un anus et une fente élargis, et donner des coups cinglants pour arracher à la punie des hurlements et des spasmes ridicules !

La prof de gym regarda sa montre. Ses pensées l’avaient si bien excitée qu’elle passa les doigts dans l’entrejambe de son body pour s’assurer de l’absence de traces humides.

Elle comptait se rattraper sur Catherine et Pauline, qui attendaient leur sort dans le gymnase.

— Vous pouvez vous rhabiller, fit-elle en claquant dans ses mains.

Pour Catherine et Pauline, le supplice avait déjà commencé. Nues, bras en croix, à genoux sur une règle d’acier qui leur coupait les rotules, elles espéraient le retour de la prof. Dorothy s’approcha, tenant la longue baguette de bambou flexible. Les fesses des filles portaient encore les marques rouges de la dernière correction appliquée avec la semelles des tennis.

Les suppliciées, les bras en croix, soutenaient chacune deux haltères d’un kilo. Leur souffrance et les efforts pour rester immobiles faisaient trembler leurs cuisses. De la sueur mouillait leurs reins et ruisselait entre leurs fesses durcies. Dorothy y passa le bout de sa baguette.

— Vous avez voulu me prendre pour une idiote. Je vais vous soigner.

Elle appuya, hésitant à pénétrer l’orifice anal serré de peur. Un frisson parcourut l’échine des deux élèves. Elle leva la baguette flexible et l’abattit durement sur le gras d’une fesse, la marquant d’une ligne pourpre. Catherine poussa un cri.

— Debout, toutes les deux.

Ankylosées par la position, Catherine et Pauline se levèrent en titubant, comme deux vieilles percluses de rhumatismes. De la pointe de la baguette, la prof leur indiqua le sol.

— A quatre pattes.

Les deux filles s’exécutèrent. Quand elles furent en posture animale, Dorothy eut envie de les obliger à faire la course autour du gymnase, en les stimulant à la baguette. La perspective de faire rougir ces culs blancs, de les voir se tortiller pour échapper aux coups l’excitait. Mais elle ne voulait pas aller trop vite. Elle savait qu’un châtiment corporel se déguste. Il convenait d’humilier ses victimes, de les réduire à l’état de chiffes, afin de réaliser un véritable dressage.

— Vingt pompes, annonça-t-elle d’une voix chantante.

Malgré leur vélocité, Dorothy parvint à distribuer une dizaine de coups de baguette sur les reins et les cuisses des filles. Leur peau blême marquait bien. Chaque coup s’imprimait en ligne rubiconde sur la chair de porcelaine. Catherine et Pauline commencèrent leurs pompes.

— Une... Deux... Trois...

La prof rythmait les mouvements à grands coups de badine sur les culs tendus. Elle fouettait de toutes ses forces, attendant le moment où l’effort creusait les échines et durcissait les fesses. Très excitée, elle s’acharnait avec une rage folle sur les muscles tendus, sur lesquels sa canne s’abattait en sifflant. A bout de souffle, Catherine et Pauline regardaient en sanglotant leurs seins se balancer, et les pointes frotter sur le parquet du gymnase.

Sachant qu’à la moindre faiblesse, leur supplice allait être pire, les punies s’appliquaient en poussant des plaintes larmoyantes.

— Dix-neuf... Vingt !

Dorothy s’arrêta enfin, épuisée. Effondrées par terre, les deux victimes sanglotaient, offrant leur derrière ouvert à la caresse de l’air. Dorothy les laissa, pour passer les doigts dans l’échancrure de son body, et toucher sa chatte fiévreuse. Son bouton dardait entre ses nymphes juteuses. Il lui aurait suffi d’une pression appuyée pour jouir. La pointe de ses seins l’élançait, mais elle avait tout son temps. Elle se contenta de remonter son body. L’empiècement était si étroit qu’il pénétra dans l’entaille. Elle ne portait jamais de slip. La pression du lycra sur son clitoris à vif l’élança, la faisant gémir de volupté. Elle continua à tirer jusqu’à ce que ses grosses lèvres débordent. L’étoffe frottait à cru. Elle se mordit les lèvres pour ne pas gémir.

— Debout !

Les deux filles étaient trop abattues pour remarquer la voix changée de la prof. Elles se redressèrent péniblement. Le bas du dos, les fesses et le haut des cuisses étaient marqués de lignes écarlates, tout enchevêtrées. La plupart enflaient. La sagesse aurait voulu que la prof mette fin au supplice. Mais Dorothy Sparrow était une insatiable. La vision de ses victimes anéanties attisait ses envies.

Ayant perdu toute notion de pudeur, Pauline s’écarquillait le cul à pleines mains, comme si elle ne supportait plus le frottement de ses fesses tuméfiées l’une contre l’autre. Son anus, atteint par les morsures de la canne, bâillait comme une bouche. Elle crispa les cuisses, contracta les fesses et fut gagnée par un violent orgasme silencieux.

— Aux espaliers ! ordonna-t-elle après avoir repris ses esprits.

Dorothy accompagna les filles « à la baguette » jusqu’au mur, frappant mollets et chevilles pour les faire sautiller. Une fois qu’elles furent suspendues, elle commanda :

— En « grenouille ».

Sous la menace de la badine, elles s’installèrent, haut perchées aux espaliers, genoux aux seins. Miss Sparrow fixait les fentes cramoisies bien présentées entre les cuisses ouvertes. Les punies étaient aussi ouvertes qu’en position gynécologique. Elles exhibaient leurs seins, rehaussés par l’étirement des bras. Ceux de Catherine étaient plus lourds. De fines veinules bleues ornaient la chair nacrée. Elle avait des tétines roses comme des framboises, plantées sur d’étroites aréoles froissées. La jeunesse de leur propriétaire donnait à ces énormes nichons un aspect obscène. Ceux de Pauline, plus allongés, en forme de poire, pointaient dur.

Miss Sparrow caressa la peau fine de l’intérieur des cuisses de Catherine, pour le plaisir de les voir se couvrir de chair de poule.

« Deux morceaux de viande », songeait la prof devant ses victimes crucifiées. Elle remarqua que, malgré la souffrance et l’humiliation, les pointes de sein des filles dardaient au maximum. Les vulves écarquillées montraient un contenu d’un carmin luisant. De toute évidence, malgré la situation, elles éprouvaient une intense excitation.

Elle s’empara d’un martinet de droguerie à huit lanières. Pour fouetter la peau fine de l’entrecuisse, c’était l’instrument idéal. Elle délaissa la badine de jonc, dont les morsures étaient trop coupantes pour ces zones fragiles.

Le silence pesait sur le gymnase. Toutes les élèves étaient en cours. Le collège avait retrouvé sa quiétude. La nuit tombait tôt en cette période de l’année ; la salle était plongée dans une pénombre feutrée. Seule une lampe tamisée éclairait les espaliers. Les deux élèves crucifiées aux barreaux attendaient la suite du supplice en exposant leurs chairs. Le souffle court, les yeux baignés de larmes, elles écoutaient Miss Sparrow les menacer des pires sévices si elles avaient l’audace de tenter de se dérober à ses coups.

La prof parlait à voix basse, d’un ton confidentiel, qui créait une complicité malsaine entre victime et bourreau :

— Je vais fouetter l’intérieur de vos cuisses, les rendre aussi pourpres que vos fesses.

Elle s’approcha de Catherine et lui caressa l’aine avec les lanières.

— Là où la peau est si tendre...

Un frisson traversa les reins de la fille, qui détourna le regard. Dorothy appuya le manche dans l’entaille et entama un mouvement de va-et-vient.

— Et... là aussi.

— Oh non, Mademoiselle, pas là. Ça fait trop mal.

— Je ne connais rien de tel pour calmer les excitées.

Tout en appuyant le martinet dans la vulve de Catherine, elle lui parla à l’oreille :

— Cette fois, vous êtes bien chaude. Je suis certaine que si je prenais votre température...

La prof força. Le manche pénétra dans la gaine juteuse. Catherine émit un sanglot. Dorothy plaqua sa bouche sur les lèvres de la jeune fille pour la faire taire.

— Vous aimez les punitions...

— Oh, Mademoiselle !

— Ne mentez pas, sournoise. Vous étiez toute chaude sur mes genoux pendant la fessée. Vous avez fait des gouttes sur mes cuisses. Ecoutez.

Tenant le martinet par les lanières, elle l’agita, provoquant un bruit spongieux.

— Vous entendez, Catherine ? murmura Dorothy assez fort pour être entendue de Pauline.

Puis d’une voix à peine audible :

— Moi aussi, je suis très mouillée.

Arrachant le manche d’un coup sec, elle l’enfourna dans le con de Pauline. La position accroupie ouvrait si bien celle-ci que le martinet pénétra de moitié.

— Vous aussi, vous êtes une pute excitée ?

— Mademoiselle...

— Taisez-vous. Si vous êtes très obéissantes, toutes les deux, je vous fouetterai juste les seins. Après, vous n’aurez plus qu’à me demander pardon et nous ferons la paix.

Elle approcha son visage de celui de Pauline, et tout en faisant aller et venir le manche du martinet, lui caressa les cheveux.

— Tu aimes ?

Elle la tutoyait pour renforcer l’intimité vicieuse. Puis elle lui distribua des gifles, plus humiliantes que douloureuses, sans cesser de la branler avec le manche.

— J’ai très envie de te faire pleurer et jouir en même temps, tu veux ?

Levant vers elle des yeux hagards, la punie secoua la tête. Ses grands yeux débordaient de larmes. La prof cessa de la gifler et lui claqua l’intérieur des cuisses, centimètre par centimètre, rougissant la peau jusqu’à l’aine.

— Tu vois, je suis bonne pour toi : je te branle pour que tu aies moins mal.

Elle s’attaqua à l’autre cuisse, tout en lui pistonnant le con d’un geste mécanique. Pauline poussa un cri, et Dorothy enfourna le martinet jusqu’à la garde pour libérer ses mains, et lui tirer le bout des seins pendant les spasmes de l’orgasme.

Délaissant Pauline, Dorothy s’approcha de Catherine, dont la respiration haletante faisait sauter les gros nichons. Très excitée, la jeune prof les caressa.

— Elle a bien joui, ta copine, hein ?

— Oui, Mademoiselle, convint craintivement Catherine.

— Toi aussi, tu as envie d’être branlée pendant que je te punis ?

Incapable de répondre, Catherine leva vers la prof un regard soumis. Dorothy murmura, tout en faisant durcir les seins sous ses doigts :

— Je suis trop gentille avec les insolentes de votre espèce.

Elle se tourna vers Pauline, toujours crucifiée, accroupie aux espaliers. Le martinet était resté planté dans sa chatte, et les lanières pendaient entre ses cuisses écartelées, comme une queue de cheval. Se collant à Catherine, elle poursuivit :

— Si tu veux des caresses comme ta copine, il faudra les mériter.

Elle marqua un temps d’arrêt, scrutant avec amusement le visage inexpressif de la jeune fille. La saisissant par la pointe du sein, elle la tira à elle.

— Descends de là.

Ne comprenant pas ce qu’on attendait d’elle, Catherine suivit le mouvement. Elle se retrouva debout, les jambes ankylosées. La prof la tira par le bout des nichons au milieu du gymnase, vers les agrès. Elle lui montra la barre du trapèze.

— Grimpe là-dessus.

Catherine se retrouva dans la position du cochon pendu, tête en bas, ses gros seins pendant sous elle. La prof s’approcha. La tête de l’élève était à bonne hauteur.

— J’ai transpiré sous les bras en fouettant ta copine. Lèche.

Elle présenta son aisselle devant la bouche. Catherine suça. Au bout d’un moment, Dorothy lui présenta l’autre aisselle. Le contact de la langue lui procurait un mélange de chatouillement et d’excitation qui se répandait au fond de sa chatte. Elle résista à l’envie d’obliger Pauline à descendre de son pilori pour lui faire la même chose entre les cuisses. Un voluptueux frisson lui parcourut l’échine en imaginant la langue se frayant un passage dans l’échancrure de son body, pour fouiller sa fente salée.

Elle se vengea de son plaisir frustré en pressant très fort les masses mammaires. Elle y appuya les doigts, malaxant les chairs à la fureur.

— Ils dansaient bien tout à l’heure, tes gros nichons, quand tu faisais tes pompes.

— Aïe... Oui... Mademoiselle...

— Dorénavant, pendant mes cours je te veux topless, nichons à l’air jusqu’aux grandes vacances. Ça t’apprendra à oublier tes affaires. Je veux voir ces gros machins bouger pendant le cross-country.

Terrorisée, excitée, Catherine acquiesça d’un air servile. Dorothy lui pinça les bouts, les fit rouler entre ses ongles, guettant avec une joie vicieuse les expressions de souffrance sur le visage de la jeune fille.

— Des mamelles aussi joufflues que des fesses. Te voilà en bonne position pour te faire fesser les nichons.

Elle distribuait des claques bien sonores sur chaque sein, visant les côtés pour les faire ballotter. De sa main libre, elle lui tâtait l’intérieur de la fente. La position écartelée ouvrait bien la chatte. Elle trouva le clitoris tout dur, qu’elle fit rouler sous son doigt. Tout en lui martyrisant les seins, elle la branlait avec rage, jusqu’à ce qu’elle jouisse à son tour.

Quelques minutes plus tard, les cuisses cramoisies, les fesses martyrisées, les seins marqués, mais apaisées par l’orgasme, les deux jeunes filles furent autorisées à quitter le pilori. Elles suivirent la prof dans son bureau attenant aux vestiaires. C’était une minuscule pièce où l’on entreposait les ballons, les haltères et les accessoires pour les leçons de gym. Il y avait aussi un lit de camp pour les premiers soins aux malades et blessées. Dorothy s’y allongea.

Quand elle retira son body, les deux jeunes filles remarquèrent sa chatte épilée. Elles se gardèrent de poser des questions. La prof de gym avait un corps de rêve.

— Regardez dans quel état vous m’avez mise, vicieuses ! fit Dorothy d’une voix douce. Je suis toute mouillée.

Il était inutile de menacer. Les deux jeunes filles vinrent s’asseoir, chacune d’un côté du lit. Le contact du carrelage froid apaisa la cuisson de leurs fesses. Dorothy, sans le moindre effort, leva les jambes en grand écart, offrant sa chatte béante dont les nymphes rubicondes dessinaient un large losange.

— Venez vous faire pardonner, souffla la prof.

Son excitation était si intense qu’elle jouit dès les premiers coups de langue. Avant de les renvoyer dans leur classe, elle sortit de son armoire de vestiaire une bouteille de cherry et un paquet de Craven. Une heure plus tard, Pauline et Catherine quittaient le gymnase, soûles. La nuit était tombée. Elles se hâtèrent pour ne pas être en retard à l’appel de l’étude du soir.

CHAPITRE VII

Corvée de culottes

La sonnerie de la récréation du matin réveilla André. Encore engourdi, il eut du mal à reconnaître la pièce minuscule, à peine éclairée. Ses yeux s’habituèrent à la pénombre. Il vit la table à repasser et renifla l’odeur du linge.

Il s’étira sur son matelas posé à même le sol. Son pied se bloqua avec un bruit métallique. Il frotta sa cheville endolorie : il avait oublié la chaîne qui le reliait à la table à repasser.

— Le fil à la patte, puni au cabinet noir jusqu’à ce que tu repasses toutes les culottes du pensionnat.

La voix de sa tante résonnait encore à ses oreilles.

— Ça t’apprendra à fouiner dans le linge sale des filles.

Tout avait commencé la veille, quand Mme Bertagnat l’avait surpris dans la buanderie, fouillant dans le panier où la lingère entreposait la lessive sale.

— Un détraqué, voilà ce que tu es. Tripoter les culottes souillées du pensionnat ! Tu n’as pas honte ?

Il avait été fouetté. Mme Bertagnat en colère l’avait tiré par l’oreille jusqu’au cabinet noir jouxtant la buanderie. André s’était retrouvé cul nu et à plat ventre.

Ce fut une correction douloureuse au martinet. Sa tante frappait de toutes ses forces, indifférente à ses cris, ses larmes et ses suppliques. Chaque coup lui déchirait la peau. André se débattait comme un ver coupé, mais sa tante était impitoyable. Elle levait le martinet par-dessus son épaule et l’abattait en faisant siffler les lanières. Les trépignements du supplicié lui ouvraient les fesses, offrant ses couilles roses et son anus plissé aux morsures du cuir.

— Poule mouillée ! se moquait la tortionnaire d’une voix sarcastique. Tu fais ta douillette ?

— Pitié, ma Tante !

— Ferme les jambes, tapette !

André poussait des cris déchirants, essayant avec l’énergie du désespoir d’échapper à l’averse cinglante. Loin de l’apitoyer, les braillements du garçon avaient le don d’exciter Mme Bertagnat. Brandissant le martinet bien haut, elle visait l’intérieur de la raie, qu’elle marquait de pourpre.

— Pas là... ça fait trop mal...

— Justement, salope, le cul bien en l’air ! Donne-toi comme il faut... que je punisse cette grosse chose qui se dresse !

Comme un chien pattes en l’air qui offre son ventre aux caresses, il présentait sa queue raide malgré les morsures du martinet. Interrompant la correction, Mme Bertagnat s’empara du sexe, qu’elle acheva de retrousser pour dénuder le gland.

— Tu bandes encore ? C’est plus fort que toi, hein ?

D’une voix radoucie, la femme reprit, tout en faisant coulisser la queue dans sa gaine de peau :

— C’est de la faute de cette grosse chose toute dure.

Malgré la douleur, André ondulait du cul, se branlant entre les doigts de sa tante. De l’autre main, la femme frôlait les fesses lacérées au sang. La douleur et le plaisir se mêlaient. André ne tarda pas à jouir, jutant dans la main de sa tante un sperme à l’odeur fade, qu’elle lui pommada entre les fesses.

— Et maintenant, au cagibi, corvée de culottes !

Reclus dans le cabinet noir, André n’avait plus la notion du temps. Depuis combien de temps était-il enfermé ? Avait-il dormi longtemps ? Il passa la main sur son derrière endolori. Son cul était bouillant ; les lanières avaient coupé la peau par endroits, gravant des marques en relief. Il retira sa main en grimaçant.

La dernière fois que sa tante l’avait fessé, il avait eu la sensation d’une présence dans l’ombre, à la lucarne d’en face. Ce n’était sans doute qu’un effet de son imagination. Cette hypothèse l’avait excité, pendant que sa tante lui claquait les fesses, et que son sexe se branlait entre ses genoux serrés.

En s’étirant sur son matelas, André eut la sensation de son érection sur la toile rugueuse. Malgré la douleur, il bandait comme un âne ! Son regard s’abaissa vers son slip. Le bout irrité du gland sortait de la ceinture élastique.

Sa tante l’avait obligé à enfiler un de ses propres strings noirs. Croyant l’humilier, elle avait choisi un modèle très féminin, avec des volants et un empiècement minuscule qui caressait la raie des fesses à chaque pas.

Il changea de position, provoquant un cliquetis de chaîne. Un panier d’osier rempli de culottes en coton l’attendait. Son regard se posa sur la pile de linge repassé : il n’était pas au bout de ses peines !

Il se redressa, l’oreille aux aguets. Il fallait vite se remettre au travail. Sa tante n’allait pas tarder à venir faire son inspection. Gare à ses fesses ! Le martinet accroché au-dessus de sa tête était là pour l’inciter à s’appliquer.

André était devenu maître dans l’art de repasser. Dès qu’il puisait une culotte dans le panier, une excitation le prenait. Il ne pouvait résister au plaisir trouble de la renifler, d’en scruter l’empiècement. Ce n’était que du linge propre. Rien ne pourrait égaler l’ivresse de flairer des slips sales ! Mais il lui restait l’imagination, et parfois les traces jaunies qui avaient résisté au lavage.

André bandait en repassant. Il avait une façon d’étaler le sous-vêtement et de le défroisser qui évoquait une caresse. Sa queue s’étranglait sous l’élastique du slip. Son gland s’irritait contre le tablier de soubrette à chaque mouvement du fer. Il s’aperçut qu’une tache imprégnait la dentelle.

Il tendit l’oreille, croyant entendre des pas dans le couloir. Ce n’était qu’une fausse alerte. Craignant les réactions de sa tante si elle s’apercevait qu’il rêvassait au lieu de travailler, il se hâta de renouer le minuscule tablier de soubrette. Mme Bertagnat exigeait un serrage rigoureux, qui faisait bomber son derrière encadré de dentelle. Sa queue dessinait une saillie sur le devant de la bavette. André bandait si fort que son érection l’obligeait à marcher en canard. Il s’approcha de la table et jeta un regard las sur la pile de sous-vêtements déjà repassés.

Mme Bertagnat exigeait un pliage méticuleux. Elle l’avait menacé, au moindre faux pli, d’un nombre déterminé de coups de martinet. Il sortit une autre culotte. Elles se ressemblaient toutes, blanches, en coton : de vraies culottes de filles. Il n’y avait que l’étiquette avec le nom pour les différencier.

André déplissa la culotte du bout des doigts, et lut

« Angélique ». Il imagina la fille. Assez jolie, à peine dix-sept ans à en juger par la taille. D’un geste délicat, il fit glisser le fer chaud sur le picot de dentelle qui ornait l’échancrure. L’étuve et le savon embaumaient. André insista sur l’empiècement. Son érection était pénible. Il n’osait pas se branler de crainte de voir surgir sa tante. Angélique était une cochonne, car malgré les lavages, sa culotte n’était pas impeccable. En s’approchant pour la scruter, André détecta un jaunissement et une usure en forme de pli due au frottement de l’entrejambe.

Il y appuya le nez, mais ne renifla que des parfums de linge chaud. Son rêve secret aurait été d’être transformé en culotte. L’idée de passer son temps collé à la chatte d’une fille, à se soûler de ses sécrétions, l’excitait à le rendre fou. Il serra sa queue à travers le tablier, et se branla en imaginant que sa tante l’obligeait à passer la journée au cul d’Angélique. Plaqué à sa chatte pendant qu’elle transpirait pendant le cours de gym. Obligé de recueillir les dernières gouttes si elle se reculottait trop vite après avoir pissé. Rien n’était sale pour lui.

Il se rêvait même en culotte trop étroite, collée à la raie des fesses, frottant à chaque pas contre le trou du cul d’Angélique. Il en était certain : cette cochonne avait un anus mal essuyé, au goût amer, transpirant des effluves de réglisse.

Repoussant le fer, il frotta son visage, léchant le pli à l’empiècement. Sa queue coulissait entre ses doigts crispés. Quand il était trop excité pour retarder le moment de juter, il préférait se branler de la main gauche. Sortie de son imagination déréglée, la voix d’Angélique le dirigeait. Sans la connaître, il savait qu’elle avait le ton d’une gamine capricieuse, haut perché, comme si elle jouait à la poupée.

— Lèche bien, André. Bien à fond dans la fente. Applique-toi, culotte cochonne, sinon je te pisse dedans.

Incapable de retenir plus longtemps son éjaculation, il se répandit dans son tablier. Une inquiétante odeur de linge brûlé le ramena à la réalité : le linge fumait sous la semelle du fer...

CHAPITRE VIII

La règle

On aurait pu entendre une mouche voler dans la classe. C’était l’étude du soir ; la fatigue commençait à se faire sentir. Certaines bâillaient dans leurs mains en jetant un regard las sur la grosse horloge au-dessus du tableau noir. Le cadran indiquait vingt heures trente. Encore une demi-heure et la cloche sonnerait enfin l’heure de regagner les dortoirs. Celles qui avaient terminé leurs devoirs attendaient bras croisés. Les plus grandes travaillaient, la tête inclinée sur leur manuel. Dominant la classe, Carine Simons, de son bureau juché sur l’estrade, surveillait l’étude. Comme la plupart des pionnes de Sainte-Anne, cette blonde platine était une ancienne élève de l’établissement.

Depuis la rentrée de septembre, Carine Simons avait droit à l’uniforme des seniors, plus féminin que celui des élèves de la sixième à la terminale. Elle avait tous les droits, surtout celui de punir. Passée de l’autre côté de la barrière, elle ne s’en privait pas. Sa cible privilégiée était Bérengère Voisin, une brunette aux cheveux coupés au carré, qui planchait au fond de la classe sur le pensum qu’elle lui avait infligé pour être arrivée en retard.

Carine profitait de son statut privilégié pour régler le contentieux vieux d’un an qui les opposait. L’année dernière encore, elles étaient des amies inséparables. Mais cette fois, bien qu’elle fût son aînée d’un an, Bérengère était à sa merci. Tout avait commencé aux vacances de Pâques, à l’occasion d’un voyage scolaire à Paris. Bérengère était sortie le dernier soir avec l’ami de Carine, Tom, qu’elle avait rencontré lors d’une visite au Louvre.

Depuis, Tom avait été oublié. Il n’avait été qu’une passade, mais Carine n’avait jamais pardonné l’affront. Son statut de pionne lui permettait tout, et elle s’en donnait à cœur joie !

Seule à son pupitre au fond de la classe, Bérengère reniflait sa hargne en écrivant ses lignes. Etre obligée d’obéir comme une gamine à cette poupée Barbie pulpeuse et arrogante, d’un an plus jeune, quelle honte ! Mais le règlement donnait tous les droits aux surveillantes. La jolie blonde jeta un regard sournois à son ancienne copine.

— Voisin.

— Mademoiselle ?

— Avez-vous terminé vos lignes ?

Déjà humiliée d’être appelée de façon méprisante par son nom, Bérengère dut obéir. Conformément au règlement, elle se mit debout pour répondre, avec tout le respect qu’une élève devait à une surveillante :

— Non, Mademoiselle.

Un mince sourire se dessina sur les lèvres de la blonde.

— Montrez-moi.

Le ton sec de la pionne ne présageait rien de bon. L’infortune d’une élève, loin d’apitoyer, provoquait toujours la joie mauvaise de celles que le sort épargnait.

Carine, accablée, traversa la rangée. Elle grimpa les quatre marches de l’estrade, comme un échafaud. Elle déposa les feuillets sur le pupitre de la pionne. Carine la toisa de haut :

— La révérence, Voisin. Vous oubliez le respect que vous me devez.

Des rangées de pupitres, fusèrent des rires peu charitables quand elle fit son knix : génuflexion imposée par le règlement aux élèves quand elles comparaissaient devant une surveillante ou un professeur. Carine parcourut les feuilles noircies d’une écriture arrondie.

— C’est tout, Voisin ?

Bérengère, ne sachant où mettre ses mains, les croisa dans son dos. Elle baissait la tête avec humilité. Elle avait tout de même écrit cent lignes sur les deux cents imposées. En Anglais, comme la pionne l’exigeait : « Punctuality is the courtesy of kings and the politeness of princesses. » Chaque ligne numérotée, avec des pleins et des déliés ! Carine jeta un regard méprisant sur la copie.

— Et en plus, c’est mal écrit.

Bérengère, tête rentrée dans les épaules, eut un sanglot en voyant la pionne tendre la main pour saisir la règle sur son bureau. Carine hésita entre celle en métal et l’autre, en bois, plate et graduée. Chacune avait sa fonction. Celle en acier servait surtout aux coups sur le bout des doigts. Elle s’abattait sur les phalanges présentées en cône, ou sur les ongles quand la main était tendue. Elle servait également à rendre plus douloureux le supplice du piquet. L’agenouillement sur le tranchant de la règle devenait vite un châtiment insupportable.

Quant à la règle plate, plus flexible, elle était réservée au cinglage des cuisses, des fesses et des mollets. Le double décimètre claquait avec bruit et laissait une marque écarlate sur les peaux sensibles.

Carine se décida pour la règle carrée, en métal.

— Voisin. Doigts en position.

Pour tendre la main droite à bonne hauteur, la victime devait se mettre à genoux sur l’estrade. Certaines pionnes sadiques exigeaient l’agenouillement sur la règle de fer. Mais Carine se contenta lui faire rectifier la position :

— La main à hauteur d’épaule. L’autre derrière le dos.

En attente, Bérengère retenait son souffle, crispée des pieds à la tête, droite sur ses genoux. Carine ajusta son tir, levant la règle d’acier au-dessus des doigts accolés. Le silence écrasait la classe.

— Deux coups pour chaque main. Ceci pour vous apprendre à ne plus écrire comme un cochon.

Sans se cacher, Carine se réjouissait de l’effroi de son ancienne copine tremblante à ses pieds.

— Prête, Voisin ?

— Oui, Mademoiselle.

Le premier coup s’abattit sur les doigts de l’élève. La douleur vive lui fit pousser un cri, qu’elle tenta d’étouffer en se mordant les lèvres. Elle vacilla sur ses genoux et dut soutenir son bras droit avec le gauche pour ne pas flancher.

— En position.

Carine marquait son impatience en cognant le rebord de son pupitre. Le visage déformé par la douleur, la brune présenta ses doigts. Sa main tremblait. La blonde posa la règle d’acier sur l’extrémité des phalanges, prenant ses marques avant de frapper. Bérengère eut un raidissement qui lui fit rentrer la tête dans les épaules. Le visage grimaçant, elle ferma les yeux. La règle frappa le bout des ongles avec un bruit affreux.

— Aïe !

Bérengère agita vivement la main, comme si le feu venait de prendre aux extrémités de ses doigts. Puis elle les coinça sous son aisselle pour bloquer la douleur.

— L’autre main, Voisin, fit Carine d’une voix calme.

Bérengère, l’air hagard, porta ses doigts meurtris à la bouche.

— J’attends.

Bérengère tendit un bras hésitant, présentant ses doigts en chou. La pionne fouetta.

TCHACK !

— Ouille !

Un cruel ricanement salua le cri de douleur. Carine, qui avait mainte fois subi le supplice de la règle, savait que cela faisait très mal. Une deuxième fois, elle abattit sa règle sur l’extrémité sensible des doigts (le règlement exigeait des ongles courts et interdisait le vernis). Terrassée par une douleur fulgurante, Bérengère s’effondra sur ses talons, pressant ses mains entre ses cuisses. Carine la laissa un moment se tortiller en grimaçant, avant de la renvoyer à sa place.

— Debout, Voisin.

La jeune fille se releva péniblement. Elle croisa le regard réjoui de la pionne et se mit à pleurer en silence.

— A votre place, et au travail. Maintenant que le sang circule mieux dans vos doigts, vous devriez terminer vos lignes avant la fin de l’heure.

Un murmure affolé parcourut la rangée de pupitres : il allait y avoir du spectacle ; tout le monde savait qu’il était impossible d’écrire cent lignes en une demi-heure !

Accablée, tête basse, les épaules secouées de sanglots, Bérengère descendit les marches de l’estrade. La pionne la rappela en lui montrant la tawse pendue au tableau près de la boîte à craies :

— Si tel n’était pas le cas, Voisin, je me ferais un plaisir de vous rougir les fesses avec ceci.

Chaque pionne possédait sa ceinture fendue. Celle de Carine était toute luisante, patinée par l’usage. Bérengère y jeta un regard craintif. Profitant de l’accablement de la jeune fille, la blonde ajouta avec un sourire pincé :

— Il n’y a rien de tel qu’une bonne tannée à cul nu pour dresser les paresseuses de votre espèce. Commencez par vous préparer en relevant votre jupe.

— Oh, non, Mademoiselle, articula Bérengère au bord des larmes.

— Ici, fit la blonde, montrant du doigt le parquet de l’estrade. Dépêchez-vous. L’heure tourne. Il ne vous reste plus que vingt minutes. Tant pis pour vous.

Bérengère remonta les quatre marches de l’estrade. Carine, qui avait trouvé des épingles à nourrice dans le tiroir de son pupitre, la fit venir à elle.

— Bien droite.

Bérengère se hâta de se redresser, de décroiser ses jambes et de placer ses bras au garde-à-vous. Carine lui tendit les épingles.

— Relevez votre jupe et attachez-la avec ça. Oui, bien haut, pour montrer la culotte.

Les mains tremblantes, les doigts douloureux, Bérengère s’exécuta. L’opération terminée, elle se redressa, les mains au dos.

— Mains sur la tête.

L’heure tournait : ce n’était pas le moment de tenter de faire fléchir la pionne. Bérengère s’empressa d’obéir. Carine la contourna pour épingler la jupe derrière.

Bérengère frissonnait. Elle se sentait vulnérable avec ses cuisses à l’air, montrant sa culotte trop étroite pour ses grosses fesses. Le coton lui rentrait dans la raie et moulait les reliefs de sa vulve.

— Redressez-vous et gardez vos mains sur la tête, fit la blonde en s’asseyant. Vous méritez des coups sur le devant de chaque cuisse.

Elle fit claquer la règle graduée sur la chair des cuisses. Elle frappait de plus en plus fort, visant les rondeurs charnues, mordant la peau sensible de l’aine à la lisière de la culotte. Bérengère sautillait à chaque coup. Elle essayait de toutes ses forces de ne pas crier chaque fois que la règle claquait. Elle n’osait pas se dérober, encore moins constater l’état de ses cuisses. Mais elle les imaginait toutes carminées, marquées de larges lignes pourpres des genoux jusqu’en haut.

Comment faire pour dissimuler les traces, alors que le règlement obligeait à porter des jupes courtes ?

— Et maintenant, Voisin, à votre place. Avant de vous asseoir, vous prendrez soin de vous déculotter. Ceci afin que le contact du siège avec vos fesses nues vous donne du cœur à l’ouvrage et vous rappelle le châtiment qui vous attend si vous ne terminez pas vos lignes avant la fin de l’heure.

Les yeux brouillés par les larmes, Bérengère luttait contre l’envie de passer la main entre ses cuisses brûlantes. Tout en s’appliquant dans son travail d’écriture, elle soufflait sur le bout meurtri de ses doigts pour atténuer la cuisson. Elle leva la tête pour regarder l’horloge au-dessus du tableau noir : plus que dix minutes ! Elle n’arriverait jamais à bout du pensum avant la sonnerie. Ses doigts tremblants lui faisaient faire des pâtés.

Ses voisines se retournaient pour lorgner avec ironie ses cuisses rougies. Bérengère se sentait ridicule avec sa culotte aux genoux, comme aux cabinets ! Chaque fois qu’elle voulait serrer les jambes, son slip glissait, l’obligeant à rester cuisses écartées sous le pupitre. L’air frais apaisait l’inflammation. Les picotements se transformaient en bouffées de chaleur, qui lui montait aux joues en passant par la pointe des seins.

Tout devenait confus dans son esprit. Etait-ce à cause de la position qui lui écartait la fente qu’elle était troublée au point d’écrire des bêtises ? Une sensation d’humidité entre les cuisses acheva de la dérouter. Bérengère avait pris conscience de son trouble quand la blonde l’avait obligée à se mettre à genoux, puis ensuite, lui avait fouetté les cuisses. La douleur du châtiment avait laissé place à une excitation dans la soumission. Elle croisa le regard altier de la pionne posé sur elle ; La sonnerie retentit dans les couloirs du pensionnat, provoquant des rires énervés dans la salle d’étude. Toutes les élèves se tournèrent vers Bérengère.

— Voisin. Votre travail !

Bérengère, les jambes flageolantes, se leva ; son slip glissa à ses chevilles.

— Retirez-le, idiote. Vous ne voyez pas qu’il vous gêne pour marcher.

Bérengère, dans un état second, grimpa les marches de l’estrade, la culotte d’une main, les feuilles de l’autre. Elle ressentait jusqu’au fond du ventre la gêne excitante d’avancer cul nu devant tout le monde, de sentir ses fesses s’ouvrir à chaque marche.

— Votre knix, Voisin ! N’oubliez pas votre knix ! ordonna la voix lointaine de la pionne.

Bérengère effectua sa révérence, derrière à l’air, en un semi-accroupissement qui, écartelant sa vulve, lui fit sentir qu’elle était trempée. Elle tendit les feuillets, et d’elle-même, croisa ses mains au sommet du crâne. Tout en parcourant les feuillets remplis d’une écriture appliquée, Carine lui tapotait distraitement l’intérieur des cuisses avec la règle. Matée avant d’avoir lutté, Bérengère s’ouvrait.

— C’est tout ? Une vraie paresseuse. Pas d’autre solution qu’une bonne correction à la tawse pour dresser les bonnes à rien de votre espèce. Allez me la chercher.

Bérengère fit les quelques pas qui la séparaient du tableau, où la redoutable ceinture de cuir ciré était pendue. D’une main tremblante, elle la tendit à la pionne, qui se leva.

— La chaise, Voisin.

Ce n’était pas la première fois qu’une élève se faisait fouetter devant toute la classe. Le rituel était bien réglé ; Bérengère prit la chaise par le dossier pour la placer au milieu de l’estrade.

— A genoux, Voisin.

Bérengère s’installa sur la chaise, bras croisés sur le dossier, comme sur un prie-Dieu. La pionne, d’une voix magistrale, demanda le silence et ordonna aux élèves de se lever. Bérengère attendait, consciente des regards convergeant sur son cul nu.

— Penchez-vous, Voisin. Vos mains sur les pieds de la chaise.

Bérengère s’inclina, ployant les reins. Ses fesses s’ouvrirent au passage de l’air et aux regards malsains. Le silence était lourd de pensées vicieuses. La jeune fille, gagnée par une bouffée de honte, ferma les yeux, essayant d’imaginer ce que voyaient les autres filles : ses fesses cambrées, sa raie ouverte sur l’orifice anal que la position déplissait, sa vulve révulsée dans les chairs écarlates. La pionne prit place sur le côté, pour permettre à toutes de jouir du spectacle.

Un frôlement du cuir sur les reins cambrés de l’élève provoqua un frisson, qui la hérissa de chair de poule. Carine fit glisser les lanières de cuir au fond de la raie des fesses, comme des serpents. Bérengère laissa échapper une plainte.

— Vous n’avez écrit que cent cinquante lignes, au lieu de deux cents. Chaque ligne qui manque vous vaudra un coup de tawse.

Un murmure anima la rangée des élèves. Carine reprit, tout en continuant à faire aller et venir la lanière dans le sillon fessier de la punie :

— Ceci pour châtier votre paresse. Quant à votre insolence, elle mérite une punition exemplaire : vous serez signalée à Madame la directrice et comparaîtrez devant tout le pensionnat, vendredi, lors du Defaulter’s.

Bérengère la supplia du regard, mais devant son air déterminé, son sourire cruel, elle baissa la tête, s’abandonnant avec un sanglot affligé. Le serpent de cuir se retira ; Bérengère comprit que la blonde élevait la tawse au-dessus de l’épaule, prenait son élan pour frapper.

— Vous compterez chaque coup. D’une voix haute, claire et intelligible. Vous remercierez, comme il se doit : « Merci, Mademoiselle Simons ». Chaque hésitation sera sanctionnée par un coup supplémentaire. Compris, Voisin ?

— Oui, Mademoiselle.

— Donnez-le comme il faut, ajouta la pionne d’une voix confidentielle.

Soumise, Bérengère bomba le cul. La sensation de béance lui donnait le vertige. Tête basse, elle attendait le premier coup en contemplant ses cuisses zébrées de marques pourpres, enflées, de la largeur de la règle plate.

Le premier coup claqua avec bruit, lui donnant la sensation que le cuir avait coupé la partie la plus charnue de la fesse. La surprise et la douleur vive lui firent pousser un braillement lamentable ; elle se crispa des pieds à la tête. Elle eut vite fait de se ressaisir et clama :

— Un ! Merci, Mademoiselle Simons.

Elle relâcha la tension qui lui serrait les fesses. C’est cet abandon qu’attendait la pionne pour fouetter, abattant la tawse dans le sens de la hauteur. Les deux lanières vinrent mordre chacune une fesse.

— Aïe ! Oh... Deux !.... Merci... Mademoiselle... Simons.

Le souffle coupé par la violence du coup, Bérengère avait la sensation que le cuir avait déchiré la peau fine juste sous le pli fessier, à la jonction de la cuisse. Elle lutta contre l’envie d’y mettre les doigts. Les tensions se relâchèrent ; la tawse claqua les deux fesses en même temps.

— Non... Aïe ! Trois... Merci.. Mademoiselle... Argh !

Cette fois, la douleur fut telle qu’elle passa les mains derrière, pour presser les rondeurs charnues entre ses doigts meurtris. La chair avait été rendue bouillante par la correction. Pour apaiser le feu, elle se pétrissait les fesses, les écartait sans pudeur. Carine, dans son dos, s’apprêtait à frapper.

— Restez cul ouvert. Oui, comme ça, avec les deux mains.

La tawse s’abattit dans la raie. La punie hurla de douleur : les mèches venaient de mordre les chairs délicates de la vulve, lui causant une douleur épouvantable. Elle hoqueta, avant de murmurer la phrase rituelle d’une voix entrecoupée de sanglots.

— Restez ouverte !

Bérengère écartait ses fesses entre ses mains tremblantes. Son anus béait. Il lui semblait que la douleur avait anesthésié ses résistances ; des gouttes d’urine avaient coulé dans sa fente. La courroie de cuir claqua sur le gras des cuisses ; la pionne exigea malgré tout qu’elle reste cul ouvert.

Bérengère encaissa plusieurs dizaines de coups terribles. Carine s’appliquait à rougir toute la surface des cuisses. La tawse marquait de son empreinte la chair nacrée. Le cuir imprimait de longues lignes d’un centimètre de large, qui s’enflaient en quelques minutes. Sa voix se faisait chevrotante, pour compter et remercier son bourreau.

— Quarante-cinq... Quarante-six... Merci, Mademoiselle Simons.

Tout son corps l’élançait. Bérengère touchait du bout des doigts les lignes en relief qui striaient sa chair. Aucune partie entre le pli des genoux et la taille n’avait été épargnée. La correction avait brisé Bérengère, qui gémissait chaque fois que le cuir mordait sa peau. Elle vacillait sur ses genoux et comptait les coups en sanglotant.

— Quarante sept...

Pour finir, la blonde voulut la marquer entre les cuisses et les fesses. Bérengère collaborait avec son bourreau, arrondissant le cul, espérant par sa soumission inspirer de la clémence. Tout son corps la cuisait. Mais la brûlure des coups se transformait en picotements qui irradiaient jusqu’au fond du ventre, comme si on lui coulait du plomb. Les claquements faisaient tanguer son corps d’avant en arrière, et son ventre frottait contre le dossier de la chaise, provoquant des ondes de jouissance.

— Ah ! Quarante-huit !

La morsure du cuir venait de l’atteindre dans la fente, qu’elle offrait entre ses doigts, déchirant le gros bouton à vif. Douleur fulgurante et jouissance se mêlaient au fond de son ventre. Elle n’eut pas le temps de reprendre son souffle ; la tawse s’abattit au même endroit avec encore plus de force. Bérengère suffoqua ; un spasme de jouissance la traversa. Elle cria :

— Quarante-neuf !

Bérengère n’eut pas le temps de se ressaisir ; le cuir lui fouetta l’entaille. Elle s’effondra en hurlant, pressant ses mains entre ses cuisses pour retenir un flux chaud, visqueux. Brisée, elle ne savait pas si c’était du sang, de l’urine ou de la mouille.

— Cinquante.... merci, Mademoiselle Simons !

La gorge serrée, la pionne accrocha la tawse à sa place, au bas du tableau, près de la boîte à craies. Au bout de quelques minutes, reprenant ses esprits, elle se recomposa un masque sévère.

— Le spectacle est terminé. Que ceci serve d’exemple à toutes les paresseuses, les effrontées et les insolentes.

Sans un mot, les élèves rassemblèrent leurs affaires et quittèrent la classe. Jusqu’à ce que la dernière sorte de l’étude, le regard de la pionne resta posé sur la silhouette prostrée de Bérengère. C’était la première fois qu’une fille lui faisait autant d’effet.

— Debout, Voisin. J’ai un marché à vous proposer.

CHAPITRE IX

La cravache d’équitation

Chaque vendredi, à la fin des cours, la directrice rassemblait les élèves dans la salle d’honneur. A ses côtés, sur une estrade, trônaient les surveillantes et les professeurs.

Après l’hymne de l’école et les communications, on remettait des récompenses aux élèves les plus méritantes. Chacune, à l’appel de son nom, montait sur l’estrade et recevait les félicitations de la directrice, qui accrochait une médaille au revers du blaser.

Dans un deuxième temps, celles qui s’étaient signalées par un manque de discipline, ou de mauvais résultats scolaires, comparaissaient à leur tour pour recevoir un châtiment exemplaire. C’est ce que l’on appelait, dans cet établissement qui ne cachait pas son goût pour les traditions anglaises : le Defaulter’s.

Bérengère Voisin était une élève moyenne. Son comportement lui avait toujours épargné l’infamie publique du Defaulter’s. Aussi, la menace de Carine Simons la glaçait-elle d’effroi. Elle était prête à tout pour échapper au châtiment public dont elle avait été maintes fois le témoin.

Le vendredi soir, les élèves récompensées ayant pris place sur l’estrade aux côtés de leurs professeurs, la directrice frappait dans ses mains pour obtenir le silence. Une surveillante lui tendait le Livre des punitions. C’était un gros registre relié où étaient consignés les fautes, les indisciplines, le manque de travail et les manquements à la règle. En face de chaque nom, figuraient les punitions infligées : séances de piquet, lignes, devoirs supplémentaires, coups de règle, de martinet, de tawse ou de paddle. En fin de semaine, Miss Simms consultait le registre et convoquait les plus fautives pour leur signifier leur comparution.

Deux surveillantes installaient au milieu de l’estrade le cheval d’arçons du gymnase. A l’appel de leur nom, les punies comparaissaient en chemise courte, pieds nus, une pancarte au cou indiquant le motif du châtiment : paresse, bavardage, insolence...

Après un bref sermon de Miss Simms, la victime présentait humblement les verges. En prévision du Defaulter’s, les mauvaises élèves devaient cueillir elles-mêmes au fond du parc une dizaine de fins rameaux de noisetier qu’elles reliaient à l’aide d’un ruban. Une surveillante vérifiait : il fallait choisir des branches flexibles, qui faisaient plus mal.

Après avoir remis les verges, dans une révérence, la punie prenait place sur le cheval d’arçons. Elle grimpait et s’installait à plat ventre, le derrière tourné vers l’assemblée. On retirait le tabouret, et deux surveillantes passaient de l’autre côté pour lui tenir les mains et l’empêcher de glisser sur le cuir luisant du cheval d’arçons. La punie se trouvait dans une position inconfortable, la tête plus basse que les fesses.

Très souvent, la directrice demandait l’aide de deux élèves (parmi celles qui arboraient la médaille du mérite sur leur uniforme), pour tenir les chevilles et empêcher les filles de remuer les jambes pendant le châtiment. Cul en l’air, jambes écartées, la fille attendait. La tenue de pénitente : vieille chemise de nuit raccourcie à mi-cuisses, sous laquelle l’élève était cul nu, remontait sur les reins.

La directrice énonçait le motif, ainsi que le nombre de coups de verges. La brassée de rameaux était assez large pour couvrir le postérieur, marquant les chairs pâles d’autant de lignes pourpres qu’il y avait de branches. Les verges sifflaient dans l’air, avant de s’abattre avec un bruit coupant sur la peau fine, provoquant de vives douleurs, et les ruades de la suppliciée. Bérengère se souvenait du dernier Defaulter’s, quand Christelle, sa meilleure amie, avait encaissé une centaine de coups de verges, juchée sur son pilori. Elle entendait encore ses cris déchirants pendant la flagellation, et gardait en mémoire le spectacle des contorsions qui ouvraient les cuisses et les fesses.

Bérengère était prête à tout pour échapper au mortifiant supplice. C’est pourquoi elle accepta la proposition que lui fit Carine Simons, dès que la dernière élève eut quitté la salle d’étude.

A la nuit tombée, quand les lumières s’éteignirent dans le dortoir des grandes, Bérengère emprunta le couloir qui menait au bâtiment des logements privés. Les surveillantes avaient le privilège d’habiter une chambre individuelle, et pouvaient recevoir des visites. La jeune fille marchait pieds nus, en chemise de nuit, ainsi que l’avait exigé la surveillante. De faibles veilleuses éclairaient les portes en bois ciré, sur lesquelles une étiquette indiquait le nom de l’occupante. Le cœur de Bérengère battait fort dans sa poitrine.

Elle ne craignait pas qu’on lui demande la raison de sa présence, la nuit, dans le bâtiment. En effet, il était fréquent que des pionnes ou des profs convoquent une élève chez elles, en punition. Certaines enseignantes avaient en permanence dans leurs appartements privés une ou deux punies qui leur servaient de bonnes à tout faire.

Bérengère trouva tout de suite la chambre de Carine. Elle frappa et attendit qu’on lui dise d’entrer. La pionne écrivait, assise à son bureau. Bérengère referma la porte. C’était une chambre d’étudiante sobrement meublée. Un vestibule ouvrait sur un cabinet de toilette. Sur le lit, un gros ours en peluche rappelait l’enfance. Carine avait troqué son austère uniforme de surveillante contre un tee-shirt et un short en cuir. Ses pieds étaient chaussés de baskets. Ses cheveux blonds tombaient sur ses épaules. Un maquillage l’embellissait.

Sans la regarder, Carine lui ordonna de se déshabiller. Bérengère retira sa chemise et la plia au dossier d’une chaise. Elle se retourna vers la blonde, les mains jointes devant son pubis, offrant ses gros seins pointés.

— A quatre pattes.

Comme Bérengère hésitait, Carine s’empara d’une cravache assez longue pour donner des coups sans se lever. La mèche de cuir mordit les fesses encore enflammées, et Bérengère sursauta en poussant un cri.

— Tu dois obéir. Je ne tolère aucune hésitation. Compris ?

— Oui, Mademoiselle.

A deux doigts d’éclater en sanglots, Bérengère passa sa main par-derrière. Dans l’intimité de sa chambre, la pionne la tutoyait. Bérengère frotta ses fesses encore endolories par la récente correction. Les marques dessinaient des lignes pourpres en relief. Elle s’agenouilla sur la moquette et posa les mains par terre.

— Parfait, fit la blonde en se levant.

Elle tendit le bras vers une bride de cuir accrochée au mur.

— Ouvre la bouche.

Bérengère comprit qu’elle avait l’intention de lui passer la lanière entre les dents, comme un mors. Quand ce fut fait, Carine noua les extrémités derrière la nuque. La ceinture était assez large pour l’empêcher de refermer la bouche. De la salive coula sur son menton ; Bérengère baissa la tête. Ses seins, que la position faisait pendre, se balançaient.

— Ne bouge pas, espèce de conne !

Carine ouvrit une armoire et sortit un corset baleiné, qu’elle lui posa sur les reins. Le contact du cuir glacé la fit frissonner. Carine remonta les sangles sur les reins. Une fois le corset fixé autour de la taille, elle le referma à l’aide d’un laçage. Bérengère sentait l’étau étrangler ses reins. Elle se plaignit d’une voix larmoyante.

— Assez. Je manque d’air, Mademoiselle. Je vais étouffer.

La blonde tirait de toutes ses forces, resserrant l’étreinte. Le souffle coupé, Bérengère n’avait d’autre solution que de collaborer en rentrant le ventre et creusant les reins.

— De quoi te plains-tu ? Ça te fait une taille de guêpe.

Bérengère suffoquait. Le corset était si étroitement serré que son derrière offrait l’anus écarquillé entre les fesses impossibles à refermer. L’étreinte était telle que les gros seins repoussés saillaient. La cambrure des reins rendait la chatte apparente entre les cuisses ouvertes.

Tête basse, la fille poussa un sanglot qui fit bouger ses nichons. Pour réveiller la douleur, la pionne tapa sur le cul ; Bérengère grimaça en silence.

— Je ne t’ai pas ratée. Tu fais moins ta fière. Je vais monter sur toi comme sur un cheval.

La blonde s’installa sur la partie rembourrée du corset faisant office de selle.

Levant les pieds, elle donna une impulsion d’un coup de reins, tout en tirant la bride.

— Hue ! Tourne autour de la table.

La pionne n’était pas lourde, mais Bérengère eut du mal à démarrer. Le corset lui coupait le souffle. A chaque pas, Carine lui donnait un coup de cravache sur les flancs, les cuisses ou la croupe.

— Plus vite.

La cravache claquait, provoquant de vives douleurs. Bérengère, stimulée par les coups, allait plus vite. La moquette lui brûlait les rotules, mais elle s’appliquait à ne pas contrarier la pionne. Elle s’essoufflait. Epuisée, elle tenta de supplier son bourreau, mais ne parvint qu’à émettre un grognement, à cause de la courroie qui lui distendait les mâchoires. Tout en lui labourant les flancs, la blonde la fouettait par-derrière.

La position et le corset ouvraient les fesses de la monture. La mèche mordait, au fond de la raie, les chairs sensibles de la chatte. Bérengère poussa un hurlement, et d’une ruade, tenta de désarçonner sa cavalière. Pour la punir, Carine abattit la cravache sur les seins.

— Aïe ! Non, ça fait trop mal !

— Avance !

Pour la stimuler, Carine fit claquer la cravache sur l’autre sein. Bérengère poussa un gémissement étouffé par la bride. Elle baissa la tête et vit à travers ses yeux brouillés de larmes la balafre d’un rouge violacé qui coupait le nichon en deux. Le trait formait un relief sur la peau nacrée. Du sang perlait sur l’aréole. Les pointes sortaient, longues et grumeleuses. Stimulée par un nouveau coup de cravache, Bérengère reprit sa marche à quatre pattes à travers la chambre.

Grisée par la soumission de sa victime, Carine pesait de tout son poids au creux des reins cambrés et donnait de cruels coups de cravache. La mèche de cuir sifflait avant de s’abattre sur les chairs épanouies. Carine était excitée ; ses seins gonflés dardaient sous le tee-shirt. Tout en fouettant, la pionne passa la main sur les pointes, à travers le coton. Sa position cavalière lui écartait les cuisses. Elle se félicitait de ne pas avoir mis de slip sous son short. Il était si court que ses grosses lèvres sortaient de l’échancrure. Dans sa tenue, la chatte était accessible. Elle y passa les doigts et se découvrit toute mouillée.

Elle serra les cuisses autour des flancs de sa monture, qu’elle frappa à tour de bras pour l’obliger à aller plus vite. Les secousses résonnaient au fond de sa vulve. Le frottement du bouton contre le cuir du short et celui de la selle fit monter sa jouissance. Une crispation des muscles du ventre provoqua la vague déferlante de l’orgasme. Perdant tout contrôle, Carine se mit à fouetter comme une hystérique.

Reprenant ses esprits, elle descendit de cheval. Bérengère s’effondra sur ses talons, frottant les marques écarlates qui lui zébraient les cuisses, les seins et le ventre.

— J’en ai assez de ce jeu. Debout. Retire la bride. Dépêche-toi, sinon tu vas goûter à la cravache.

Bérengère se hâta d’obéir. Jouant avec la cravache, Carine l’observait, appuyée au mur. Elle la fit venir et présenter son dos pour qu’elle lui délace le corset. Quand ce fut fait, elle lui ordonna :

— Enfile ça. Grouille-toi.

Bérengère regardait, interloquée, ce que lui tendait la pionne. Une culotte en caoutchouc noir. Carine se moqua de son air hébété.

— Ne joue pas à l’idiote. Ne me fais pas croire que tu n’as jamais entendu parler de ce truc.

Bérengère enfila la culotte, sidérée par l’énorme gode en latex dur qui se balançait à l’empiècement.

— Inutile de te faire un dessin. Tu vas t’enfiler ça dans le con. Et en vitesse.

Pour lui montrer qu’elle ne plaisantait pas, elle lui donna deux coups sur les mollets. Bérengère s’empressa de remonter la culotte le long de ses jambes. Le pénis se dressait, pointant le compas des cuisses. Bérengère s’abaissa, les jambes ouvertes et fléchies, comme si elle s’apprêtait à pisser debout. S’ouvrant la chatte, elle guida la tête du gode entre ses chairs écarquillées.

— Tu es bien mouillée, salope ! se moqua Carine en se penchant pour voir.

Une fois l’engin en place, Bérengère remonta sa culotte. Sa chatte était en eau ; le sexe de caoutchouc glissa facilement. Une bouffée de plaisir la fit sangloter. Elle se sentait à deux doigts de l’orgasme, mais Carine la cingla à l’arrière de la jambe. La mèche mordit la peau sensible au creux du genou, l’obligeant à faire une génuflexion.

— Ne t’envoie pas en l’air tout de suite, si tu ne veux pas finir avec le cul en sang.

La blonde exigea qu’elle ne remonte pas trop haut la culotte sur les hanches, de sorte que le gros mandrin de latex ne pénètre pas totalement le vagin. Elle savait pour l’avoir essayé qu’il n’y avait rien de plus agaçant qu’une pénétration insuffisante. Elle savait qu’ainsi, elle ferait durer son souffre-douleur. La nuit venait de commencer. Elle avait le temps.

Bérengère surprit le regard de Carine sur sa montre. La pionne paraissait contrariée, comme si elle espérait une visite.

— Baisse les yeux, effrontée.

Carine la frappa sur les fesses. Le coup, bien qu’appliqué à travers le latex, la brûla comme un essaim de guêpes.

— Allonge-toi, le ventre sur les coussins.

Elle la prit par la main pour la guider vers le lit. Bérengère s’installa. Carine lui tira les poignets pour les attacher aux montants. Elle fit subir le même sort aux chevilles. Bérengère ne pouvait faire la moindre mouvement. Le gros édredon lui surélevait le derrière. Le gode à demi planté dans sa chatte l’obligeait à cambrer les reins. Pieds et poings liés, elle était sans défense, à la merci de la sauvagerie de l’autre.

On n’entendait plus dans la chambre que les pas de Carine, amortis pas la moquette, et le sifflement de la cravache qu’elle agitait dans l’air pour effrayer sa victime. Bérengère regrettait d’avoir négocié sa comparution au Defaulter’s. Malgré ses fesses brûlantes, elle frissonnait ; la peau de ses fesses meurtries se couvrait de chair de poule.

Carine, d’une voix sentencieuse, lui demanda de nommer une ville avec le plus de lettres possible. Prise de court, Bérengère bredouilla des « heu », que la pionne sanctionna par des coups de cravache. Bérengère n’arrivait pas à fixer son esprit. Désemparée, elle lâcha :

— Bordeaux.

— Je veux un mot plus long, fit Carine, lui coupant le derrière d’un coup de cravache.

Bérengère rua dans ses liens, en criant :

— Marseille !

— Neuf lettres. C’est insuffisant.

Carine leva haut sa cravache et l’abattit en travers du cul frémissant.

— Aïe !

— Alors ?

— Constantinople.

— J’accepte. Tu vas épeler tout doucement, et je t’administrerai un coup de cravache pour chaque lettre. Dépêche-toi !

— « C », dit-elle en se raidissant.

Le coup s’abattit en travers des fesses, coupant la peau sous la culotte de caoutchouc. Bérengère se contracta, poussant le gode en profondeur dans son vagin.

Elle était déroutée. D’un côté, elle savait qu’il lui suffisait de décontracter ses fesses pour que le châtiment soit moins douloureux. De l’autre, elle crispait ses muscles pour stopper la pénétration du gode.

Continuant d’épeler les lettres de « Constantinople », elle encaissa le plus douloureux des châtiments. Elle en était presque au E final, quand Carine cessa la correction. Suspendant son geste, elle tendit l’oreille. On frappait à la porte. Avec un sourire, elle se leva et flatta les fesses de sa victime :

— Nous avons de la visite. Heureusement que tu as mis une culotte.

Bérengère paniquée tordit le cou en direction de la porte.

— J’ai une surprise pour toi. Approche.

Bérengère mordait l’oreiller pour ne pas sangloter. Elle n’avait jamais eu aussi honte de sa vie. Un rire énervé, une voix de garçon...

Il avait une vingtaine d’années, des épaules étroites dans un blouson de cuir noir et un visage émacié barré par une mèche rebelle. Il paraissait excité par le spectacle.

Bérengère crut reconnaître la voix. Ses fesses en feu l’empêchaient de réfléchir. Elle aurait préféré mourir, plutôt que de subir un tel affront.

— Tu ne la reconnais pas ? fit la voix sucrée de Carine.

— Non, répondit le garçon.

Bérengère fit une ruade dans ses liens, mais ne parvint qu’à agiter la croupe. Le gode glissa au fond, provoquant une sensation intense.

— Regarde bien, insista Carine. Ce gros pétard, avec une raie bien profonde...

Elle distribua quelques tapes sèches entre les fesses, là où le gode pointait encore.

— Elle balance son popotin en marchant. Cela ne te rappelle rien ?

— Tu l’as pas mal amochée...

Bérengère crut que le plafond allait lui tomber sur la tête en reconnaissant la voix de Tom.

— C’est notre Bérengère.

— Bérengère ? Oh, mon Dieu !

Sa voix chevrotait ; il se retenait de rire.

— Toi, alors !

— Je l’ai punie. Elle avait le choix : recevoir les verges devant tout le collège, ou venir en punition dans ma chambre.

Sa voix devint acide :

— J’ai pensé que ça lui ferait plaisir de te revoir.

Bérengère poussa un grognement par l’oreiller. Amusée, Carine reprit la cravache et la tendit à Tom.

— J’avais presque fini. Je suis fatiguée. Tu ne veux pas me remplacer ? Je suis certaine qu’elle adore se faire tanner les fesses par un garçon.

Bérengère ne bougeait plus. Elle entendit le lit grincer quand Carine vint s’asseoir à ses côtés. La pionne lui caressa la nuque. Puis, lui tirant les cheveux, elle l’obligea à tourner la tête. A travers ses larmes, Bérengère vit la mine réjouie du garçon.

— Regarde Tom. L’année dernière, tu as tout fait pour me le piquer. Tu es sortie avec lui, mais j’ai repris les choses en main. Tom est fou de moi, et prêt à tout pour me faire oublier l’affront que tu m’as fait subir devant la classe.

Bérengère les entendit s’embrasser. Puis Carine chuchota :

— Tu vas la corriger dans la raie des fesses. Je lui ai mis un gros gode dans le cul, pour qu’elle comprenne qu’elle n’aura plus ta belle queue.

Bérengère, l’oreille aux aguets, entendit un bruit de fermeture Eclair.

— Elle est dure, mon salaud. C’est son gros cul tout rouge qui te fait bander ?

— C’est toi qui m’excites.

— Je vais te sucer pendant que tu fouetteras cette conne. Retiens-toi ; je veux que tu me prennes devant elle.

Tom abattit la cravache sur la fille allongée. La culotte de latex émettait des bruits mouillés. Bérengère encaissait sans broncher. La cuisson de son derrière était si vive qu’elle anesthésiait la douleur.

Carine relâcha la tension des cordes qui liaient les poignets de Bérengère. Celle-ci put, en tournant la tête, regarder Tom et Carine. Nus sur la moquette, ils s’embrassaient. Carine serrait les doigts sur la queue, qu’elle branlait. Ils l’avaient oubliée, pour ne penser qu’à leur plaisir. Carine avait la peau très blanche. Elle écartait les cuisses et bougeait le bassin, avançant sa chatte charnue, à peine recouverte de courts poils blonds. Sa fente bâillait, montrant un contenu aussi rubicond que les fesses de la crucifiée sur le lit.

CHAPITRE X

Tête à claques

— Approche.

— Oui, ma Tante.

— Mains au dos.

— Mais...

Les lanières sifflèrent avant de s’abattre avec un bruit mat sur les mollets d’André qui sautilla en couinant. Ses jambes blanches étaient zébrées de lignes pourpres parallèles.

Mains au dos, ventre en avant, André présenta son érection. Mme Bertagnat s’empara de la queue, dont elle contraria la torsion en tirant le gland vers le bas. Le garçon fléchit les jambes et ouvrit les fesses.

— Tu bandes encore, effronté ! Vicieux comme un singe !

Elle tira vers le bas, obligeant André à un demi-accroupissement. Sans le lâcher, elle lui donna des tapes dans la raie. La respiration du garçon s’accéléra jusqu’à devenir sifflante.

— Une bonne fessée, voilà ce que méritent les paresseux de ton espèce. Même pas foutu de repasser une douzaine de culottes en une heure. Je vais te dresser !

Elle scandait chaque syllabe par des claques sonores. André, les yeux hagards, le souffle court, bougeait le bassin de façon imperceptible, faisant coulisser sa queue entre les doigts de sa tante.

Quelques minutes plus tôt, Mme Bertagnat était entrée dans le cabinet noir, où André était de corvée de culottes. Elle était encore en tenue d’infirmière. Sa blouse blanche, exagérément courte, couvrait à peine le haut des cuisses, dévoilant l’attache du porte-jarretelles. On voyait le slip blanc, minuscule, coincé dans la raie des fesses.

— A poil, ordonna-t-elle.

André ne portait sur lui qu’un string et le tablier de soubrette qui, par-devant, lui faisait une minijupe. Quand il se redressa, il voulut mettre les mains devant son bas-ventre, mais Mme Bertagnat le rappela l’ordre. Elle retira la chaîne de sa cheville et lui retroussa le bout du gland.

— J’ai déjà dit que je voulais ton bout rouge toujours à l’air. Question d’hygiène.

Le gland décalotté donnait au garçon la sensation d’être plus nu, plus vulnérable. De plus, le frottement le maintenait dans une constante tension.

— Je vais te faire passer une visite médicale, décida-t-elle.

Mme Bertagnat enfila des gants en caoutchouc et s’installa sur l’unique siège du cabinet noir. Elle fit venir le garçon. Comme il se faisait prier, elle lui donna une claque sur la cuisse. Cette gifle, appliquée d’une main gantée de latex, produisit un bruit amorti. Le garçon sursauta en émettant un cri de souris. Puis il frotta sa peau, là où sa tante avait imprimé la marque de ses doigts. Dès qu’il fut contre elle, elle lui soupesa les couilles.

— Un homme déjà formé, mais encore gamin dans sa tête.

Elle lui parlait d’une voix douce, comme si elle faisait ses confidences. Il esquissa le geste de retenir son poignet, mais elle lui donna une tape.

— Les mains au dos. Je ne veux pas le redire. Je vais voir si tu es capable de souffrir pour moi.

Ses doigts se refermèrent. Elle le regardait dans les yeux, guettant la montée de la souffrance.

— Je vais serrer. Si tu es capable d’endurer ton supplice, je ferai preuve de clémence.

Le visage aussi cramoisi que ses fesses, André se mordit les lèvres. L’infirmière lui écrasait les testicules. Sa vue se troublait, il se trouvait sur le point de défaillir.

— C’est affreux.

— Encore un effort. C’est bien, tu souffres en silence.

Le souffle coupé, André lui jeta un regard halluciné. Sa tante écrasait les boules chaudes, en tirant vers le bas, l’obligeant à plier les genoux pour atténuer la douleur. Le visage grimaçant, il laissa fuser une longue plainte. Cela suffit à Mme Bertagnat pour admettre que l’orgueil du garçon était brisé. Elle mit fin au supplice. André poussa un soupir de soulagement quand les doigts le lâchèrent. Comme il allait se redresser, elle lui prit le bout du gland, qu’elle décalotta d’un geste vif.

— J’ai dit : “Le bout à l’air”. Qui t’a permis de le recouvrir ?

Le prépuce s’était déroulé tout seul. Elle infligea à la muqueuse du gland une cruelle caresse de la pointe de l’ongle. Le tirant par le bout de la queue, elle força son neveu à s’agenouiller devant elle.

— A mes pieds ! Voilà ta vraie place. C’est bien.

Retirant ses bottines, elle passa son pied chaussé d’un bas nylon entre les cuisses du garçon. Remontant dans la fourche, elle lui soupesa les testicules.

— Elles sont toutes rouges, et le sac est bien rempli. Tous les jours, tu viendras te les faire travailler. A heure fixe. Tu attendras devant mon bureau, mains au dos. Quand j’aurai décidé de m’occuper de toi, tu viendras déposer tes boules dans ma main. Tu te feras tirer les couilles, jusqu’à ce qu’elles deviennent grosses, qu’elles bougent quand tu cours.

Elle s’empara de la queue qu’elle branla avec une lenteur calculée.

— Il faudra aussi que je m’occupe de ta chose. Tu me la montreras chaque fois que j’en aurai envie. Tu te mettras à quatre pattes sur la table d’examen de l’infirmerie, et tu me demanderas de te traire !

Malgré les pétrissages qu’infligeait l’infirmière au sexe d’André, il bandait de plus belle. Le gland, gonflé à éclater, évoquait une prune violacée.

L’examen médical commença. Mme Bertagnat repoussa le prépuce, passant l’index ganté sous la base renflée du gland, scrutant les détails du frein.

— Ça sent le garçon qui se néglige.

— Oh, ma Tante, fit André d’une voix éraillée.

— Sale crasseux. Tu sens la marée, comme tous les branleurs.

L’empoignant par la queue et les couilles, elle le fessa de sa main gantée de latex. Les claques pleuvaient sur le derrière charnu comme celui d’une fille. Les doigts imprimaient leurs marques entrecroisées sur la chair blême, que les coups faisaient trembloter. Le garçon tanguait sur les genoux pliés, faisant glisser sa queue dans la main de sa tante. Elle ne le laissa pas juter dans ses doigts. Interrompant la fessée, elle poursuivit le déroulement de la visite médicale.

— Debout, vicieux.

Le tirant par le bout du gland, elle l’aida à se relever et décida de le conduire à l’infirmerie. Ils traversèrent l’appartement. En passant devant la fenêtre du salon, André jeta un regard au bâtiment d’en face. Le dortoir des filles était vide. Mais il n’était pas rassuré. L’autre fois, dans sa chambre, quand sa tante l’avait fessé, il avait senti une présence. Ce n’était sans doute que l’effet de son imagination.

Nu comme un ver, il suivit sa tante dans le couloir qui menait aux appartements privés. Là, il était à la merci d’une rencontre. André marchait de travers, gêné par sa verge, que la femme triturait. Par bonheur, ils ne rencontrèrent personne.

Mme Bertagnat referma la porte derrière eux et alluma la lumière. Une entêtante odeur d’éther et de désinfectant emplissait les lieux. D’un doigt autoritaire, elle désigna le fauteuil d’examen qui, avec l’armoire à pharmacie, composait l’unique mobilier de la pièce.

— Grimpe là-dessus.

C’était un fauteuil d’examen, équipé d’étriers chromés. André s’installa. Sa tante déroula un drap de papier. Elle lui montra les étriers.

— C’est le moment de parfaire ton éducation. Les filles connaissent les joies des examens gynécologiques.

Tout en parlant, elle lui prit la cheville et posa le pied dans l’étrier. Puis elle contourna la table et plaça l’autre pied. André dut se tenir à la table pour ne pas glisser. Il contemplait d’un air idiot ses cuisses ouvertes à l’équerre. Son sexe, qui semblait s’être allongé, restait plaqué contre son ventre, où il avait laissé une trace visqueuse.

— Je vais t’attacher, pour ton premier examen gynécologique.

Elle lui lia les poignets à la table, les chevilles aux étriers, puis s’installa sur le tabouret, au milieu du compas des jambes. Prenant un abaisse-langue chromé, elle lui soupesa les testicules.

— Elles ne sont pas rouges. J’ai été trop douce. Ne t’y fie pas. Ce n’est qu’un début.

Elle lui tripota l’anus, que la position entrouvrait.

— Même la fessée a été sans effet. A l’avenir, je vais être plus dure.

Elle se pencha pour scruter l’orifice qu’elle déplissa à deux doigts.

— Pour commencer, je vais m’occuper de ton trou.

— Aïe !

— Pousse. Mieux que ça, ou je recommence.

André s’appliquait, le visage cramoisi. La béance de son trou du cul lui donnait le vertige. Malgré ses efforts pour la satisfaire, elle continuait à manipuler son bout gonflé à éclater.

— Ne bouge pas. Je te claque les cuisses au sang, si tu te refermes.

André relâcha ses sphincters. Sa tante posa une noisette de vaseline au bout de son index ganté. Le contact froid le fit se crisper.

— Je t’avais prévenu, fit la femme.

Elle claqua l’intérieur de la cuisse, là où la peau est la plus fine.

— Aïe ! Je ne l’ai pas fait exprès. C’est un réflexe.

— Taratata.

Elle gifla l’autre cuisse. Ses mains étaient de vrais battoirs, et l’empreinte des doigts se dessina en rose sur la chair laiteuse. André sentit la brûlure le picoter, mais ses mains attachées lui interdisaient tout mouvement. Mme Bertagnat le claquait à pleine main.

André marchait à la baguette. Chaque fois qu’il refusait de collaborer, ou s’il ne mettait pas assez d’empressement à obéir, sa tante lui infligeait coup d’abaisse-langue sur le gland. C’était une sensation étrange, un mélange confus de douleur et de plaisir. La punition n’arrivait pas à le faire débander.

La chair potelée de ses cuisses ballottait en se colorant. André bandait plus fort, comme chaque fois que sa tante le corrigeait. La fessée produisait un échauffement et des démangeaisons qui faisaient durcir sa queue. Tout en frappant, l’infirmière lui pinçait le gland entre deux doigts, le masturbait. André sentit la jouissance le gagner ; son corps eut un raidissement. L’infirmière ne le laissa pas jouir. Elle étrangla la base du gland, jugulant la montée du sperme. André crut défaillir et lâcha une plainte de fille.

— Ce n’est pas le moment de se laisser aller, vicieux. Je te ferai un prélèvement de foutre tout à l’heure. Tu cracheras dans une éprouvette quand je t’en donnerai l’ordre.

— Bien, ma Tante, fit-il d’une voix défaillante.

Elle lui pressa le scrotum que l’érection gonflait. Il tordit le cou pour regarder entre ses cuisses. Les claques avaient marbré la chair de marques écarlates dont certaines prenaient une teinte violette. Elle lui toucha le pourtour de l’anus, s’approcha pour scruter l’orifice avec une loupe. André eut un sanglot et s’abandonna. Malgré la douleur et les humiliations, il n’avait jamais ressenti autant de plaisir. Il était comme dans un rêve, transformé en femelle soumise, forcée d’écarter les cuisses pour offrir ses orifices.

— Quelle horreur ! Plein de poils au cul ! C’est dégueulasse. Comment fais-tu pour supporter cette moumoute autour du trou ?

Elle tira des poils follets qui poussaient en corolle autour de l’anus, lui arrachant un gémissement.

— Douillette. Tu sais que ce n’est pas sain, toute cette pilosité ?

— Oh, ma Tante, ça fait trop mal, bêla le garçon en se débattant.

— Les filles bien éduquées se font épiler avant d’aller chez le gynéco.

S’emparant d’une pince à épiler, elle lui dépluma le pourtour de l’orifice. A chaque poil déraciné, la douleur était si aiguë qu’il poussait un gémissement. Agacée, Mme Bertagnat interrompit le supplice pour relever sa blouse. Le slip de dentelle, étroit entre les cuisses, s’enfonçait dans la fente.

— J’en ai assez de tes petits cris de pucelle.

Passant les doigts sous l’élastique du slip, elle se déculotta. De la touffe de poils libérée, s’exhala une bouffée qui monta aux narines du garçon. Bien campée sur ses jambes, les genoux fléchis, la femme s’essuya la chatte avec sa culotte roulée en boule. André observait les mouvements de la main dans la fente. Les yeux révulsés, le cou tordu, il imaginait que c’était sa langue qui naviguait dans la vulve juteuse.

— Regarde ailleurs, fit-elle en le giflant.

Il encaissa sans broncher. Comme il ne baissait toujours pas les yeux, elle continua à le frapper. Ses joues devenaient brûlantes, mais son gland dégorgeant témoignait de son excitation.

Elle plaqua la culotte contre sa chatte ; André comprit qu’elle lâchait des gouttes de pisse. Elle lui pinça le nez pour lui enfourner le slip dans la bouche. André, mâchoires distendues, avala une gorgée d’odeurs enivrantes. Le bâillon était trempé comme une éponge. André crut qu’il allait jouir, mais la douleur de l’épilation reprit. A chaque poil arraché, il était traversé par une douleur fulgurante qui le faisait suffoquer. Le jus salé de la femme coulait dans sa gorge.

— Voilà, annonça-t-elle en lui soufflant sur l’anus pour disperser les poils arrachés, te voilà avec un trou du cul de bébé.

Elle lui libéra la main pour qu’il puisse se toucher entre les fesses. La sensation lui causa un choc. La peau était ultrasensible. Puis, elle l’attacha.

— Je vais te faire mal. Tu dois apprendre à souffrir pour me faire plaisir.

Devant la fine aiguille qu’elle tirait de son étui stérile, André eut une bouffée d’angoisse qui le fit débander. Il avait toujours eu horreur des piqûres. Elle lui releva le menton.

— Je vais faire vite. Tu ne sentiras rien.

Amusée par son air effrayé, elle lui susurra à l’oreille :

— On sera sage, n’est-ce pas ? Il faut souffrir pour être belle ! Je vais te faire un trou au bout de la queue pour mettre un bijou.

Elle calma d’une claque les tremblements nerveux qui agitaient les cuisses de son neveu. Comme par miracle, ils cessèrent. André s’abandonnait, paupières closes, conscient qu’il n’était qu’un jouet soumis, et que sa maîtresse avait tous les droits.

Il sentit sa pine reprendre de la vigueur entre les doigts gantés de sa tante, qui vaporisa un spray glacé sur le bout du gland. Puis elle lui fit rouvrir les yeux, pour qu’il voie son sexe dans le miroir qu’elle approchait entre ses cuisses. Il eut un coup au cœur en apercevant l’anneau d’or qui lui traversait le frein. Il se remit à bander et fut étonné de ne pas avoir mal.

— C’est du piercing, lui dit sa tante. Ce sera notre secret. Dans quelques jours, je te montrerai l’utilité de cet anneau. Mais pour l’instant, nous allons poursuivre notre visite médicale.

Angoissé, il la regarda reprendre de la vaseline du bout de son index ganté. Elle lui pommada l’anus, s’amusant des contractions qui fronçaient l’orifice. La position gynécologique interdisait toute crispation. Sa sensation de vulnérabilité mit un comble à son excitation. Il restait livré sans défense aux doigts caoutchoutés qui fouillaient son rectum. Puis les doigts laissèrent place au contact glacial du spéculum.

— Il faut te relâcher, sinon ça fait mal.

Il ressentit une douleur vive, presque une déchirure, et lutta pour amollir ses résistances. Mais il était si bien lubrifié que l’instrument se fraya un passage.

— C’est bien, fit l’infirmière en l’encourageant d’une tape sur le gras des fesses. Bonne fille soumise !

André eut une sensation de vertige quand sa tante actionna la mollette du spéculum commandant l’écartement des mâchoires. Il avait beau lutter, impossible de résister à la force de l’appareil. En quelques secondes, il se retrouva avec un gouffre à la place de l’anus.

— Tu as le cul souple, commenta l’infirmière. Un vrai vagin de salope.

Elle regarda sa montre.

— Pour une première séance, tu vas le garder dix minutes. Nous ferons mieux la prochaine fois. Tu viendras te faire dilater tous les soirs.

Elle retira le slip qui encombrait la bouche de son neveu.

— Il ne doit plus avoir de goût. Pour t’aider à supporter ta séance de dilatation, tu me feras une langue.

Mme Bertagnat retira ses gants en les faisant claquer. Le bruit fit sursauter André. La femme lui prit la queue entre deux doigts, comme un cigare.

— Je constate que les supplices n’ont pas réussi à te faire ramollir.

Elle passa l’index dans l’anneau et tira. L’effet de l’analgésique commençait à diminuer ; André grimaça. La femme eut un sourire satisfait et approcha son pubis du visage du garçon. De la main, elle écarta les poils, pour découvrir sa fente débordante de jus.

— Tiens, mon chéri, voici ta récompense !

Le clocher de la cathédrale Saint-Gatien sonna les douze coups de minuit quand Mme Bertagnat raccompagna André dans son cagibi. Il marchait jambes écartées. Elle lui avait remis son string et son tablier.

— Tu as encore du repassage à faire. Dès le lever du jour, je te veux au boulot. Dès que tu seras réveillé, il faudra faire tourner ton anneau et mettre de l’alcool. Cela piquera. Tant pis pour toi.

CHAPITRE XI

La chorale

Malgré l’absence de fenêtre au cagibi, André avait la notion du temps qui passait grâce aux bruits du pensionnat. Il venait de terminer un panier d’osier rempli de culottes, et s’apprêtait à en prendre un autre, quand des vocalises venues du bâtiment voisin parvinrent à ses oreilles à travers la cloison. Les voix féminines égayaient sa solitude.

Une belle journée venait de commencer. La Loire coulait à deux pas. Les fenêtres étaient ouvertes dans la salle de musique, où Mlle Coulon faisait répéter la classe des grandes. Pour l’occasion, les élèves étaient divisées en deux groupes : celles qui chantaient et celles qui jouaient d’un instrument. Mlle Coulon avait regroupé le chœur sur l’estrade et disposé les musiciennes de chaque côté.

Julie et Béatrice faisaient partie de l’orchestre. Julie jouait du violon et sa sœur de la flûte. Le cours de musique, qui venait à point après deux heures de maths, était considéré par les élèves comme un moment de détente. Mlle Coulon avait du mal à maintenir l’ordre dans sa classe. La moindre fausse note était prétexte à fous rires.

Malgré son âge (elle avait dépassé l’âge de la retraite), Mlle Coulon, vieille fille à lunettes, avait peu d’autorité. Cette situation était aggravée par un début de surdité. Enervées par un emploi du temps chargé et une discipline pesante, les filles profitaient du cours de musique pour se défouler. Mlle Coulon avait bien du mal.

— Reprenons, Mesdemoiselles. Taisez-vous, s’il vous plaît.

Ce jour-là, la classe répétait Die Tannenbaum, un classique, dont le texte avait été étudié en allemand. Ayant obtenu un simulacre d’attention, Mlle Coulon leva sa baguette de chef.

— Une... deux... trois...

Le chœur des voix virginales attaqua la première mesure deux tons au-dessous. L’ensemble frisa la cacophonie, provoquant l’hilarité.

— Silence, Mesdemoiselles !

Le brouhaha menaçait de se transformer en chahut. Malgré son manque d’autorité, la prof mettait un point d’honneur à ne pas se laisser déborder. Il ne fallait pas que le désordre s’entende à l’étage supérieur. Elle imaginait le sourire fielleux des collègues, le plaisir des surveillantes échangeant des regards entendus.

— Tiens, voilà cette vieille Coulon qui n’est pas maîtresse de sa classe. A son âge, elle devrait passer la main.

La prof rouge de colère repéra dans le lot une élève plus hilare que les autres. C’était Anita, une brune dont le teint olivâtre et les yeux charbonneux indiquaient les origines espagnoles. Elle avait une voix de stentor.

— Anita ! En voilà assez. Toujours à amuser la galerie.

— C’est pas moi.

— Au coin.

Anita arborait la mine étonnée de l’innocent condamné par erreur. Elle atteignit en quelques pas traînants l’angle de la classe. Il y eut des rires étouffés qu’Anita salua d’un sourire frondeur. Dans cette école où, pour un oui ou pour un non, on forçait les élèves à relever leur jupe, à baisser leur culotte pour recevoir des coups de canne, de martinet ou de paddle, une mise au piquet n’avait rien de traumatisant. Anita se retourna pour faire un clin d’œil à ses copines.

L’incident étant clos, Mlle Coulon profita de l’accalmie pour mettre de l’ordre dans la chorale. Comme elle s’apprêtait à donner le départ des vocalises, la vague de rires reprit, provoquée par les grimaces d’Anita. Mlle Coulon désigna une autre coupable, au hasard.

— Sandrine, au piquet !

— J’ai rien fait.

— Obéissez !

Sandrine était la victime idéale, l’éternelle redoublante, la plus âgée de la classe. C’était déjà une femme : lourde poitrine et fesses plantureuses. Les profs, les pionnes et la directrice prenaient plaisir à punir Sandrine, à la déculotter pour faire rougir ses grosses fesses. Elle prenait la chose avec un fatalisme qui exacerbait les cruautés.

Sandrine alla rejoindre Anita au tableau noir.

— Reprenons, Mesdemoiselles.

Miss Simms avait des oreilles partout. Les bruits du chahut étaient montés à son bureau. La directrice avait tardé à intervenir. Elle tenait à laisser Mlle Coulon face à ses difficultés, pour mieux mettre en évidence l’efficacité de son intervention.

Au plus fort du chahut, elle ouvrit la porte de la salle de musique. Elle tenait à la main la terrible paddle, un claquoir de cuir qui servait aussi bien à fesser qu’à gifler. Les élèves redoutaient cette épaisse semelle emmanchée sur une poignée de bois dur. Elles se levèrent d’un coup et se figèrent en un rigide garde-à-vous.

Miss Simms repéra les deux punies. Elle s’adressa à la prof :

— Pourquoi ces deux élèves sont-elles au coin, Mademoiselle Coulon ?

D’une voix mal assurée, comme si elle avait à se justifier, la prof s’expliqua. La directrice songeait que si la prof avait été moins vieille, c’eût été un régal de la faire venir dans son bureau et de la punir.

Miss Simms ne se privait pas d’appliquer des châtiments corporels aux enseignantes et surveillantes comme aux élèves. L’excitation de la directrice était plus forte quand elle punissait une adulte. La semaine précédente, elle avait corrigé Sylvie, la jeune pionne. Sa culotte s’humidifiait chaque fois qu’elle y repensait.

L’année précédente, elle était devenue folle de Nadège, une prof stagiaire, très timide, belle encore plus, et qui ne tenait pas sa classe. La jeune femme avait été dénudée dans son bureau et fouettée au sang. L’opération s’était renouvelée tous les soirs, jusqu’à ce que la novice fasse enfin preuve d’autorité.

— On ne peut punir efficacement que si l’on a soi-même subi les châtiments que l’on doit infliger, avait conclu la directrice, à l’issue de sa dernière leçon de pédagogie à la jeune prof laxiste, qui remontait sa culotte sur ses splendides fesses cramoisies.

Miss Simms reporta son attention sur la vieille enseignante. D’un signe agacé, elle lui signifia que l’incident était clos. Son regard se posa sur les deux punies et la sentence tomba :

— Vous deux, à genoux, avec les dictionnaires.

Miss Simms avait inventé ce supplice d’apparence sportive. L’élève agenouillée devait tendre ses bras en croix. Dans chaque main, on posait un gros dictionnaire. La séance de torture commençait, avec interdiction de s’asseoir sur les talons. Tout changement de position entraînait une punition supplémentaire. Quand le supplice des bras en croix avait lieu dans son bureau, Miss Simms plaçait sa victime nue sur une règle en fer. Elle adorait les frémissements de souffrance qui animaient les muscles des cuisses, et les mouvements des fesses qui s’entrouvraient en inutiles tentatives pour rendre la position moins pénible.

Le poids des dictionnaires pesait de façon atroce sur les rotules. Les jointures des épaules faiblissaient. Les dictionnaires tombaient. L’élève se retrouvait à la merci de la directrice. Le martinet entrait en scène. Miss Simms l’abattait à toute volée sur les fesses et les cuisses.

Une fois en place, Anita et Sandrine se figèrent sur leurs genoux pliés. On aurait pu entendre une mouche voler. Miss Simms savoura le silence, avant de se retourner vers Mlle Coulon, qui baissait la tête.

— Qu’attendez-vous pour reprendre la leçon ?

Les joues de la vieille fille se colorèrent. Après avoir jeté un regard furtif sur la palette de cuir de la directrice, elle leva sa baguette. Le chœur des vierges entonna :

— O Tannenbaum...

— Stop ! (La spatule de cuir décrivit un demi-cercle) Vous chantez faux.

Le regard de Miss Simms se posa sur Julie et Béatrice qu’elle accusa du bout de sa claquette :

— Surtout vous deux.

Il y eut un éclat de rire qui n’épargna pas les deux punies à genoux ; les dictionnaires oscillaient.

— Ici, les jumelles.

La directrice désigna Béatrice, et d’un index autoritaire, indiqua l’ourlet de sa jupe d’uniforme.

— Relevez votre jupe !

Se tournant vers la prof, la directrice commanda :

— Que l’on m’apporte des épingles à nourrice !

Pendant que Mlle Coulon fouillait dans le tiroir de son bureau, Béatrice remonta sa jupe par-derrière. Elle la tint coincée sous ses coudes jusqu’à ce que la prof trouve ce qu’elle cherchait. Le laps de temps permit à Miss Simms d’observer le derrière charnu de Béatrice, moulé dans la culotte de coton, mis en valeur par le drapé de la jupe. Miss Simms était une raffinée : les préliminaires l’excitaient plus que le châtiment lui-même.

Elle se plongea dans la contemplation des cuisses tendres, légèrement ambrées, qu’elle allait faire rougir. On apporta deux chaises destinées à l’exécution. Miss Simms guida la jeune fille et en profita pour lui toucher les fesses. Le contact du coton tiède l’enfiévrait. La fille émue transpirait, et son cul était tout chaud.

— En position. Penchez-vous !

Elle accompagna l’agenouillement sur le siège, puis l’inclinaison du buste de Béatrice sur le dossier, en appuyant sa main dans la raie des fesses. Elle sentit une moiteur au bout des doigts. La punie se contracta trop tard. Elle se relâcha sous peine d’emprisonner les doigts de la directrice entre ses fesses.

A ce moment, on entendit le fracas de la chute des dictionnaires. Tous les regards convergèrent vers Sandrine, effondrée sur ses talons, qui se frottait l’épaule. Miss Simms, absorbée par l’observation du fessier de Béatrice, laissa tomber d’une voix lasse :

— Sandrine 200 lignes... Sandrine 300 lignes... Sandrine 400 lignes...

La jeune fille réagit. Elle se hâta de récupérer les dictionnaires et de se replacer à genoux, bras en croix. Puis, toujours sans quitter des yeux le cul de Béatrice, Miss Simms articula :

— Cela ne vous dispensera pas d’un supplément, ce soir, dans mes appartements, n’est-ce pas, Sandrine ?

— Oui, Madame, répondit la voix tremblante.

Puis se tournant vers Julie, qui attendait au pied de l’estrade, la directrice ordonna :

— Venez ici, vous aussi. A genoux sur la chaise, jupe retroussée en haut des reins.

Julie prit place à côté de sa sœur, comme sur un prie-Dieu. Elles étaient si proches que leurs derrières se touchaient. Les jumelles avaient les mêmes cuisses charnues. Alors que Mlle Coulon attachait les jupes dans le dos, la directrice prit sa paddle qu’elle fit siffler. Le bruit coupant fit rentrer les têtes dans les épaules. Un frisson traversa les reins de la directrice quand les cuisses des deux filles se couvrirent de chair de poule. Ayant fixé les ourlets des jupes, Mlle Coulon se recula, un sourire servile aux lèvres.

— Cul nu ! ordonna la voix sèche de la directrice.

Avec empressement, la prof déculotta Julie. Les fesses se crispaient si fort que l’empiècement restait coincé. La spatule claqua sur une rondeur charnue, faisant tressauter les chairs plantureuses.

— Aïe !

— Desserrez les jambes !

Julie, la plus rétive des deux, résista avant de céder. Elle décolla les cuisses, libérant le passage du slip qui glissa aux genoux. Dans sa position surélevée, elle exposait ses orifices. Son anus, ouvert par la cambrure, laissait voir les muqueuses internes. Entre les grosses lèvres disjointes, les languettes rouges des nymphes sortaient, si étirées qu’elles pendaient. La spatule avait laissé une marque écarlate.

Bien que familière des châtiments corporels, la directrice avait toujours la gorge serrée pendant les préparatifs. L’odeur acide du sexe montait à ses narines. La prof venait de déculotter Béatrice. Sa peau était plus laiteuse, ses fesses plus rondes.

D’un naturel docile, Béatrice, pour éviter un coup de paddle, cambrait d’elle-même son derrière. Sa raie s’ouvrait sur son trou du cul et sur les babines de sa vulve. Miss Simms désirait, comme la fois précédente, la voir s’oublier sous elle pendant le châtiment. L’image de l’urine jaillissant pendant la fessée l’avait excitée. Elle se redressa face à la classe, paddle en main.

— Nous allons reprendre la leçon de chant. Je vais battre la mesure sur le postérieur des jumelles. A la moindre fausse note, je fais mettre la contrevenante à leur place. Mademoiselle Coulon, donnez le signal.

— Bien, Madame la directrice. Un ! Deux ! Trois !

Blêmes, les élèves entonnèrent le chant avec un ensemble parfait. Même les suppliciées en croix y allaient de leurs vocalises. Toutes suivaient la baguette de la prof, ainsi que la palette de la directrice sur les derrières accolés. Le cuir cinglait les chairs délicates. Miss Simms fouettait avec méthode, de toutes ses forces et en rythme. Pour dérouter les victimes dont les culs tressautaient en tous sens, elle visait les endroits les plus divers, cinglant tantôt la fesse de Julie, celle de Béatrice, la cuisse ou l’entrefesse. Les chairs vibraient sous les coups. Chaque fois que la palette claquait sur la peau tendre, elle laissait une marque rectangulaire qui passait du rose au rouge, puis au violacé.

La douleur devenait insupportable quand la paddle s’abattait deux fois au même endroit, provoquant une cicatrice boursouflée. Les deux sœurs sanglotaient et couinaient à l’unisson.

La classe, ayant retrouvé un vif intérêt pour le chant choral, s’appliquait. Au bout d’un quart d’heure, la spatule de cuir battait toujours le rythme sur les larges culs cramoisis. La correction avait brisé les filles, qui ne réagissaient plus que mollement sous l’avalanche, tressautant à peine, poussant des râles.

Cette fois, Béatrice avait pu se retenir. Ni la douleur ni la honte n’avaient anesthésié ses sphincters au point de la faire pisser devant tout le monde. Miss Simms le regrettait. Ce n’était que partie remise. D’un signe de son claquoir, elle ordonna à la chorale de se taire.

— A votre place, vous deux !

Pendant que Julie et Béatrice se reculottaient avec des grimaces douloureuses, Miss Simms, d’un revers de manche, essuya les gouttes de sueur qui perlaient à son front. Elle était très excitée et ressentait une lourdeur au ventre. Ses seins l’élançaient sous la veste serrée de son tailleur. Elle s’adressa à la prof médusée :

— Voilà, Mademoiselle Coulon, comment on tient une classe, comment on intéresse des jeunes filles au chant. Il suffit de donner le rythme.

Elle passa la main sur l’arrondi d’une fesse tuméfiée.

— C’est simple comme bonjour.

Elle descendit de l’estrade et fit face à la prof.

— La prochaine fois, faites-les chanter cul nu, alignées, culotte aux chevilles. Pour obtenir une voix claire, il faut relâcher les tensions. Vous exigerez des fesses molles. Passez-les en revue, tâtez les derrières, détectez les rebelles et distribuez des coups de martinet !

Au moment de sortir, elle fit mine de se rappeler la présence d’Anita et de Sandrine.

— Vous deux, debout. Sandrine, suivez-moi. Nous avons un compte à régler.

Soulagées de voir leur supplice prendre fin, les deux élèves reposèrent leurs dictionnaires et se relevèrent péniblement, genoux et bras ankylosés. La directrice montra à Sandrine le chemin de la porte et s’adressa à Mlle Coulon :

— Je vous l’emprunte jusqu’à demain matin.

Elle referma la porte, et posant une main sur l’épaule de Sandrine, l’entraîna dans le couloir qui menait aux appartements. Elles avaient à peine fait quelques pas que les premières mesures de « O Tannenbaum » se faisaient entendre, à tue-tête, dans un ensemble parfait.

Miss Simms eut un sourire ; ses doigts serrèrent davantage l’épaule de Sandrine. Le châtiment infligé au postérieur des jumelles l’avait laissée sur sa faim.

CHAPITRE XII

L’esclave

Le chœur des voix claires s’estompait à mesure que la Miss et Sandrine progressaient dans le couloir. Le bâtiment des appartements privés se différenciait de celui des élèves par un parquet recouvert d’une épaisse moquette qui étouffait les pas.

C’était la première fois que Sandrine pénétrait dans l’univers feutré à odeur de boiserie encaustiquée. L’éternelle redoublante possédait des formes à craquer l’uniforme. A cause de ses origines méditerranéennes, ses copines l’appelaient « Bimbo ». Sa poitrine de nourrice avançait avec insolence, et son cul plantureux remplissait si bien la jupe plissée, qu’elle la faisait remonter à mi-cuisses. A cause de sa silhouette indécente, Bimbo battait le record des expositions sur l’estrade.

Les profs et les pionnes se donnaient le mot pour faire rougir son gros cul. A force d’être obligée de le montrer, Sandrine avait acquis un fatalisme, qui allait jusqu’à la complaisance. A tout moment, on pouvait la faire se déculotter. Même ses camarades de classe en profitaient. Au dortoir, après une fessée, on faisait cercle autour d’elle.

— Fais voir, Bimbo, sois chic ! Montre !

Sandrine ne se faisait pas prier pour remonter sa jupe et baisser sa culotte aux pieds. Elle se penchait, épanouissant son postérieur marqué de cicatrices laissées par les coups de tawse ou de martinet.

— On peut toucher, Bimbo ?

Sandrine se penchait, s’offrant aux doigts fouilleurs.

— C’est encore bouillant, Bimbo. La salope, elle ne t’a pas ratée.

Certaines profitaient de sa passivité pour introduire des doigts au fond de sa raie.

— C’est dingue, il y a une marque qui va jusqu’au trou du cul. Je vous jure, les filles ! Penche-toi mieux, Bimbo !

Sandrine résistait jusqu’à ce que la demande se fasse impérieuse :

— Allez, Bimbo. Ne fais pas l’idiote. Ouvre ton cul avec tes mains. Vite !

Des claques bien appliquées faisaient virer les fesses du rouge au cramoisi. Sandrine s’ouvrait à pleines mains, bien cambrée, pour montrer l’intérieur de sa raie, son anus dilaté et les grosses lèvres poilues de sa chatte.

C’est cela qu’elle aimait, Sandrine : qu’on lui donne des ordres, qu’on l’oblige sous la menace ! C’était plus fort qu’elle ; ça la dépassait et ça lui plaisait.

Ainsi, alors qu’elle suivait Miss Simms dans les couloirs menant aux appartements, Sandrine, malgré son appréhension, ressentait une excitation au bas de la colonne.

Passant devant la porte marquée : Mme Bertagnat Infirmière, la directrice s’arrêta.

— Attendez.

Elle frappa. La porte s’ouvrit. L’infirmière apparut en robe de chambre, cheveux défaits. Son regard se posa sur Sandrine ; elle eut une moue contrariée.

— Face au mur, curieuse.

Sandrine se hâta d’obéir, intriguée par ce qu’elle venait d’apercevoir par l’entrebâillement de la porte : la silhouette d’une jeune fille d’autrefois, en jupon de dentelle et corset rose pastel, occupée à astiquer le sol à quatre pattes. Le visage était très pâle, fardé, avec de longs cheveux blonds en anglaises. Ce n’était pas une élève de l’école. Il semblait même, impression indéfinissable, que c’était un garçon. Un garçon efféminé ou une créature androgyne. Sandrine n’en était pas sûre. Son imagination lui jouait parfois des tours. Entre les fesses blanches de l’androgyne, on avait planté le manche d’un martinet, et les lanières bougeaient comme une queue de cheval.

Sandrine n’osa pas se retourner, de peur d’irriter Miss Simms. L’infirmière avait repoussé la porte et parlait à voix basse à la directrice.

Miss Simms habitait au fond du couloir. L’entrée donnait sur un salon richement décoré. Le sol était couvert d’épais tapis d’Orient. Des appliques diffusaient une lumière ambrée. Un parfum d’encens flottait dans l’air.

Miss Simms ne laissa pas à Sandrine le loisir d’admirer le raffinement des lieux. La prenant par le bras, elle l’entraîna à la cuisine pour lui montrer une impressionnante pile d’assiettes sales dans l’évier. Puis elle la ramena dans le salon et ouvrit une armoire de chêne.

— Mettez ces gants et ce tablier de cuisine !

Le tablier était accroché derrière la porte avec les torchons, ainsi qu’une fine cravache et un martinet ; l’épaisseur des lanières donnait le frisson. La directrice, qui guettait les réactions de la grande élève, commenta d’un air narquois :

— A toutes fins utiles, j’ai prévu cette cravache pour vous rappeler que j’exige un service impeccable.

Les mains tremblantes, Sandrine décrocha le tablier de cuisine en caoutchouc. Elle esquissa le geste de l’enfiler, mais la directrice l’arrêta.

— Pas ainsi, idiote. Vous ne voudriez pas salir votre uniforme ?

Devant le regard étonné de Sandrine, elle précisa :

— En culotte ! Et retirez vos chaussettes. Je vous veux pieds nus comme une souillon.

Sandrine se déshabilla. Elle ressentait de la gêne ; la femme, qui ne la quittait pas des yeux, jouait avec sa cravache. Désirant ne pas s’attirer d’ennuis, Sandrine s’appliqua à plier ses vêtements au dossier d’une chaise. Quand elle n’eut plus que ses sous-vêtements, Miss Simms remarqua la bretelle du soutien-gorge. Elle bloqua du bout de la cravache la main de Sandrine qui tentait de cacher la bride sous le débardeur réglementaire.

— Qu’est-ce que cela ?

Sandrine sentit sa gorge se nouer et ses jambes flageoler. Le port du soutien-gorge était interdit pour toutes les élèves, y compris dans les grandes classes. Le trousseau se limitait aux dessous de coton : culotte et tricot de peau. Certaines passaient outre malgré les contrôles.

Miss Simms glissa sa cravache sous la bretelle du soutien-gorge.

— Alors ?

Anéantie, Sandrine secoua la tête.

— Je suis gênée. J’ai une si forte poitrine ! Ça bouge tout le temps quand je descends les escaliers.

L’aveu bredouillé arracha un sourire à la jeune femme.

— Qu’attendez-vous pour me montrer votre joli soutien ?

La jeune fille fit passer le débardeur par-dessus sa tête. La directrice s’extasia.

— Quelle lingerie raffinée ! Indécente pour une fille de votre âge.

— Mais... j’ai dix-huit ans !

Sandrine se redressa, mal à l’aise à cause de ses seins qui débordaient. Ses bonnets, bourrés à craquer, montraient par transparence la large tâche brune des aréoles. Les pointes dardaient à travers la dentelle qu’elles menaçaient de crever.

— Redressez-vous. Mains derrière le dos.

Sandrine baissa la tête pour regarder la pointe de la cravache souligner par-dessous l’arrondi du nichon.

— C’est très coquin, ça... fit la directrice en tapotant les mamelles.

Les seins dansaient lourdement au bout de la cravache. Malgré sa gêne, Sandrine ressentait un plaisir honteux à se laisser maltraiter. Les pointes raides au bout des aréoles enflées l’élançaient de façon voluptueuse.

La directrice passa les doigts sous l’élastique de la chaste culotte de coton, et l’abaissa à mi-cuisses, révélant un minuscule slip de dentelle.

— Quelle surprise ! Retirez cette culotte, idiote.

Comme Sandrine hésitait ; Miss Simms lui fouetta les jambes. L’averse de coups la faisait trépigner sur place, et ses gros nichons, emprisonnés dans les bonnets, valsaient. Les coups de cravache cessèrent quand Sandrine, en pleurnichant, fit la promesse de se déculotter. Avec empressement, elle enjamba sa culotte de coton et se releva, mains au dos, exposant un slip si étroit qu’il ne parvenait pas à contenir le pubis. La tâche sombre de la touffe se voyait à travers la fine étoffe. Des mèches de poils s’échappaient des côtés. Le renflement des grosses lèvres dépassait lui aussi.

— Mains sur la tête ! Jambes écartées !

Sandrine s’exécuta en reniflant. Sa chatte distillait des odeurs musquées qui imbibaient le slip et montaient à ses narines.

— Une vraie culotte de pute, commenta la directrice.

Elle lui distribua des coups de cravache entre les cuisses, de bas en haut, sur la chatte.

— Vous devriez la remonter.

— Mais, Mademoiselle...

— Exécution ! Il me semble qu’elle bâille entre les cuisses. Tirez-la sur les hanches.

Il était clair que c’était une brimade. Sandrine ne tenait pas à recevoir de nouveaux coups de cravache sur les jambes. Elle s’empressa d’obéir et remonta bien haut l’échancrure. L’empiècement étriqué pénétra dans la fente, repoussant sur les côtés les grosses lèvres charnues.

Satisfaite, la directrice obligea l’élève à se retourner pour constater que le slip était entré dans la raie des fesses. Du plat de la main, elle distribua des claques retentissantes sur le large cul bombé. Tout en stimulant la fille, Miss Simms l’obligea à parader dans la pièce. La bande d’étoffe appuyait sur son bouton à vif, qu’elle irritait. Chaque mouvement lui rappelait son sexe mouillé. La directrice l’arrêta en lui saisissant le bras. Elle lui toucha le buste en la complimentant sur ses énormes nichons, que le soutien-gorge faisait pigeonner. Ses rondeurs joufflues évoquaient une paire de fesses.

Miss Simms exigea qu’elle abaisse les bonnets. Libérées de leur écrin de dentelle, les mamelles blanches se gonflèrent. Miss Simms s’empara des pointes, les pinça et les fit rouler entre ses doigts.

— Elles sont incroyables, ces mamelles pour une fille aussi jeune.

Les prenant à pleines mains, elle les pétrit avec volupté, enfonçant ses doigts dans les masses élastiques, tiraillant cruellement les bouts dressés.

— De vrais pis de vache. C’est à cause de ça que vos camarades vous surnomment « Bimbo » ?

Cramoisie, Sandrine acquiesça. La façon dont la femme tripotait ses seins l’excitait ; elle sentait la mouille imbiber son slip.

— Je suis désolée, mais malgré ces grotesques choses dont la nature vous a pourvue, je ne vois aucune raison de faire du favoritisme en vous autorisant le port du soutien-gorge.

Puis elle ajouta, montrant la cravache :

— Vous méritez une punition pour avoir osé enfreindre le règlement.

Sandrine ne put éviter le coup qui l’atteignit à l’arrière du genou, l’obligeant à une génuflexion qui fit bouger lourdement ses seins. Il lui sembla que la mèche de cuir lui avait coupé la peau ; elle voulut masser l’endroit meurtri. Mais la cravache lui cingla le bout des doigts, la prenant par surprise. Elle poussa un cri et serra sa main entre ses lèvres pour atténuer la douleur.

— Debout !

— Vous m’avez fait mal, fit Sandrine, les larmes aux yeux.

— J’ai envie de vous faire sautiller, pour voir danser vos mamelles.

La cravache siffla au-dessus de sa tête avant de s’abattre en travers des fesses. Sandrine hurla et appuya ses mains sur son cul meurtri. La cravache était un instrument redoutable, plus douloureux que la tawse ou le paddle. Elle dessinait sur les chairs blanches des cicatrices écarlates, fines comme des coups de rasoir. La tawse claquait une surface de peau plus large, qu’elle se contentait de rosir.

Au bout de quelques minutes, les fesses de Sandrine furent striées de lignes pourpres. A certains endroits, le serpent de cuir avait mordu trop cruellement ; du sang perlait. Chaque coup de cravache lui arrachait des soubresauts qui faisaient sauter ses gros nichons ; c’est cela qui excitait le plus Miss Simms. Elle espaçait ses coups pour dérouter sa victime, puis frappait à un endroit inattendu, l’obligeant à se trémousser et à sautiller de façon ridicule.

Malgré la honte et la douleur, Sandrine éprouvait un trouble étrange à être fouettée comme un animal. La mèche l’atteignait parfois à l’intérieur des cuisses ou au ventre, lui causant une douleur atroce, qui lui faisait monter les larmes aux yeux. Elle ressentait une voluptueuse lourdeur au fond du ventre, qui l’aidait à surmonter son supplice. Les inflammations de sa peau se transformaient en élancements.

— Ici, fit Miss Simms pointant le sol de sa cravache.

Sandrine s’approcha, accablée, soutenant ses seins sous ses avant-bras pliés.

— A mes pieds !

La mèche de cuir la mordit à l’épaule. Elle serra les dents pour ne pas crier.

— A genoux.

Sandrine s’exécuta.

— Je vais vous apprendre les bonnes manières. Les punies doivent m’écouter à genoux. Quand je claque des doigts, on accourt à mes pieds. Quand j’entre dans la pièce, c’est la révérence. Compris ?

— Oui, Madame.

Miss Simms la dominait de toute sa hauteur.

— A quatre pattes.

Sandrine se retrouva prosternée, le nez devant les escarpins de la directrice. Cette position, la plus humiliante de toutes, la troublait. Elle eut alors la vision de la silhouette chez Mme Bertagnat. Aurait-elle droit, elle aussi au martinet planté dans l’anus ? Le dressage à coups de cravache avait achevé d’amollir ses résistances. Elle se sentait prête à se soumettre à toutes les exigences de Miss Simms, même les plus folles.

Inclinée comme une esclave aux pieds de sa maîtresse, Sandrine contemplait ses seins pendant sous elle. Des sanglots agitaient sa poitrine, la faisant tressauter. Ses pointes énormes, très sombres, se dressaient. Miss Simms les caressa de la cravache. Craignant qu’elle ne fouette ses pointes à vif, Sandrine la suppliait du regard, tout en rentrant la tête dans les épaules.

La jeune femme continuait à lui agacer les tétons, à appuyer au bout pour les faire rentrer dans les aréoles. Ils durcissaient au contact du cuir.

— Alors, Bimbo, tu es fière de tes pis ? Si tu te voyais... on croirait une vache. Qu’en penses-tu, Bimbo ?

Déroutée, Sandrine bredouilla :

— Je ne sais pas.

Miss Simms, amusée par son air idiot, eut un sourire acide. Coinçant la cravache sous son aisselle, elle lui soupesa les seins, l’un après l’autre, les fit bouger en distribuant de claques appuyées par-dessous.

— Quelle sotte ! Elle ne sait pas, ironisa la femme. J’ai bien envie de te traire, Bimbo.

Elle lui pinça les bouts, les tira pour lui faire mal, l’obliger à supplier. Puis, encouragée par la mollesse de Sandrine, la directrice distribua une avalanche de claques sur les seins. C’était fatal : ronds et lourds, ils évoquaient une plantureuse paire de fesses. La chair rougissait et rebondissait sous la fessée. Miss Simms claquait les outres qui se balançaient en se marbrant de marques de doigts. Elle lui gifla les nichons jusqu’à ce qu’ils deviennent tuméfiés. Malgré le traitement, les pointes dardaient plus raide.

Tête baissée, Sandrine encaissait sa « fessée de nichons » sans moufter. Puis Miss Simms l’obligea à marcher à quatre pattes autour de la table. Sandrine vit qu’elle avait troqué la cravache pour une palette en bois montée sur un manche très long, comme une raquette.

Elle s’en servit pour continuer à châtier les mamelles qui se balançaient à chaque pas. La morsure était moins douloureuse qu’à la cravache. La raquette claquait sur toute la masse du sein, provoquant une cuisson.

Le long manche permettait à la femme de fouetter sans avoir à se pencher. Elle guidait la marche en distribuant des coups sur les seins, les flancs, les cuisses et les épaules. Quand elle s’attaqua aux fesses déjà irritées par la cravache, les morsures réveillèrent l’inflammation, arrachant à la fille des gémissements plaintifs. Malgré le supplice, sa vulve l’élançait. Le slip, coincé au fond de sa raie, lui sciait la fente et frottait son bouton, au point qu’elle faillit jouir malgré la grêle de coups.

Miss Simms la conduisit à la porte de la cuisine. Juste avant de l’atteindre, Sandrine fut secouée par un orgasme, dont les manifestations n’échappèrent point à la directrice. Elle se contenta de sourire, en asticotant la vulve.

— Eh bien, Bimbo, faut plus te gêner. Debout.

Les jambes flageolantes, Sandrine se redressa avec difficulté. Miss Simms s’absenta. Quand elle la vit revenir avec une paire de ciseaux, Sandrine fut prise d’une peur affreuse. Sans comprendre, elle s’exécuta quand la jeune femme lui ordonna de ranger ses seins dans le soutien-gorge. Quand ce fut fait, elle lui fit croiser les mains derrière le dos et pinça l’extrémité d’un bonnet en prenant soin d’éviter les bouts turgescents. Elle découpa l’étoffe de sorte que l’extrémité des bonnets dessine un rond, pour laisser sortir les mamelons.

— Voilà Bimbo. Un joli soutien-gorge. Maintenant tu peux mettre ton tablier de souillon.

Sandrine entra dans la cuisine, toute honteuse de voir ses bouts roses qui sortaient des bonnets percés. Elle avait envie de caresser ses chairs enflammées. Pendant que Miss Simms se changeait dans sa chambre, elle resta seule dans la cuisine, à faire la vaisselle. La caresse du tablier en caoutchouc provoquait des sensations excitantes.

Miss Simms apparut dans l’entrebâillement de la porte, auréolée de parfums capiteux. Sandrine se retourna pour la regarder en élégant déshabillé de soie noire. La directrice, débarrassée de ses habits austères, cheveux défaits, maquillée avec discrétion, était d’une beauté à couper le souffle. Sandrine se sentait humiliée avec son tablier de souillon, ses pieds nus et son soutien-gorge troué.

Conformément aux ordres, Sandrine effectua une humble révérence. Miss Simms eut un sourire satisfait. La jeune fille chuchota :

— Vous êtes belle.

La directrice avait vraiment une allure imposante avec sa cravache sous le bras et ses jambes gainées de longues bottes aux talons effilés. Sans attendre les ordres, Sandrine se laissa glisser à ses pieds.

— C’est bien, Bimbo.

Elle lui passa les doigts dans les cheveux, les ébouriffa.

— Une souillon bien dressée ! Mais ne lambine pas si tu ne veux pas goûter à ma cravache. Il y a encore le repas à préparer. Ce soir, nous avons un invité.

Sandrine sursauta, interloquée. Miss Simms amusée lui releva le menton du manche de la cravache.

— Oui, tu as bien entendu, un invité. Tu feras le service.

Du bout de sa badine, Miss Simms l’obligea à se remettre debout. Elle ouvrit le frigidaire et lui montra des plats à réchauffer. Tout avait été apporté par un traiteur.

Sandrine retira ses gants de vaisselle et disposa deux couverts dans le salon, sur une table recouverte d’une nappe blanche. Elle se concentrait sur ces préparatifs pour ne pas penser à ce qui allait suivre.

CHAPITRE XIII

Le travesti puni

Dans le bâtiment des internes, deux ombres complotaient dans l’ombre du cagibi. Le visage de Béatrice s’éclaira. Elle se retourna vers sa sœur qui venait d’allumer une Craven.

— Viens vite, Julie. On a eu raison d’insister.

Julie se leva d’un air débonnaire, dissimulant son empressement. Elle rejeta une volute au plafond et, l’air blasé, s’approcha de la lucarne.

En face, la lumière venait de s’allumer dans la chambre d’André. Les jumelles, le nez collé à la vitre, ne dissimulaient pas leur excitation. Leur respiration échauffée faisait de la buée qui voilait le spectacle. Comme elles en avaient assez d’essuyer la vitre d’un revers de manche, elles ouvrirent le fenestron. Elles ne risquaient pas d’être vues, à condition de ne pas allumer. De plus, l’odeur de tabac rendait l’air irrespirable.

— Tu me files une taffe ?

Julie tendit la cigarette à Béatrice, qui aspira voluptueusement une grosse bouffée. Cela faisait trois jours, qu’au risque de se faire punir, elles quittaient l’étude du soir sous prétexte d’aller aux toilettes.

Le grand lustre de cristal s’alluma dans l’appartement de Miss Simms. Bien qu’il n’y eût aucun risque d’être aperçues par la directrice, elles eurent un mouvement de recul. Le souvenir de la fouettée en classe de musique était toujours présent sur leurs cuisses et leurs fesses. Elles en ressentaient la cuisson, qu’elles calmaient d’un geste machinal en se frottant sous la jupe.

— La salope ! commenta Julie.

En déshabillé de soie, la directrice surveillait une soubrette occupée à disposer les couverts sur une table décorée où brûlait un chandelier. Celle-ci officiait dans la tenue classique des bonnes de grande maison : coiffe de dentelle et tablier blanc. Tout en s’appliquant, la jeune fille jetait parfois un regard craintif vers la cravache, dont la menaçait Miss Simms. Quand elle leva la tête vers la fenêtre, Julie et Béatrice la reconnurent.

— Sandrine ! Tu parles, la dirlo ne pouvait pas rater l’occasion de s’offrir le cul et les nichons de Bimbo.

Le spectacle prit fin quand Miss Simms tira le rideau.

Restait la chambre d’André, allumée mais vide. Quand le garçon entra, les deux filles ne cachèrent pas leur satisfaction. Cette fois, sa tante ne l’avait pas obligé à s’habiller en fille. Il avait retrouvé son uniforme d’écolier, pull-over à col en V, chemise blanche et cravate. Son short de tergal bleu marine était anormalement court. L’ourlet s’arrêtait en haut des cuisses dont il dévoilait la peau ambrée.

André portait aussi d’insolites chaussettes blanches en fil d’Ecosse qui lui remontaient aux genoux. Ainsi accoutré, il était encore plus efféminé qu’en robe. L’impression était renforcée par son visage aux traits réguliers, ses joues rondes et ses lèvres rouges. Ses pommettes étaient fardées. Ses longs cils et ses sourcils épilés lui donnaient un regard de biche.

André faisait les cent pas, comme s’il hésitait. Puis il s’installa à son bureau, face à la fenêtre et forma un bouquet des tiges flexibles qui trempaient dans un vase. Il s’appliquait. Quand il eut assemblé une dizaine de rameaux, il prit un ruban bleu ciel pour les lier.

— Il fabrique des verges, commenta Béatrice.

André agita le bouquet et se donna des coups sur les cuisses, pour le tester.

— Il paraît que ça fait un mal de chien, fit Julie d’une voix sourde.

Toutes deux avaient assisté aux châtiments publics lors des Defaulter’s, où l’on fouettait aux verges les derrières nus des plus mauvaises élèves.

— Tu crois que c’est pour lui, s’inquiéta Béatrice.

Julie haussa les épaules. Il était évident qu’André avait été obligé de fabriquer l’instrument de son supplice. Leur hypothèse fut confirmée par l’arrivée de Mme Bertagnat.

André se leva, figé au garde-à-vous. Sa tante était habillée d’une blouse d’infirmière. Son regard s’abaissa sur les verges posées sur la table. André les lui présenta, genou au sol, sur ses mains à plat. Sa tante les prit, en éprouva la flexibilité en les faisant siffler au-dessus de sa tête. Sur un mot de sa tante, André se leva pour se diriger vers la fenêtre. Les jumelles se cachèrent. Après une hésitation, le garçon ouvrit la croisée. Les filles entendirent sa voix inquiète :

— Mais, ma Tante, on va nous entendre !

— Aucun risque. Le dortoir est fermé. Elles sont en étude.

Le regard d’André scruta l’obscurité comme s’il avait un doute. Puis il se retourna vers sa tante. Rassurées, les filles se rapprochèrent. L’infirmière passait la main sous le short du garçon, par l’entrejambe, en susurrant :

— J’ai bien fait de le raccourcir. Par cette chaleur...

Elle le palpait entre les cuisses ; André restait figé, tête rejetée en arrière, lèvres serrées, paupières closes. Les filles pouvaient entendre sa respiration sifflante.

— Cochon ! se moqua l’infirmière. J’espère que tu as mis la bonne culotte, cette fois.

André acquiesça. La femme tira le slip par l’échancrure. Quand elles aperçurent la dentelle blanche, les jumelles se mordirent les doigts pour ne pas pouffer. André portait une culotte de fille !

— En tenue, jeune homme !

André jeta un regard furtif vers la fenêtre. Avec résignation, il déboutonna son short qui tomba à ses pieds. Il arborait un slip de dentelle rose pâle, avec des froufrous sur les côtés et un nœud pastel devant, sur la bosse du pénis.

— Cul nu ! ordonna l’infirmière.

Dans le cagibi, l’atmosphère s’échauffait. Pendant qu’André se déculottait, Julie s’était collée à sa sœur. Leurs cuisses se touchaient. Julie murmura :

— Ça me fait des choses. Et toi ?

— Moi aussi.

Quand André se releva cul nu, les jumelles n’en crurent pas leurs yeux. Au bas de son ventre, il n’y avait qu’un étroit triangle de poils. André avait un sexe de fille !

S’asseyant dans une chaise, Mme Bertagnat fit venir son neveu. Dès qu’il toucha ses genoux, elle lui tira la jambe sur le côté pour l’obliger à s’ouvrir. Puis elle passa ses doigts dans les poils. André avait le ventre plat. Sous sa toison, de la chair blême disparaissait entre les cuisses, comme les prémices d’une vulve. Sous l’effet des attouchements, le garçon se débattait en grimaçant. Sa réaction amusa Mme Bertagnat qui glissa deux doigts, plus loin entre les cuisses, comme pour branler une fille.

— Ça fait mal, vicieux ? Il faudra t’habituer. C’est ta punition. Il en sera ainsi chaque fois que tu banderas.

— Oui, ma Tante.

Elle l’obligea à se tourner, le cul face à la fenêtre. Les jumelles comprirent que sa queue était retournée en arrière. Un anneau la maintenait coincée dans la raie des fesses, attachée à une fine chaîne serrée à la taille. Mme Bertagnat défit le mousqueton ; la queue prisonnière se détendit comme un ressort et s’étira, raide et décalottée.

— On va lui faire prendre l’air, commenta l’infirmière. Mais après, je veux que tu te remettes en fille.

— Oui, ma Tante.

Prenant un coton imbibé d’une lotion antiseptique, l’infirmière nettoya la peau du prépuce, rougie autour de l’anneau. Ses soins méticuleux firent durcir la queue davantage. Elle passa la brassée de verges entre les cuisses de son neveu, pour l’obliger à ouvrir les jambes. Elle examinait le gland en le manipulant. Quand elle agaçait l’anneau du bout de l’index, André trépignait sur place.

Sa tante le châtia en lui claquant les cuisses d’une volée de bois vert. Il poussa un cri et fit un saut de carpe, malgré la prise au bout de sa queue. Le faisceau de verges avait gravé sur la chair pâle une dizaine de lignes fines dont certaines saignaient. Mme Bertagnat leva le bouquet pour l’abattre sur l’autre cuisse. André cria en mettant ses mains en bouclier devant son sexe. Certains rameaux avaient mordu la peau des testicules.

— Dis donc, qu’est-ce que je mouille ! s’extasia Béatrice d’une voix caverneuse. Ça traverse ma culotte.

— Retire la mienne. Tu seras mieux pour me lécher. J’ai horreur d’avoir le cul mouillé.

— D’accord, mais raconte-moi ce qui se passe, fit Béatrice.

Elle s’accroupit aux pieds de sa sœur, qui écarta les jambes pour l’aider à la déculotter.

— Elle le branle. Méchamment, à toute vitesse. Avec des secousses, comme si elle voulait le punir de bander. Elle lui donne des pichenettes sur l’anneau. Vas-y, lèche-moi !

Béatrice passait sa langue dans l’entaille salée. Julie ondulait du cul. Béatrice trouva le clitoris et y fit papillonner le bout de sa langue.

Un frisson agita les cuisses de Julie, qui soupira d’une voix plaintive :

— Non, pas là. Je vais jouir trop vite ! Fais-moi une langue entre les fesses. J’adore quand tu me lèches le trou du cul.

— Tu me feras pareil, après ?

— Juré, fit Julie avec un soupir agacé.

— Qu’est-ce qu’elle lui fait ?

Mme Bertagnat venait de saisir son neveu par les couilles. Elle pinçait la peau entre deux doigts et secouait, comme les profs qui tirent l’oreille d’une mauvaise élève. Elle prit le bouquet de verges resté sur la table. Tirant toujours André par les couilles, elle l’obligea à se pencher sur la table, le cul en l’air.

C’était la première fois que Julie voyait les fesses d’André en pleine lumière. Elle se hâta de les décrire à sa sœur qui s’affairait entre ses cuisses. Un vrai cul de fille, rose et charnu comme celui d’un bébé, sans l’ombre de poils. Mme Bertagnat achevait de mettre le garçon en position pour recevoir les verges. Elle l’obligea à poser les mains par terre.

— Ouvre les jambes !

Pour le stimuler, elle passa le bouquet entre ses jambes, lui picota les couilles avec le bout des branches fines. Il pleurnichait de façon lamentable, tout en obéissant avec empressement pour ne pas aggraver la colère de sa tante. Plié en deux, les jambes écartées, il attendait sa correction. Dans cette posture, il exposait ses fesses et ses cuisses déjà zébrées de cicatrices pourpres.

De sa cachette, Julie avait une vue parfaite sur le trou du cul et les couilles roses entre les cuisses blanches. Mme Bertagnat prenait son temps. Tenant toujours ses verges d’une main, prête à frapper, elle s’empara de la queue et la tira entre les fesses par l’anneau. André poussa une plainte.

Pour atténuer la douleur de sa queue tordue, il creusait les reins, bombait le cul. Son anus était aussi dilaté que s’il s’apprêtait à chier. Julie informa sa sœur qu’elle n’avait jamais vu un cul aussi ouvert.

Brandissant bien haut les verges au-dessus de sa tête, l’infirmière fouettait le garçon. Le bruit des rameaux sur les rondeurs dodues s’entendait jusqu’au cagibi : sifflements mats suivis de claquements coupants.

André poussa un grognement sourd, en faisant une ruade maîtrisée par la poigne de sa tante. Ajustant son tir, celle-ci frappa de toutes ses forces ; des brindilles restèrent collées à la peau tuméfiée. André hurla, donnant une violente secousse à l’anneau. L’infirmière reprit la correction, sur les cuisses, cette fois. Chaque coup imprimait dans la chair des éraflures qui s’entrecroisaient comme une trame sanglante. André fut vite cramoisi jusqu’en haut des reins.

Sa tante continuait à fouetter avec rage. Les branches se brisaient. Le sol et le cul du garçon étaient parsemés de brindilles. Ses chairs lacérées enflaient. Julie, troublée, remarqua que la queue bandait encore. Le gland d’un rouge sanguin luisait comme une grosse prune.

A ce rythme, le bouquet de verges fut réduit à des branchettes, dont la morsure était plus douloureuse encore. Le bois vert cingla une dizaine de fois encore les fesses tuméfiées.

Essoufflée, la femme mit fin au châtiment. Elle jeta ce qu’il restait des verges et aida son neveu à se relever. André titubait. Il essuya ses larmes d’un revers de main. Reprenant place sur sa chaise, l’infirmière le tira à elle par le bout du gland, et l’obligea à s’allonger en travers de ses genoux, comme pour lui donner une fessée.

Elle souriait. De son poste d’observation, Julie, voyant mal, dut se hausser sur la pointe des pieds. Béatrice crut que c’était pour mieux offrir son cul et lui planta sa langue dans l’anus. L’infirmière caressait le cul rubicond d’André, qui pleurnichait, le nez enfoui dans la jupe.

— Je t’ai bien puni, ce soir. Tu as eu ce que tu méritais.

— Oui, ma Tante, larmoya le garçon.

— La prochaine fois, si tu oublies de te mettre en fille, je prendrais le fer chaud. Je te marquerai comme un taurillon.

— Oh, ma Tante !

— Ton clitoris est encore tout dur. Tu n’as pas honte, vicieuse ?

La main de la femme passa sous le ventre du garçon. André émit un sanglot. D’une voix changée, elle murmura :

— Tu aimes jouer le gâté avec ta tante, gros bébé pas sage... (sa voix s’éraillait) qui mérite de méchantes fessées... et qui vient faire son câlin après.

Elle utilisait l’affreuse voix sucrée des filles qui parlent à leur poupée. Elle retourna son neveu sur le dos. Il se retrouva jambes en l’air, comme un nourrisson. Elle lui prit les chevilles pour lui remonter les jambes, et pommada ses fesses d’onguent.

— Tu as le derrière cramoisi. La prochaine fois, bébé aura les fesses talquées. On lui mettra des couches et une barboteuse.

Elle déposa une noix de crème à l’extrémité du gland et l’étala du bout de l’index.

— Grand dadais ! Si je te pressais le bout, il en sortirait du lait.

André hoquetait d’impatience, en donnant des coups de reins pour inviter à la branlette. Ondulant des reins, il exhibait son gland tuméfié.

— Oui, ma Tante. Faites-le. Faites sortir le lait ! Trayez-moi !

Un sourire passa sur le visage de l’infirmière.

— Voyez-vous cela ! Effrontée ! Et si je te mettais le marché en main : une masturbation contre deux marques au fer à repasser sur le cul ?

— Comme vous voulez, ma Tante, lâcha-t-il avec accablement.

Elle lui donna une claque sonore sur le derrière.

— Debout, sale gamin vicieux ! Viens te faire traire !

Elle l’aida à se placer debout devant elle, mains au dos, ventre en avant pour bien présenter la bite. Il se mit en position avec empressement. Elle commença par lui tâter la queue et les couilles, comme pendant une visite médicale. Elle fit jouer l’anneau tout en lui malaxant les testicules, puis actionna un déclic pour retirer l’anneau. André, qui avait compris, poussa un gémissement. Sa tante le branlait tout en lui parlant à voix basse :

— Je vais faire dégorger ton gros clito. Après, tu auras droit au fer. Tu resteras plusieurs jours sans pouvoir t’asseoir. Mais tu en profiteras pour laver mes culottes sales. A la langue et à genoux ! Je t’ai réservé une corbeille de mes slips, où tu m’as fait mouiller comme une truie.

Les halètements devenaient sifflants. André était sur le point de juter. Mais cette fois, au lieu de le laisser se répandre dans ses doigts, l’infirmière releva sa blouse, sous laquelle elle ne portait rien. Ecartant ses larges cuisses livides, elle guida le sexe d’André dans sa chatte. Ayant trouvé l’orifice, le garçon se planta d’un coup jusqu’aux couilles.

Les filles avaient une vue plongeante sur les fesses musclées d’André, qui se contractaient et se relâchaient à un rythme rapide. Les chairs blêmes étaient lacérées de lignes à vif. En baisant, il donnait des secousses au corps lourd de l’infirmière, qui tanguait sur la table.

Le garçon poussa un grognement, et sa croupe s’agita frénétiquement. Il tourna un regard halluciné vers la fenêtre. Julie eut le réflexe de se cacher.

L’infirmière attendit que son neveu reprenne ses esprits et débande, avant de lui remettre sa queue « en fille », accrochée entre les fesses par l’anneau. Elle l’aida à enfiler sa culotte, puis referma la fenêtre. Les jumelles n’entendirent plus rien. La fraîcheur de la nuit tombante les fit frissonner. Julie regarda sa montre : il restait un quart d’heure avant la fin de l’étude du soir.

CHAPITRE XIV

Les jumelles perverses

Dès que la lumière s’éteignit dans le bâtiment d’en face, les jumelles refermèrent la fenêtre du cagibi. La pleine lune diffusait une lumière tamisée dans le réduit.

Plus rien ne comptait pour Julie que son plaisir égoïste. Elle coinça la tête de sa sœur sous sa jupe, pour lui interdire tout mouvement de recul. La caresse de la langue qui passait et repassait dans sa fente la rendait folle.

Béatrice connaissait le corps de Julie aussi bien que le sien. Elle savait ce que ressentait sa sœur quand elle effleurait du bout des doigts, comme des pattes de mouche, la peau écarlate après la fessée.

Julie gardait les marques de Miss Simms sur ses cuisses et ses fesses. Les chairs enflammées étaient encore plus sensibles aux caresses. De la pointe de la langue, Béatrice s’attarda sur le clitoris, qu’elle suçota en faisant du bruit avec sa bouche. Julie la guida pendant la montée de son plaisir en lui pétrissant les épaules sous sa jupe.

Elle eut deux orgasmes coup sur coup, qu’elle étouffa en se mordant la main. Quand son plaisir retomba, la voix de sa sœur quémanda :

— A moi, maintenant.

Julie fit la fine bouche.

— Nous n’avons plus le temps. Il faut retourner en étude. La pionne va s’inquiéter.

Béatrice prit un air boudeur.

— Tu me fais marcher ? Tu dis ça pour m’obliger à supplier ? Tu veux que je me mette à genoux. Tu m’avais promis.

Julie sentit un souffle de chaleur lui inonder le ventre.

— Je ne t’ai rien promis du tout.

— Tu ne peux pas me laisser dans cet état. Après ce que j’ai fait pour toi.

— Tu parles ! A peine une lichette sur le clito et une feuille de rose, pendant que moi, je me fatiguais à te raconter en détail ce qui se passait chez les voisins.

Devant tant de mauvaise foi, Béatrice eut les larmes aux yeux. Loin de s’apitoyer, Julie, arborant un sourire méprisant, lui caressa la joue.

— Une vicieuse, voilà ce que tu es. Pire que moi.

C’était un jeu entre elles. Béatrice repoussa les mèches poisseuses qui collaient à son front. Sa respiration devint haletante. Julie toisait sa sœur.

— Tu me dégoûtes, pire qu’une bête. Allez, fous-toi à poil.

— Ici, comme ça ?

— Grouille. Ou je te laisse te finir toute seule.

— Méchante ! soupira Béatrice.

— On va jouer à la chienne, décida Julie.

Une voluptueuse décharge de jouissance traversa l’échine de Béatrice. Il y avait longtemps qu’elles n’avaient plus joué à la chienne.

Dans le cagibi, Julie trouva des accessoires : une dizaine de lacets de cuir, une ceinture et un chausse-pied monté sur un long manche en bambou. Elle serra la courroie autour du cou de Béatrice. Celle-ci, tête basse et souffle court, se laissait faire. Julie prit un air sévère qui fit frissonner sa sœur.

— Qu’est-ce que c’est ? Tu as déjà vu un chien avec une culotte ?

Béatrice bredouilla des excuses et se déculotta avec empressement.

— C’est bien, recule, chuchota Julie d’un ton dur, la repoussant de la pointe de la badine. Prends la laisse dans ta gueule. A quatre pattes. Ne bouge plus.

Béa obéit sans broncher. Elle ressemblait à un chien à l’arrêt qui attend les ordres de sa maîtresse. Pointant la badine par terre, celle-ci ordonna à voix basse :

— Ici. Au pied.

La laisse entre les dents, sa sœur se mit en mouvement. Ses seins bougeaient au gré du déhanchement à quatre pattes. Julie lui demanda d’arrêter, pour soupeser ses gros globes, l’un après l’autre. Béatrice gémit de honte et de plaisir.

— Ma pauvre chérie, tu as encore grossi des nichons. La chienne de Julie a de belles mamelles.

Délaissant la badine, qu’elle coinça sous l’aisselle, elle s’accroupit pour toucher les nichons. Elle les soupesa dans la paume de ses mains, les pressa pour en évaluer la fermeté. Béatrice laissa échapper un soupir, puis se mordit la lèvre. Julie tira les pointes, les fit rouler entre ses doigts. Elle s’amusa à allonger les mamelons, à les déformer jusqu’à ce qu’une plainte sourde sorte des lèvres crispées de sa sœur.

— Ma chienne a les mamelles gonflées, remplies de bon lait.

Elle mouilla son doigt de salive et titilla les bouts qui se tendaient sous les caresses. Béatrice gémit de plaisir en ondulant des reins. Une odeur de transpiration et de sexe échauffé envahit la pièce exiguë. Julie eut une folle envie de lui fourrer ses doigts dans la chatte. Mais elle voulait faire durer le plaisir.

— Bonne chienne à sa maîtresse, minauda-t-elle.

Puis elle ajouta en haussant le ton :

— Maintenant, demi-tour. File me chercher ta culotte. Tu me la rapporteras dans ta gueule.

Béatrice se tourna, offrant à sa sœur ses fesses rondes qui s’entrouvraient à chaque pas. La chair pâle portait encore les stigmates des coups de paddle administrés l’après-midi par Miss Simms. En arrêt devant la culotte roulée en boule dans un coin, elle la prit dans sa « gueule ». Elle tourna vers sa sœur son regard de chien battu.

— C’est bien, bonne chienne. Apporte !

Béatrice revint, tête baissée sur ses gros seins qui ballottaient, et sur la laisse qui traînait par terre. Julie fit siffler la badine.

— Plus vite, chienne ! On ne fait pas attendre sa maîtresse.

Béatrice accéléra le balancement de ses fesses et de ses nichons.

— Donne ! Fais la belle !

Béatrice se redressa sur les genoux, les « pattes » à hauteur des seins. Julie s’empara de la culotte, la déplissa. Béatrice poussa un gémissement honteux, que sa sœur châtia en fouettant l’air au-dessus de sa tête.

— Baisse les yeux, chienne.

Julie s’intéressa à l’empiècement de la culotte qu’elle étira entre ses mains.

— C’est une chienne très vicieuse. Une cochonne qui a trempé sa culotte.

S’amusant du regard accablé que lui jetait Béa, Julie renifla avec délectation.

— Ça sent la chienne en chaleur. Qu’est-ce que tu en penses ?

Elle lui présenta la culotte devant le visage et l’obligea à

« flairer ».

— Ouvre la gueule, chienne.

Béatrice, le souffle court, la langue pendante, lui adressa un regard veule.

— Lèche !

La chienne lapa le coton humide, imprégné de mouille et d’odeurs pisseuses. Sa respiration était saccadée. Le plaisir la faisait hoqueter. Tout en lui tenant la culotte écrasée sur le nez, Julie lui tapota la nuque, comme un maître flatte un animal obéissant. Béatrice posa ses fesses sur ses talons, le buste droit, les mains à plat sur les cuisses.

— Brave chienne. C’est bien, il faut obéir à sa maîtresse, au doigt et à l’œil.

Elle jeta le slip dans un coin et s’empara de la laisse.

— On va faire la promenade, avant d’aller au dodo. Allez !

Julie tira Béatrice par la laisse. En même temps, elle lui donna un coup de badine sur les fesses pour qu’elle se mette en route. La palette du chausse-pied claqua sur la peau moite. Béatrice sursauta et avança à quatre pattes, le nez collé au cul nu de sa sœur. Le chausse-pied avait laissé une marque rouge en forme de rectangle, au milieu de la fesse.

Julie prit une serpillière, qu’elle jeta dans un coin. Béatrice, qui avait compris, lui lança un regard suppliant.

— C’est l’heure du pipi, fit Julie d’une voix chantante.

Tirant sur la laisse, elle obligea sa sœur à plonger le nez au sol pour renifler la serpillière.

— Flaire, ordonna-t-elle, je suis certaine que ça sent déjà la pisse. Les chiens font toujours leurs besoins au même endroit.

Le nez sur la serpillière, Béatrice renifla bruyamment. Dans cette position, son derrière se relevait et s’ouvrait. Julie appuya le bout de sa badine au fond de la raie, s’amusa à affoler le trou du cul, qui se fronçait et se déplissait. Puis elle descendit plus bas, dans la fente. Béatrice poussa une plainte en creusant les reins.

— Chienne en chaleur qui aimerait bien que je lui fourre ma badine dans la chatte !

Julie châtia à coups de baguette les fesses de sa sœur. Le cul charnu de Béatrice tressautait sous l’averse de coups, en se couvrant de marques écarlates, dont certaines se boursouflaient. Julie ne se lassait jamais de voir le derrière de sa sœur se contorsionner pendant qu’elle la corrigeait. Le cul dansait sous l’avalanche de claques sonores. Il se tendait vers le châtiment, montrant ses orifices bien dégagés. Puis, sous l’effet de la claque, il se rétractait en se contractant, pour s’épanouir à nouveau.

Béatrice, fesses ouvertes, s’offrait aux coups avec la même complaisance qu’aux caresses. Sa chatte s’entrouvrait, montrant des chairs rouges. Son trou palpitait, élargi par la position. Julie y abattit plusieurs fois sa badine, arrachant des hurlements à sa sœur. La correction ravivait les couleurs pourpres de la dernière punition en salle de musique. La croupe de Béatrice devint cramoisie.

Julie mit fin à la correction. Elle tira sa sœur par la laisse et l’invita à pisser au-dessus de la serpillière. Béatrice se plaça à croupetons, mais Julie exigea qu’elle lève la patte. Docile, Béatrice s’exécuta en reniflant et adopta la ridicule position.

— C’est bien, chienchien à sa maîtresse, fit Julie en lui tapant sur le pubis.

Béatrice eut un hoquet qui faillit lui faire perdre l’équilibre quand sa sœur, de la pointe du chausse-pied, gratta les poils de sa mince toison. Elle lui murmura à l’oreille :

— Les chiennes aiment bien qu’on leur gratte le ventre. Tu aimes ça, toi aussi ?

Béatrice opina de la tête.

— Ta maîtresse va te gratter jusqu’à ce que ton ventre se libère et que tu fasses ton gros pipi.

Béatrice poussa un bruyant soupir en signe d’assentiment. La pointe du chausse-pied descendit plus bas dans la fente, décollant les bourrelets du con. Les nymphes corail se déplissèrent avec mollesse. Julie fouilla dans l’entaille, provoquant un bruit mouillé. Les lèvres pendaient, alourdies d’excitation. Julie appuya la badine entre les languettes luisantes, à l’endroit où pointait le bouton.

— Oui, fit Béatrice, bougeant son bassin d’avant en arrière.

Elle s’ouvrit davantage, levant haut la jambe. Son con bâillait et s’offrait à la baguette qui le titillait. Julie lui interdit de jouir trop vite. Elle lui donna des coups dans la fente, qui neutralisèrent son excitation.

— Allons, le pipi, maintenant. On ne fait pas attendre sa maîtresse, sinon, on aura du bâton.

Béatrice, le cou tordu, lui jeta un regard suppliant. Elle murmura d’une voix à peine audible :

— Julie, pas ça. Je n’y arriverai jamais.

La badine claqua dans les chairs baveuses de la chatte. Terrassée de douleur, Béatrice, dans un cri étranglé, se recroquevilla, les mains plaquées entre ses cuisses crispées.

— Silence, ordonna Julie. Les chiennes ne parlent pas.

Elle lui fouetta les fesses, d’un coup plus appuyé que les précédents. Béatrice ne put retenir un braillement de souffrance, qui lui valut un nouveau coup de badine en travers des cuisses. Matée, elle reprit la pose, la patte levée à angle droit, la vulve bien apparente.

— J’attends, s’impatienta Julie.

Béatrice ferma les yeux et se concentra. Son ventre se creusa sous l’effort. Elle soupira et poussa, mais la honte bloquait ses sphincters. Julie fit claquer sa badine sur la peau fine de l’intérieur de la cuisse, provoquant une vive douleur.

— Arrête, Julie, pleurnicha la jeune fille. Je vais faire.

Julie observait les muqueuses qui palpitaient. Le con se dilatait ; les chairs sanguines, poussées de l’intérieur, se révulsaient. Le jet partit d’un coup et fouetta la serpillière avec un bruit de cataracte.

— C’est bien, soupira Julie. Je vois ta fente couler comme une fontaine. Tu éclabousses le parquet.

L’urine giclait avec force, émettant au passage des nymphes un chuintement sonore. Julie ne put résister au désir de passer son pied sous le jet. Incapable de s’arrêter, Béatrice lui arrosa les orteils. La douche chaude lui procura un plaisir grisant. Julie présenta l’autre pied.

— C’est bon, chienne. Ta pisse est chaude. Ta maîtresse aime bien prendre des bains de pieds. Continue.

Le jet finit par décroître. Les dernières giclées éclaboussèrent les mollets de Julie. Elle recueillit les gouttes qui roulaient des chevilles aux talons. Quand la source fut tarie, Julie fit mine de se mettre en colère :

— Cochonne, tu en as mis partout. Lèche !

Elle leva son pied à hauteur du visage de Béatrice, qui le saisit avec délicatesse à deux mains. Elle s’inclina pour donner des coups de langue sur le talon, autour des chevilles, puis lécha la plante du pied.

— C’est bien, bonne chienne. Passe ta langue entre les orteils, maintenant.

Béatrice s’exécuta, puis prit les orteils dans sa bouche, les suçota comme des bonbons. Pour Julie, la sensation était ambiguë, à mi-chemin entre chatouillement et démangeaison. Elle était surtout excitée par l’humiliation de sa sœur, à ses pieds, les genoux dans son pipi. A cette pensée, une onde brûlante lui traversa le ventre. Un vertige la prit. Elle songea à l’obliger à la faire jouir en lui suçant le bouton, mais elle préféra continuer à jouer à la maîtresse. Elle passa la main entre les cuisses de sa sœur et lui toucha la toison.

— Tes poils sont mouillés. Cochonne.

Julie sortit un mouchoir en papier de la poche de sa jupe.

— Heureusement que ta maîtresse pense à tout. Je vais essuyer ta fente, sinon tu feras des gouttes sur le tapis.

Elle s’accroupit et tamponna la fente. Entre deux doigts, elle écarta les lèvres pour essuyer l’intérieur. Sa sœur était très excitée ; des odeurs musquées s’exhalaient d’entre ses cuisses. Julie trouva le clitoris dans la chatte onctueuse. Elle appuya dessus, frotta par mouvements circulaires, faisant gémir sa sœur. Des coulées de mouille imbibaient le mouchoir. Julie l’abandonna et continua avec les doigts. La fente était si baveuse que le mouvement produisait des bruits spongieux. De l’autre main, elle toucha la serpillière trempée d’urine encore chaude. Le contact lui donna une idée.

— Grande sale. Tu vas avoir droit à la fessée mouillée. C’est comme ça que je corrige les chiennes qui s’oublient sur les pieds de leur maîtresse.

Julie savait par expérience que la fessée mouillée est plus douloureuse que la correction à mains nues. Elle trempa ses doigts dans le pipi et frappa Béatrice, en la branlant de l’autre main. L’épiderme déjà échauffé de Béatrice produisait un bruit flasque. Son derrière potelé tressautait sous les gifles.

Dès que sa main était sèche, Julie la mouillait sur la serpillière. Elle fessait de toutes ses forces. Une entêtante odeur d’urine s’évaporait du large cul béant.

Béatrice suffoquait et s’agitait en tous sens, affolée par le crépitement de la fessée, et par la montée de son plaisir. Elle ne tarda pas à jouir bruyamment.

Quand elle franchirent la porte de l’étude, quelques minutes plus tard, la pionne les interpella pour leur montrer l’horloge au-dessus de l’estrade.

— Vous en avez mis, du temps.

Julie et Béatrice se regardèrent : elles avaient été absentes une demi-heure. Le temps avait passé si vite !

Julie, jamais à cours d’idée, inventa tout de suite la bonne excuse :

— C’est Béatrice, Mademoiselle. Elle était malade.

La pionne scruta le visage de Béatrice d’un air suspicieux. Rassurée par les belles couleurs de la jeune fille, elle les renvoya à leur place.

— Ça va pour aujourd’hui. La prochaine fois, il faudra conduire votre sœur à l’infirmerie.

CHAPITRE XV

Jolie putain

Dans les appartements de la directrice, Sandrine finissait de dresser la table. Elle entendit la sonnerie annonçant la fin de l’étude du soir et songea que ses amies allaient au lit. S’approchant de la fenêtre, elle repoussa le rideau. Dans le bâtiment en face, le dortoir des grandes était allumé. Les élèves se déshabillaient. Certaines traînaient en sous-vêtements, d’autres se hâtaient d’enfiler leur longue chemise de nuit en pilou. Sandrine songea que, ce soir, son lit resterait vide.

Un bruit de pas la fit sursauter, elle se hâta de repousser le rideau et fit sa révérence dès que Miss Simms entra dans la pièce. Quand elle se redressa, leurs regards se croisèrent. La directrice était superbe dans sa robe du soir en soie grège qui la moulait comme une seconde peau. Ses cheveux dénoués encadraient son visage maquillé.

— Vous êtes très belle.

Miss Simms accueillit le compliment avec un sourire lointain.

— Tout est en place ?

— Oui, Miss.

La directrice inspecta la table recouverte d’une nappe blanche, sur laquelle étaient disposés deux couverts. Tout y était : verres en cristal, couverts en argent, bougies allumées.

Satisfaite, la jeune femme posa son regard sur Sandrine. L’adolescente gênée baissa les yeux. Elle avait honte de son indécente tenue. Cependant, elle se sentait moins avilie qu’en souillon, nue sous un tablier de fille de cuisine.

Pour la soirée, la directrice lui avait fait revêtir une jupe plissée, qui couvrait à peine ses fesses. Chaque fois qu’elle passait devant le grand miroir du salon, Sandrine ne pouvait s’empêcher de se pencher pour regarder son cul largement dévoilé. Elle passait la main sur ses fesses marquées de lignes en relief sur l’épiderme cramoisi. La cuisson sur ses fesses et ses seins se métamorphosait en voluptueux élancements. Chaque fois qu’elle les touchait, d’excitantes bouffées chaudes montaient du fond de son ventre. Sans la crainte d’être découverte, elle aurait joui rien qu’en appuyant le doigt sur son bouton enflammé.

Sandrine redoutait, tout en éprouvant une trouble jouissance, le moment où l’invité de la directrice allait se présenter à la porte d’entrée. Un homme ! Miss Simms avait été claire : en cas de refus, elle serait mise au cachot pour un mois, au pain sec et à l’eau. C’était une punition rare, réservée aux fautes graves. Depuis qu’elle vivait au collège, on ne l’avait encore jamais infligée. Les élèves les plus anciennes racontaient des histoires de pénitentes enfermées nues dans un obscur cachot, attachées dans des positions honteuses, fouettées toutes les heures. Ce n’étaient peut-être qu’affabulations destinées à effrayer. Mais tout était possible à Sainte-Anne, en matière de châtiments corporels.

— Mademoiselle, j’ai honte de devoir faire le service dans cette tenue devant un monsieur.

— Et pourquoi, je te prie ?

Un frisson traversa l’échine de Sandrine. Elle prit une inspiration, avant de poursuivre d’une voix mal assurée, en tirant l’ourlet de sa jupe pour l’allonger :

— Ma robe est si courte... on voit ma culotte.

— Tu crois ? Montre. Penche-toi, fit Miss Simms, amusée.

Sandrine se retourna et s’inclina. L’air passa sur sa croupe à peine protégée par le slip qui rentrait dans la raie. Ployant les reins, elle s’offrit à la jeune femme qui distribua des tapes entre les fesses. La directrice trancha :

— Tu as raison, on voit ta culotte. Le plus sage serait de la retirer.

— Oh, Mademoiselle.

La voix de Miss Simms claqua comme un coup de fouet :

— Obéis !

Sandrine se déculotta. Quand elle se redressa, elle tira sur sa jupe pour tenter de cacher son cul nu. Miss Simms regarda sa montre.

— Nous avons encore un moment, fit-elle, radoucie. Viens dans la lumière.

Sandrine s’approcha du fauteuil où venait de s’installer la jeune femme. D’office, elle s’agenouilla à ses pieds, mains croisées dans le dos. Miss Simms alluma une cigarette. Elle rejeta une bouffée, avant de poser son regard sur Sandrine.

— Tu serviras cul nu et les mamelles à l’air, décida-t-elle.

Sandrine baissa la tête. Miss Simms repoussa une mèche qui dépassait de sa coiffe de soubrette, écrasa sa cigarette dans le cendrier et lui soupesa les seins. Les pointes dardaient par les ouvertures percées dans les bonnets. Les mamelons se voyaient à travers le chemisier.

— Ce doit être encombrant. Un poids aussi lourd...

Tout en parlant, la jeune femme déboutonnait le chemisier. Elle écarta les pans pour toucher les mamelons nus. Elle les pinça, les fit rouler et les étira comme du caoutchouc, jusqu’à ce qu’une expression douloureuse se dessine sur le visage de Sandrine. En même temps que la douleur, une familière mollesse gagnait la fille, à l’idée d’être tripotée comme une génisse sur un champ de foire.

— Il faudra les rendre encore plus obscènes. J’ai préparé un tube de rouge à lèvres sur la tablette de ma salle de bains. Il faudra barbouiller les bouts. Et puis aussi les lèvres : je te veux avec une grosse bouche peinturlurée, comme une pute.

Miss Simms abaissa les bonnets du soutien-gorge sous les seins, les faisant pigeonner de façon grotesque. Les globes blêmes étaient marbrés de traces de doigts écarlates, dont certaines, en relief, prenaient des teintes mauves. Miss Simms les souligna du bout de l’index, réveillant des sensations de douleur.

Puis elle congédia Sandrine d’une claque sèche, qui fit ballotter toute la masse mammaire.

— Debout. Je te donne deux minutes pour maquiller tes nichons. Tu reviendras avec les gants de caoutchouc et la cravache.

Sandrine éprouvait une sensation de vide absolu. Les jambes molles, elle se dirigea vers la salle de bains. L’odeur du parfum de Miss Simms flottait dans la pièce décorée de marbre. Sandrine trouva le flacon, un eau de toilette de Chanel, qu’elle renifla, avant de prendre le tube de rouge à lèvres. La caresse du bâton lui hérissa la pointe des seins. Elle agrandit le dessin des aréoles, puis fit de même avec sa bouche, élargissant le contour de barbouillages vulgaires.

Avant de rejoindre Miss Simms, elle n’oublia pas les gants près du bac à vaisselle. Quand elle décrocha la cravache, une brûlante lourdeur lui coula au fond du ventre. Elle ne put résister au désir de faire siffler la mèche. Un frisson couvrit ses cuisses de chair de poule. Elle se caressa la pointe des seins avec le cuir tressé ; le contact faillit la faire jouir. Passant la main entre ses cuisses, elle se découvrit trempée.

De retour au salon, Sandrine s’agenouilla devant la directrice. Comme ses genoux étaient ankylosés, elle posa les fesses sur ses talons. La femme la dévisageait avec ironie. Elle exigea qu’elle lui remette la cravache en la tenant entre les dents, comme une chienne. Sandrine se hâta d’obéir, ivre de soumission. Miss Simms enfila les gants de vaisselle rouge orangé, de la même teinte que les traînées de fard aux lèvres de la fille.

— Ouverte !

Sandrine décolla ses genoux, offrant sa vulve. La position lui ouvrait la fente. Elle sentait sa chatte bâiller en grand. Les doigts caoutchoutés fouillaient entre les plis, décollant les lèvres et produisant un bruit juteux. Sandrine sanglota, enivrée par la sensation de béance totale. Le plaisir dilatait ses orifices, gonflait ses nymphes, les alourdissait en les faisant pendre. La directrice pinça une lèvre entre ses doigts gantés. La mouille rendait le contact glissant, et elle dut serrer très fort avec les ongles.

Une douleur aiguë, teintée de jouissance, traversa Sandrine qui ne put retenir un gémissement. Hallucinée, elle observait sa chatte déformée, avec la languette étirée comme du chewing-gum. Quand elle la lâcha, Miss Simms lui fit remarquer que la lèvre était restée allongée, dépassant des replis de la chatte. Elle s’empara de l’autre lèvre, qu’elle déforma à son tour. Sandrine grimaçait de plaisir et de souffrance.

— Tu as mal ? J’ai du temps à te consacrer, ce soir. Je ferai deux jolis trous dans la viande pour placer des anneaux. Tu aimerais porter des bijoux à la chatte ?

— Je ne sais pas, Mademoiselle.

La directrice éclata d’un rire cynique.

— Elle ne sait pas ! La ravissante idiote ne sait pas ! Tu n’oses pas dire oui. Ce sera un secret entre nous. Toi et moi, et aussi mon ami qui vient dîner ce soir. Ce soir, je te perce les lèvres et les tétons. Ce sera douloureux, mais il faut souffrir pour être belle.

Miss Simms s’absenta. Elle revint avec un coffret en bois laqué, qui contenait des bijoux. Elle en sortit deux paires de boucles d’oreille, des créoles en or massif. Elle ouvrit le premier clip.

— Elles sont lourdes. Tu imagines leur poids sur tes babines. Ça va les faire pendre entre tes cuisses, t’agrandir le trou et faire ballotter ta chatte.

Sandrine était épouvantée, mais terriblement excitée. Le plaisir, qui faisait enfler ses chairs, distillait dans sa vulve des parfums capiteux qui montaient à ses narines. Sandrine avait une chatte de brune, qui sentait fort dès qu’elle jouissait. Miss Simms renifla.

— Tu sens la femelle en rut. L’ami qui vient dîner adore les odeurs des grandes pisseuses.

Replaçant les anneaux dans le coffret, la directrice fit le choix d’une paire de boucles avec clip, qu’elle fixa à chacune des lèvres du con. Elle en prit deux autres. Pinçant la pointe d’un sein entre deux doigts, elle libéra le fermoir sur les chairs élastiques. Quand les mâchoires d’acier mordirent, Sandrine émit un sanglot. La douleur lui fit venir les larmes aux yeux ; elle luttait pour ne pas pleurer ni supplier. Très vite, une chaleur diffuse l’envahit du bout des seins au fond du ventre. La sensation était si vive qu’elle faillit jouir.

Miss Simms se recula, satisfaite. S’emparant de la cravache, elle s’amusa à faire bouger les lourdes fibules. Le poids entraînait le balancement des chairs étirées.

— Tu aimes ?

— Oui, Mademoiselle, fit Sandrine.

— Tu es une belle pute. Mon ami sera ravi.

La directrice appuya le bout de la cravache dans les chairs à vif. Le contact fit gémir Sandrine, qui s’ouvrit. Le cuir tressé naviguait d’avant en arrière dans sa fente, faisant tinter les bijoux et irritant les muqueuses sanguines. Miss Simms insistait sur le bouton renflé, visible entre les lèvres suppliciées.

— Lui aussi, il faudra lui faire un trou pour lui mettre un joyau.

Le souffle coupé par la jouissance, Sandrine acquiesça. Miss Simms continua à lui scier la fente, jusqu’à ce que, ne pouvant plus se retenir, la jeune fille se libère en un violent orgasme.

— Il ne va pas tarder, fit Miss Simms en reniflant l’extrémité de la cravache. Ta chatte sent la pute vicieuse.

Sandrine poussa un soupir affligé. Les humiliations la maintenaient dans un tel état de tension que son plaisir ne parvenait pas à s’estomper.

— Tu as pensé à faire ton pipi ?

Déroutée, Sandrine fit non de la tête.

— Il faut prendre tes précautions. Je ne veux pas te voir traîner dans les cabinets pendant le service.

Sans lui laisser le temps de réagir, Miss Simms posa un pot de chambre par terre.

— Allons, dépêchons-nous !

Elle la secoua par l’épaule pour la faire réagir. Sandrine affirma mollement qu’elle préférait s’isoler dans les toilettes. Face à l’insistance de la femme, elle avoua qu’elle avait fait avant de venir.

Miss Simms s’empara de la cravache, et Sandrine s’accroupit sur le pot. Elle avait besoin de la menace pour obéir. Une fois en position, ses sphincters restèrent bloqués. Elle avait beau pousser, le regard posé sur elle la gênait. Miss Simms, qui la dominait de toute sa hauteur, s’impatientait. Elle lui donna des coups de cravache sur les mollets et les cuisses. Sandrine dut changer de position et ouvrir davantage les jambes. La directrice scrutait la fente élargie par les fibules qui tintaient contre le rebord du pot, et dont le poids étirait les languettes.

— Je n’y arrive pas, avoua Sandrine, les larmes aux yeux, le visage crispé par l’effort.

— Tant pis pour toi. Mon invité ne va pas tarder. Tu seras encore sur le pot quand il arrivera.

Sandrine essaya de faire le vide dans son esprit. La cravache siffla au-dessus de sa tête. Un frisson de crainte la traversa.

— Je vais faire, Mademoiselle.

La cravache s’abattit avec un bruit sourd sur la peau tendue des reins. La sensation de brûlure la fit tressauter, et ses breloques tintèrent.

— Alors, ça vient ? s’impatienta la directrice, prête à frapper.

— Vous m’avez coupé l’envie, larmoya Sandrine.

La mèche de cuir claqua sur la masse gonflée d’un nichon, provoquant un balancement des pendentifs.

— Aïe ! Non !

Comme Sandrine protégeait sa lourde poitrine, Miss Simms lui fouetta les cuisses. Déroutée, la fille vacilla et retira ses mains. La cravache mordit la pointe du sein, si fort que la fibule s’arracha.

— Pitié, Mademoiselle.

— Obéis !

Sandrine creusa son ventre. Le bout du sein, libéré du poids du bijou, se dressait. Le sang qui affluait à son extrémité l’érigeait comme une bite. Matée, Sandrine lâcha les vannes. L’urine gicla au fond du pot avec un vacarme de cataracte. Miss Simms cessa de fouetter pour scruter le jet chuintant. Sandrine se laissait aller, sanglotant et pissant en même temps.

— C’est bien. Tout à l’heure, je te ferai accroupir devant mon ami. Tu veux bien, pisseuse ?

— Oui, Mademoiselle.

La femme passa la pointe de la cravache sous les jets.

— Le cuir mouillé de ton pipi. Méfie-toi, la cravache fera plus mal.

Miss Simms joua un moment à contrarier le débit d’urine avec sa cravache, arrosant les cuisses et mouillant les poils de la fille. Le jet finit par décroître. Les dernières giclées éclaboussèrent le fond du pot. Sandrine ressentait une honte intense. Sans qu’elle s’en rende compte, son large cul avait glissé du pot ; les dernières gouttes tombèrent sur ses pieds nus, l’humiliant encore davantage.

Miss Simms s’occupait de la chatte de la fille écartelée sur le pot. Le caoutchouc des gants de cuisine glissait dans la fente bien ouverte grâce à la position accroupie et aux fibules. Elle lui barbouillait les poils, produisant des bruits juteux. Du bout de l’index, elle toucha l’anus évasé, caressa les bords qui s’épanouissaient.

— Tu es bien dilatée. Le monsieur voudra sans doute regarder ton cul. J’espère qu’il est propre. La prochaine fois, je te ferai prendre un lavement. Aujourd’hui, nous n’avons plus le temps.

Son doigt s’attarda à l’orée du trou trempé de mouille. Elle appuya, pénétra de quelques centimètres. Sandrine suffoqua de plaisir et dut se retenir au bras de Miss Simms pour ne pas tomber cul par terre.

— Debout.

Son plaisir inassouvi lui causait une immense fatigue ; Sandrine eut du mal à se remettre sur pied. Miss Simms l’aida. Ramassant la boucle d’oreille, elle la replaça au bout du sein. La morsure, douloureuse au début, se transforma vite en d’excitants picotements.

Dans la salle de bains, Miss Simms l’aida à remettre de l’ordre dans sa tenue : coiffe droite sur les cheveux tirés, bavoir du tablier, seins sortis du soutien-gorge, et fibules dont les mâchoires mordaient les chairs, les forçaient, les déformaient...

Chaque mouvement provoquait d’affreux cliquetis de métal, comme ceux des fers d’une esclave. La sonnette de la porte d’entrée fit sursauter Sandrine. Elle se dit qu’il était impossible de continuer ce jeu pervers. Mais la voix de la directrice la rappela à l’ordre :

— Eh bien, qu’est-ce que vous attendez ? Allez ouvrir, cravache entre les dents, et n’oubliez pas la révérence.

Une onde d’excitation déferla dans le fond du ventre de Sandrine, comme une coulée de plomb en fusion.

CHAPITRE XVI

Les pinces à linge

Le visiteur, dans l’encadrement de la porte, ne parut pas surpris de la présence de Sandrine, et pas davantage par sa tenue. C’est à peine s’il la regarda en entrant. C’était un homme d’une cinquantaine d’années, imposant, les cheveux argentés, vêtu d’un costume et d’un pardessus anthracite. Après un galant baisemain, il tendit un bouquet de roses à l’hôtesse.

— Sandrine, débarrassez Monsieur.

Il tendit son pardessus, daignant s’intéresser à la fille.

— C’est cette écolière indisciplinée dont vous me parliez au téléphone ?

Hubert de Saint-Pons, avocat international, connaissait Miss Simms depuis de longues années. Leur amitié datait de l’époque où la jeune femme, qui venait de terminer ses études, habitait Londres. Grâce à Hubert, elle avait obtenu un poste de répétitrice dans une Boarding School. Ils avaient été amants, mais Miss Simms avait une attirance marquée pour les filles. Ils étaient restés bons amis, partageant une passion commune pour les châtiments corporels infligés aux adolescentes soumises.

Expert en placements financiers comme en matière de vice, Hubert avait su effectuer les bonnes opérations au bon moment. A la tête d’une fortune colossale, il avait eu l’idée d’acheter à une congrégation religieuse ce pensionnat pour jeunes filles de bonne famille, et de placer sa complice à la direction.

A Tours, Hubert n’avait pas besoin de se cacher. Miss Simms avait tous les droits sur les élèves qui lui étaient confiées. Hubert retira ses gants qu’il posa sur son pardessus. D’un revers des doigts, il caressa la joue de Sandrine.

— Ravissante.

Il lui toucha les seins, les fit bouger, amusé par le tintement des breloques.

— Drôlement mamelue, pour une fille aussi jeune.

— Ses camarades l’appellent Bimbo.

— Charmante idée. Les filles sont cruelles entre elles.

Il continua à lui pétrir la poitrine d’un geste de maquignon. Cette fille l’excitait par son évidente complaisance à se soumettre. Ses cuisses cramoisies, ses gros seins marqués et les lourdes fibules qui meurtrissait ses chairs lui plaisaient. Elle avait été dressée à obéir, et de toute évidence, aimait ça.

Il préférait intervenir à ce stade du dressage, quand la victime prend un plaisir trouble à sa soumission. Le maquillage outrancier indiquait parfaitement le statut de victime consentante.

Sandrine chercha de l’aide dans le regard de Miss Simms, qui répondit d’un froncement de sourcils. Avilie, Sandrine s’abandonna. Elle vacilla quand Hubert lui caressa les cuisses, réveillant l’inflammation des coups de cravache.

— Je remarque qu’on a déjà été punie. Les filles insolentes doivent être corrigées, n’est-ce pas, jeune fille ?

— Oui... Monsieur.

— Maître, corrigea la directrice d’un ton mielleux. Monsieur est avocat.

— Oui, Maître.

— Sandrine vous attendait pour subir la suite de son châtiment.

Ils se dirigèrent vers le salon. Miss Simms et l’avocat prirent place dans de profonds fauteuils de cuir. Sandrine apporta le champagne, gênée par ses gros seins qui ballottaient, et par ses breloques qui tintaient à chaque pas. Quand elle se pencha pour poser les coupes sur la table basse, sa jupe se releva par-derrière, et Hubert put voir son cul nu s’épanouir tout près de son visage.

Miss Simms claqua des doigts et Sandrine s’agenouilla.

— Je vois qu’on a reçu la fessée, remarqua Hubert. Qu’a donc fait cette élève ?

— Elle a enfreint le règlement en venant en classe affublée de dessous coquins... une vraie lingerie de putain !

— C’est une faute très grave qui nécessite un châtiment exemplaire. Qu’en pensez-vous, Bimbo ?

Sandrine eut un regard hébété.

— Je ne sais pas, Maître, bredouilla-t-elle.

— Une ravissante idiote, commenta la directrice.

Puis, échangeant un regard amusé avec l’avocat, elle demanda à Sandrine d’aller ouvrir une armoire près de la cheminée. La jeune fille se leva pendant qu’Hubert débouchait la bouteille de champagne et remplissait deux coupes.

Sandrine eut un mouvement de recul en découvrant toute une panoplie d’instruments de correction soigneusement rangés. Comme toutes les élèves de Sainte-Anne, elle en connaissait la plupart : cravaches, paddles, martinets, tawses, cannes de bambou... Certains semblaient sortis tout droit de l’équipement d’un bourreau de l’Inquisition. Il y avait d’horribles fouets, des martinets dont les lanières se terminaient par des billes de plomb, des chaînes, des menottes, des bocks à lavement, et même d’étranges carcans vernis par l’usage.

Miss Simms et Hubert guettaient ses réactions en dégustant le champagne.

— Que pensez-vous de ma collection ?

— Je ne sais pas, Mademoiselle.

— Vous ne savez jamais rien, crétine ! s’énerva la directrice. Ouvrez le tiroir du dessous. Vous y trouverez quelque chose digne d’intérêt.

Sandrine s’exécuta. Elle eut le souffle coupé en découvrant le contenu du tiroir. Sur un lit de velours rouge, rangés par ordre de taille, s’alignaient une vingtaine de godemichés d’ivoire. La plupart étaient striés ou cannelés. D’autres hérissés de picots.

— Nous vous laissons le choix de la cravache, suggéra la directrice. Votre croupe étant encore marquée, nous ne serons pas trop cruels pour commencer.

Sandrine lui jetait des regards désemparés. Mais devant son air impitoyable, elle dut se résoudre à faire un choix. Des larmes brouillaient sa vue. Ses mains tremblaient en effleurant le cuir et le bois. Elle avait déjà subi, en classe ou au dortoir, la plupart de ces instruments de supplice. Elle hésita entre deux badines de bambou. L’une fine et l’autre d’un diamètre supérieur. Amusée par les hésitation de la jeune fille, Miss Simms s’approcha :

— C’est un choix difficile, Bimbo. Le plus gros s’appelle le Dragon-canne. Il fait mal parce qu’il est épais et rigide. Le plus fin, le Junior-canne est plus flexible, mais sa morsure coupe.

D’un doigt tremblant, Sandrine désigna la plus fine des cannes.

— Le Junior, fit la directrice, faisant siffler la badine. Un bon choix, Bimbo.

Elle remit l’objet à l’avocat, qui se leva et en éprouva la flexibilité en fouettant l’air.

— En position, jambes écartées, ordonna la directrice.

Miss Simms désigna un fauteuil Voltaire, sur lequel Sandrine alla s’agenouiller, le buste penché contre le dossier. Dans cette position, sa jupe courte remontait aux reins. L’air ambiant et les regards caressaient ses fesses nues. L’avocat lui fit écarter les jambes en donnant des coups de badine à l’intérieur des cuisses. Sandrine s’ouvrit, excitée d’être obligée d’obéir à la baguette.

Bien dressée, l’élève s’appliqua à adopter la bonne position. Les genoux s’ouvrirent, les cuisses s’abandonnèrent. Le sexe s’offrit, cerné de poils frisés. Entraînées par le poids des fibules, les lèvres s’écartaient sur l’entrée de l’orifice vaginal.

Hubert posa la pointe du jonc au bas de la fente, là où commençait le sillon rose. Il fit glisser la pointe de bambou jusqu’au trou du cul plissé qu’il s’amusa à agacer, faisant mine de l’enfoncer. Par réflexe, la jeune fille crispait et élargissait son orifice. Hubert se moqua de ses réactions affolées.

— Tu aimerais que je t’enfonce la baguette dans le cul, pas vrai, Bimbo salope ?

Il poussa sur le sphincter. Sandrine répondit par un gémissement ; il était impossible de deviner s’il était de plainte ou de plaisir.

— Je vais plutôt te la fourrer dans la chatte.

Il appuya la canne au milieu des chairs rouges, où perlait un liquide nacré. Les muqueuses palpitèrent quand la badine pénétra d’un bon centimètre.

La chatte ressemblait à un gros coquillage pourpre qui tentait de se refermer. Surprise, la jeune fille étouffa une exclamation en mordant le dossier du fauteuil. Malgré cela, Hubert remarqua qu’elle gardait les cuisses bien écartées. Mieux que ça, la jeune fille creusait les reins pour mieux faire bomber son derrière. Une excitante odeur de mouille et d’urine s’exhalait des replis écarquillés.

— Elle sent le pipi, fit Miss Simms en reniflant ses doigts après les avoir passés dans les poils de Sandrine.

Le parfum acheva de faire durcir la queue d’Hubert, qui tendait le devant du pantalon. L’odeur de pisse l’affolait. Chaque fois, avant de lui offrir une fille, Miss Simms prenait soin de lui barbouiller les poils et les fesses d’urine. L’échauffement provoqué par l’excitation et les claques réveillait toujours des arômes, qui avaient le don de l’exciter. Il cingla les fesses à coups de badine, visant les marques rouges laissées par la cravache. La jeune fille encaissait chaque coup avec un gémissement et un saut de carpe. Par réflexe, son trou du cul clignait, s’élargissant et se crispant. Comme prévu, des arômes acides de pisse s’évaporèrent jusqu’aux narines de l’homme. Hubert fouetta de plus belle. La jeune fille avait eu raison de choisir la canne la plus flexible. Le jonc sifflait dans l’air avant de cingler la peau d’un claquement particulièrement retentissant.

Au bout d’une dizaine de minutes, brisée par la correction, Sandrine ne réagissait plus. C’est à peine si elle accusait chaque coup d’un grognement. Son cul restait ouvert, tressautant mollement sous chaque morsure.

Hubert cessa la correction. Une idée venait de germer dans son esprit. Il demanda à sa complice d’aller chercher le plus gros des godemichés dans le tiroir de la commode.

Miss Simms revint avec un affreux modèle en caoutchouc rose, imitant à s’y méprendre une énorme bite en érection. Rien n’y manquait, pas même les veines dilatées le long de la hampe, grosse et noueuse comme un concombre, ni le gland écarlate. L’objet, d’un réalisme vulgaire, effrayait par sa taille. Tournant la tête de côté, Sandrine lança un regard suppliant à la directrice.

— Mademoiselle. Pitié ! Pas ça ! C’est trop gros.

— Tu as le choix, fit Hubert, c’est ça ou cinquante coups de schlague !

La croupe tuméfiée de Sandrine était incapable d’encaisser une nouvelle correction. Les coups avaient fait enfler les chairs potelées. Pas un centimètre carré du large cul n’avait été épargné. L’épiderme tuméfié n’était que cicatrices pourpres et enchevêtrées qui s’inscrivaient en relief. Certaines, plus anciennes, avaient viré au bleu, tandis qu’à d’autres estafilades plus récentes, perlait le sang.

Sandrine sanglotait en silence, le nez enfoui dans le dossier du fauteuil, le cul écartelé pour livrer la plus grande surface à la caresse analgésique de l’air. Sous l’averse de coups de baguette, les fibules n’avaient pas tardé à s’arracher, mais les lèvres, encore déformées par le poids, continuaient à pendre.

— Alors, quel est le choix de notre pisseuse ? demanda Hubert, agitant la schlague.

Il avait trouvé cet effrayant instrument de correction dans la panoplie du placard. La schlague était une épaisse semelle de cuir, renforcée par des rivets d’acier et montée au bout d’un manche clouté. C’était un instrument redoutable, capable, dans l’état où était Sandrine, de lui mettre le cul à vif.

Sandrine secoua la tête, comme si elle tentait de s’arracher à un mauvais rêve. Sa gorge était nouée. Son regard halluciné naviguait de la schlague au godemiché. Elle parvint enfin à articuler, montrant le gode d’un signe de tête :

— Ça...

— Quoi, ça ?

— Le truc, là...

— La grosse queue. Répète : je veux la grosse queue dans le cul.

— Je... veux la grosse queue... dans... le cul.

Les deux complices s’approchèrent du plantureux derrière que Sandrine épanouissait de son mieux, trop meurtrie pour songer à l’obscénité de sa posture. Elle était si bien ouverte que le trou du cul béait, formant comme un cratère arrondi qui évoquait une bouche. De la chatte, bâillant comme une plaie, coulait une bave laiteuse. Des marques rouges, laissées par la canne, mordaient les chairs fines des lèvres vulvaires. Cela expliquait l’écartement des cuisses de la punie, qui cherchait à calmer l’inflammation.

Miss Simms enfila les gants à vaisselle. Elle savait combien leur contact était humiliant pendant les attouchements. Du bout des doigts, elle fouilla les chairs dilatées. L’excitation et la cuisson des coups rendaient les chairs bouillantes.

— Le con est aussi dilaté que celui d’une pute. Même le gros gode ne tiendrait pas tout seul. C’est tellement mouillé, là-dedans, qu’elle est foutue de le perdre en se mettant debout.

Sandrine émit un sanglot, en effectuant une ruade avec son cul boursouflé.

— Elle se rebiffe, railla l’avocat, amusé par la ridicule réaction de révolte.

— Pour sa peine, on le lui plantera dans le cul.

— Non, pitié ! fit Sandrine en contractant peureusement son anus.

Mais la position prosternée ne favorisait guère la crispation des sphincters. Les deux vicieux virent l’orifice plissé s’élargir et se creuser en son centre, dessinant une large rondelle brune. Miss Simms planta son index au centre du cratère, enfournant une copieuse coulée de mouille.

Il y eut des crispations spasmodiques autour du doigt, mais la jeune fille était trop bien dressée pour résister longtemps. Les bordures de l’anus s’assouplirent, jusqu’à avaler l’index qui glissa jusqu’au rectum. Miss Simms agita le doigt d’un mouvement de ramonage, qui provoqua les gémissements de Sandrine.

La directrice retira son doigt, provoquant un flop ! de bouteille qu’on débouche. Sans lui laisser le temps de crisper sa rondelle, Hubert appuya l’extrémité du godemiché contre l’orifice écarquillé. L’énorme gland buta contre l’entrée, trop volumineux pour forcer la résistance des chairs. Sandrine poussa une plainte.

— Donne-moi la schlague, suggéra Miss Simms, je vais lui assouplir le cul.

— Non, supplia Sandrine en larmes, je vais m’ouvrir, mais pas la schlague ! Pitié !

Pour prouver sa bonne volonté, elle poussa de toutes ses forces, expulsant un pet sonore. Hubert pressa l’objet avec vigueur, obligeant les résistances à céder. Mettant ses menaces à exécution, Miss Simms fouettait les seins par-dessous, faisant tressauter les lourdes masses.

Contraint de céder sous la poussée, l’anus se dilata jusqu’à avaler la grosseur du gland. Sandrine lança un cri déchirant. Le plus gros étant passé, le rectum avala une bonne moitié du gode. Les chairs retroussées à l’intérieur donnaient l’impression d’une excroissance dans la béance des fesses.

Hubert laissa le gode dépasser de dix centimètres avant d’aller en chercher un autre dans le tiroir, d’un diamètre identique. L’ajustant devant, il pénétra le con de Sandrine. Violée par les deux orifices, la jeune fille se débattit de toutes ses forces, au point que Miss Simms dut l’immobiliser. Elle serra un collier de chien autour du cou de la jeune fille. Puis, s’emparant de la queue de cheval, elle lui attacha les cheveux à un mousqueton du collier. La tête de Sandrine était immobilisée, comme si elle portait une minerve.

Le vagin, plus lubrifié que l’anus, fut garni avec plus de facilité. Mais la pression exercée par l’autre gode le repoussait vers l’extérieur. Miss Simms prit alors un coffret de nacre contenant une dizaine d’épingles à chapeau.

— Tu te souviens de ma promesse, demanda la directrice d’une affreuse voix chantante.

— Non... Mademoiselle...

— De jolis bijoux, des boucles d’or, qui percent les lèvres de ta chatte.

— Non... Pitié !

— N’aie pas peur. Tout ira vite. Les pinces, en comprimant la circulation, ont opéré l’anesthésie.

— Nous respecterons les règles de l’asepsie, ajouta Hubert en présentant la pointe d’une aiguille à la flamme d’une bougie.

Tout se passa très vite. Miss Simms, qui tenait toujours Sandrine pour l’empêcher de bouger, appuya sa bouche contre la sienne pour l’empêcher de crier, au moment où Hubert traversait la fine épaisseur d’une lèvre, qui resta clouée dans le caoutchouc du gode. Etirant l’autre nymphe, il l’agrafa avec une telle dextérité, que Sandrine eut à peine le temps de crier, secouée par une furtive douleur.

— Voilà. Le gode ne sortira plus, fit l’avocat en prenant une autre aiguille.

Il fallait percer les tétons. Les clips n’avaient pas tenu sous l’averse de coups, et Miss Simms avait prévu d’accrocher des anneaux au bout des seins. Pour la dérouter, la femme lui donna des claques sur les fesses, tandis que son complice étirait la chair élastique d’un mamelon. Il la perça si vite que Sandrine eut à peine un sursaut, que Miss Simms châtia d’une volée de gifles. Sans lui laisser le temps de réagir, l’homme pinça l’autre téton, l’étira et le piqua d’un geste vif. Sandrine poussa un grognement en essayant de baisser la tête pour regarder. Mais l’immobilisation de sa nuque était totale. Une goutte de sang perla à la pointe aiguë des aiguilles qui ressortaient. Ce fut tout. L’opération avait été exécutée avec une telle dextérité que Sandrine ne souffrait pas. C’était d’autant plus vrai qu’elle ne pouvait rien voir de ce qu’ils lui avaient fait.

Ils l’aidèrent à se relever. Miss Simms la prit sous le bras pour la soutenir. Sandrine avait du mal à marcher à cause des godes qui la garnissaient. Ils l’empêchaient de se redresser et de fermer les jambes.

— Nous te mettrons tes bijoux après le repas. Nous te laissons cinq minutes pour reprendre tes esprits. Le temps pour nous de terminer le champagne. Va te passer de l’eau sur la figure. Ne touche pas aux épingles. Tu te mettras nue avant de venir.

— Oui, Mademoiselle.

Titubante, Sandrine s’éloigna vers la salle de bains d’une ridicule démarche de canard. Elle s’aperçut que le gode sortait de sa chatte, mais qu’il était retenu par les épingles qui transperçaient ses lèvres en les déformant. Celui qui lui distendait l’anus l’obligeait à marcher cul ouvert.

La sonnette tinta, l’appelant à venir servir à table. Sandrine était assommée ; les sensations qu’elle éprouvait se mélangeaient dans la confusion. Les épingles qui traversaient ses chairs la brûlaient. Mais la cuisson en question l’irradiait de façon voluptueuse. Malgré la douleur, elle avait une viscérale envie que jamais cela ne cesse.

Nue, à genoux, elle présenta le premier plat : des tranches de saumon fumé accompagnées de blinis et de vodka glacée.

Dès qu’elle se trouvait à portée, l’homme ou la femme touchaient son clitoris, visible dans la fente écarquillée par le gode. Ils titillaient son bouton, tout en donnant des pichenettes dans les aiguilles afin de créer de déroutantes décharges de douleur et de plaisir. Ils prenaient soin, en la branlant, de ne jamais la laisser jouir, la maintenant dans un état de tension qui provoquait des tremblements le long des cuisses.

Sandrine fit une faute de service, qui lui valut d’être giflée. Ses joues étaient les seules parties de son corps indemnes de traces de coups. Elle se présenta aux pieds d’Hubert qui lui donna une paire de claques. Comme elle avait oublié de remercier, Miss Simms lui accrocha une pince à linge au bout de la langue. Sandrine dut continuer son service, bouche ouverte, langue dehors. Une nouvelle erreur entraîna la pose de quatre pinces à linge supplémentaires ; dans l’état où elle se trouvait, il était impossible de la fouetter davantage.

On lui en mit aux nichons aussi. Et deux autres pinçaient la peau fine de l’intérieur des cuisses. A la fin du repas, Sandrine avait le corps hérissé d’une trentaine de pinces. Chaque fois qu’elle en faisait tomber une, Miss Simms ou l’avocat en plaçaient trois au même endroit. Quand elle marchait, les pinces sautaient, mordant les chairs.

Sandrine renversa un verre. L’avocat décida qu’il fallait, cette fois, lui infliger une punition exemplaire. Ils la firent allonger sur la table ; chacun prit une bougie du candélabre et fit couler de la cire chaude sur le ventre, les cuisses et sur le bouton à vif. Sandrine se tordit de douleur et de jouissance.

Quand elle fut recouverte des pieds à la tête de croûtes de cire, il l’obligèrent à se prosterner sur la nappe. Hubert lui déboucha le cul. L’anus, trop longtemps dilaté, resta béant ; le spectacle excita l’avocat.

Miss Simms l’aida à retirer son pantalon. Sa queue était d’un format aussi imposant que le gode. La femme en éplucha le bout. S’agenouillant, elle fit papillonner le bout de sa langue à l’extrémité du gland. Elle suça un bon moment. Puis quand il fut sur le point de juter dans sa bouche, elle guida la queue dans le cul de Sandrine. Après quelques va-et-vient, l’homme se répandit avec une telle violence que les jets de foutre fouettant le fond du rectum provoquèrent l’orgasme de Sandrine.

Dans l’infirmerie, déserte à cette heure, ils remplacèrent les épingles à chapeau par des boucles en or. Sandrine était radieuse.

Après lui avoir fait prendre une douche et avoir massé ses rougeurs d’un onguent apaisant, ils la conduisirent au lit. Epuisée, elle s’endormit.

Miss Simms et Hubert de Saint-Pons regagnèrent l’appartement. Pour eux, la nuit ne faisait que commencer. Le lendemain étant un samedi, les activités scolaires se limitaient au sport. C’était le domaine de Mlle Sparrow. Miss Simms pourrait rester au lit une bonne partie de la matinée. Si le temps était clément, il était prévu une partie de cross-country dans la forêt de Richemont. L’ensemble des élèves devait y participer. Le collège allait être silencieux toute la journée.

Sandrine aurait tout le temps de récupérer. Quant à Mme Bertagnat, l’infirmière, on pouvait compter sur sa discrétion et sur sa complicité pour surveiller la cicatrisation des anneaux.

CHAPITRE XVII

Le lavement

Les jeux, les tournois, les rencontres et le cross-country eurent pour cadre la forêt de Richemont sur les bords de la Loire. Lors de ces sorties, la discipline se relâchait, laissant place à une ambiance bon enfant. Un pique-nique fut servi sous les arbres centenaires. Au dessert, Julie et Béatrice s’éclipsèrent.

Les jumelles s’évitaient, comme chaque fois qu’elles avaient fait des cochonneries. Chacune accusait l’autre de l’avoir dévergondée.

Il s’était passé deux jours depuis qu’elles avaient joué au chien dans le cagibi, après avoir été excitées par ce qui se passait dans le bâtiment d’en face. La pratique intensive du sport leur avait permis de sublimer leur envie d’y retourner. Mais en ce dimanche ensoleillé, gagnées par une langueur après un copieux repas, elles ne pensaient qu’à ça. Elles complotèrent derrière un buisson, cherchant un moyen d’épier André ou, mieux, d’entrer en contact avec lui.

La meilleure façon d’y parvenir était de se faire punir par Mme Bertagnat, sa tante. Pour approcher l’infirmière, il n’y avait qu’une solution : que l’une d’elles fasse semblant d’être malade.

Dans le car qui ramenait les élèves au collège, Béatrice se plaignit de douloureux maux de ventre, tandis que Julie, qui s’était mise à boiter, simulait une entorse. A Sainte-Anne, la pionne leur signa un billet pour l’infirmerie.

Elles s’installèrent dans la salle d’attente. Il y avait du monde. A travers la fine cloison, elles entendirent la voix de Mme Bertagnat, et une autre, plus juvénile. Tendant l’oreille, elle finirent par reconnaître celle de Sandrine. Béatrice chuchota à l’oreille de sa sœur :

— C’est Bimbo. Qu’est-ce qu’elle fait là ?

La porte s’ouvrit sur Sandrine, qui les regarda à peine. Elle était élégante dans son uniforme. L’infirmière lui prodiguait ses dernières recommandations :

— Madame la directrice tient à ce que vous surveilliez la cicatrisation. Elle veut vous voir tous les soirs chez elle. Je vous ai fait une dispense.

— Merci, Madame.

Le regard de l’infirmière se posa sur Béatrice et Julie, qui se levèrent.

— Tiens, les jumelles. Qu’est-ce qui vous arrive ? Encore des fesses rouges ?

— Non, Madame, fit Julie.

La jeune fille expliqua la raison de leur visite, n’oubliant pas de boiter, tandis que sa sœur se tenait le ventre. L’infirmière les scruta avec une moue dubitative avant de les faire entrer.

Une fois à l’intérieur, elle demanda à Béatrice de se déshabiller et à Julie de s’asseoir sur la table d’examen. Elle commença par examiner la cheville.

— Ce n’est même pas enflé. Tu te moques de moi ?

— Je vous jure, fit Julie avec une sincérité qui manquait de conviction.

Mme Bertagnat appuya ses doigts autour du talon, guettant les réactions. L’air suspicieux de l’infirmière fit rougir Julie. Mme Bertagnat flairait la supercherie.

— On ne me la fait pas, à moi. En dix ans de métier, j’en ai vu passer des simulatrices prêtes à tout pour obtenir une dispense de gym.

— Mais, Madame...

— Taisez-vous. Cela mérite une punition. Pendant que j’examine votre sœur, allez-vous mettre en slip.

Julie descendit de la table, oubliant toute claudication. Béatrice prit sa place. L’infirmière releva son tricot pour examiner le ventre. Elle lui palpa l’abdomen, appuya ses doigts sous le nombril. Puis affectant un air soucieux, elle tira la paupière inférieure afin d’examiner le blanc de l’œil.

— Ce n’est pas une jaunisse, fit-elle d’un ton docte.

Elle lui pressa le ventre, avant d’énoncer son diagnostic :

— Vous êtes encombrée. Un lavement serait le meilleur remède à vos maux de ventre.

Béatrice ouvrit la bouche pour protester, mais l’infirmière coupa court.

— Nue, à quatre pattes sur le lit, pendant que je fais chauffer l’eau !

Puis, se tournant vers Julie dont les joues étaient passées du pourpre au blafard :

— Vous aussi, vous y aurez droit. Mais comme vous avez voulu m’abuser, ce sera un lavement punitif de trois litres.

— Oh, non, Madame. C’est trop !

— Taisez-vous, insolente. A mon retour, je veux vous trouver prosternées, cul nu, tourné vers la porte.

Elle quitta l’infirmerie par la porte qui communiquait avec ses appartements. Dès qu’elles furent seules, les deux sœurs se chamaillèrent, s’accusant mutuellement d’être à l’origine de la mauvaise idée. Comme le temps avançait, elles se hâtèrent de se déshabiller et de se mettre en position. Leurs derrières se touchaient ; elles attendaient. Béatrice souffla à sa sœur :

— Tu imagines ? André reluque peut-être nos culs par le trou de la serrure.

— Tais-toi, murmura sa sœur. Et si c’était lui qui venait nous administrer le lavement.

Cette idée, tout en les effrayant, provoqua des chatouillements au fond de leur bas-ventre. Elles cessèrent leurs chuchotements en entendant des bruits de pas. Mme Bertagnat entra, portant deux brocs à lavement fumants posés sur un plateau. En tournant la tête, les filles virent qu’elle avait également apporté un martinet.

— Voilà, fit-elle en posant le plateau sur la tablette, deux litres pour Béatrice, et trois pour Julie. Un copieux lavement d’eau tiède et savonneuse pour purger.

C’étaient des brocs à l’ancienne, en métal émaillé, prolongés de longs tuyaux en caoutchouc orangé. L’infirmière adaptait les canules. Celle de Béatrice était longue, pointue et recourbée, avec un renflement. La canule destinée à Julie était plus inquiétante. Par sa taille et son diamètre, elle évoquait un pénis en érection.

Jetant un coup d’œil par-dessus son épaule, Julie s’effraya du calibre de plastique noir :

— Ce n’est pas possible. C’est énorme. Ça ne rentrera jamais.

L’infirmière châtia l’insolence d’une claque sèche sur le cul, qui fit trembler les chairs joufflues. La marque de la main s’imprima en rouge sur l’épiderme blême. Par solidarité, l’échine tendue de sa sœur se couvrit de chair de poule. Mme Bertagnat expliqua :

— C’est la canule réservée aux lavements punitifs. Une fois que le renflement est passé, le reste pénètre comme une lettre à la boîte. A vous de faciliter la tâche en vous soumettant.

On frappa à la porte. André ! Ce ne pouvait être que le neveu de l’infirmière ! Terrorisées, Julie et Béatrice, n’osant pas changer de position, plongèrent le nez dans le drap qui recouvrait la table d’examen. Cela accentua la cambrure de leurs reins et l’ouverture du cul.

— Entrez ! commanda l’infirmière.

C’était Sandrine. Les jumelles reconnurent sa voix sirupeuse. Bimbo avait oublié son billet de dispense de gym. Les deux sœurs pressentaient qu’elle l’avait fait exprès.

Pendant un temps qui sembla interminable, l’infirmière chercha parmi les papiers sur son bureau. Bimbo en profita pour se rincer l’œil. Les filles sentaient son regard lourd de curiosité caresser leurs culs ouverts. Malgré la colère, une honte excitante leur gonflait le bas-ventre.

L’infirmière trouva enfin le certificat. Sandrine s’éternisa en remerciements et quitta les lieux. Ordonnant aux deux sœurs de ne pas bouger, l’infirmière termina ses préparatifs. Elle trempa le bout de l’index dans un pot de vaseline. Les derrières accolés se ressemblaient à s’y méprendre, bien que celui de Béatrice fût plus dodu. La position dégageait bien l’anus, dont les bords plissés se boursouflaient. Avec précaution, l’infirmière introduisit son doigt dans l’orifice de Julie qui l’accueillit sans se crisper. La jeune fille avait bien retenu la leçon et n’offrait aucune résistance. L’index planté jusqu’à la dernière phalange, Mme Bertagnat exerça des mouvements circulaires, pour amollir les sphincters. De toute évidence, la plus rebelle des jumelles avait décidé de se soumettre.

Cette impression provoqua chez l’infirmière une montée de chaleur qui gagna ses joues avant de s’étendre à tout son corps. Elle s’approcha de Béatrice, dont elle ouvrit la raie à deux doigts pour dégager le trou du cul. L’orifice se fronça. L’infirmière força. Aidée par l’effet lubrifiant de la vaseline, elle vissa deux doigts qui, au fond de l’anus, s’écartèrent pour évaser le sphincter. Après avoir massé les parois rectales, elle introduisit la canule effilée. Béatrice poussa un gémissement étouffé quand la pointe viola ses sphincters et glissa en profondeur jusqu’au robinet d’ébonite.

Une fois la canule plantée dans le cul, l’infirmière accrocha le broc en hauteur. Le long tuyau qui sortait des fesses blêmes évoquait une queue grotesque. Mme Bertagnat laissa le robinet fermé pour s’occuper de la sœur.

Quand elle présenta le renflement de la canule devant le cratère rose, Julie eut un mouvement de révolte. Elle tenta de se dérober par des contorsions. Agacée, l’infirmière assena des gifles sur les fesses. Les braillements de la jeune fille excitèrent sa cruauté ; elle la fessa avec force. La croupe ne tarda pas rougir, se couvrant de marques brûlantes.

— Aïe ! Ouille ! Pardon. Je ne le ferai plus, promettait Julie.

Mme Bertagnat n’y allait pas de main morte. Les gifles crépitaient sur les rondeurs endolories. Le cul tressautait, cognant contre celui de la sœur qui attendait toujours, avec sa canule dans le cul et son long tuyau qui dépassait. L’épiderme de Julie réagissait d’étrange manière : quand la main claquait une surface déjà cramoisie, elle laissait une empreinte blanche, qui se teintait de pourpre à mesure que le sang affluait.

Dès qu’elle ressentit des picotements sur la paume de la main, Mme Bertagnat cessa la fessée. Matée, Julie sanglotait.

— De grâce, Madame. Ne me battez plus. Regardez, je m’ouvre pour vous aider.

La jeune fille arrondissait son cul endolori, bariolé de marques. Il sembla à Mme Bertagnat que, sous l’effet de la fessée, les joues charnues avaient gonflé, et que le cul de Julie était devenu aussi plantureux que celui de sa sœur. Présentant le renflement de la canule devant l’orifice qui palpitait de frousse, l’infirmière appuya. Julie pleurnichait. Devant la menace de subir une nouvelle fessée, elle se prosterna de son mieux et ouvrit même son derrière à deux mains pour bien présenter son anus. L’infirmière força, et les sphincters cédèrent d’un coup, avalant l’énorme hampe de plastique jusqu’à la garde. Le diamètre était si imposant que la croupe paraissait déchirée en son milieu.

L’infirmière accrocha le broc à une potence et tourna le robinet pour que l’eau s’écoule. Le liquide envahissait les profondeurs du ventre comme une caresse chaude. Les jumelles s’abandonnaient à la langueur apaisante qui leur alourdissait les entrailles. Mme Bertagnat s’empara du martinet, dont elle fit siffler les lanières au-dessus des échines courbées.

— Vous serez fouettées pendant tout le temps que vous mettrez à vous remplir.

Julie, qui avait écopé d’un litre supplémentaire, poussa un gémissement. L’infirmière, levant le martinet, prit du recul. Elle abattit les lanières qui cinglèrent le derrière avec violence. Julie poussa un hurlement en projetant ses fesses en l’air, faisant danser le tuyau de caoutchouc. Prenant son élan, l’infirmière fouetta le cul de Béatrice avec la même énergie. Le martinet claqua sur la peau bien tendue.

Sous l’effet de la douleur provoquée par les lanières égarées à l’intérieur de la raie, la jeune fille fit une ruade ; les bords de l’anus se révulsèrent comme si elle allait chier la canule. Un deuxième coup claqua sur l’autre fesse, la marquant de zébrures pourpres. Béatrice poussa un braillement. Levant le bras, l’infirmière fouetta, réussissant à atteindre la fesse droite de Julie et la gauche de sa sœur en même temps. Elles piaillèrent à l’unisson, heurtant leurs culs accolés. Sous les coups, elles donnaient des coups de reins qui évoquaient les mouvements du coït.

Excitée par le tremblement des chairs et les tortillements, Mme Bertagnat frappait à tour de bras. Une avalanche de lanières crépitait sur les épidermes déjà cramoisis. Le visage en feu, couverte de sueur, l’infirmière marqua une pause pour se mettre à son aise. Elle se débarrassa de sa blouse, sous laquelle elle portait des sous-vêtements. En slip et soutien-gorge, elle reprit la flagellation.

En tenue légère, elle retrouvait toute son énergie. En fouettant, elle sentit qu’elle trempait son slip. Elle portait un brésilien en dentelle, dont l’empiècement étroit la serrait. Elle frappait au hasard, atteignant tantôt Julie, tantôt Béatrice, parfois les deux en même temps. Les contorsions des filles l’excitaient.

Les culs bouffis, bariolés de stries écarlates, tressautaient en tous sens. Les rondeurs se tendaient, s’ouvraient, dessinaient d’impudiques arabesques, exhibant en pleine lumière les vulves roses et les trous du cul élargis par les canules.

Les bonnets du soutien-gorge de l’infirmière devenaient étroits pour sa poitrine que le plaisir gonflait. Les pointes dardaient à travers la dentelle. L’odeur de son sexe échauffé se répandait.

Au bout d’un moment, elle remarqua que les fesses meurtries ne réagissaient plus qu’avec mollesse. Loin de trépigner, les culs oscillaient lascivement quand la morsure faisait trembler les chairs tuméfiées. L’infirmière comprit que les deux punies souffraient du gonflement de leurs intestins. L’eau chaude du clystère bouillonnait au fond de leur ventre, provoquant l’angoisse de perdre le contrôle des sphincters. De peur de ne pouvoir se retenir, les jeune filles évitaient tout mouvement. Béatrice serrait les fesses. Tandis que sa sœur, gênée par la grosseur de la canule, restait cul levé.

L’infirmière distribua encore des coups de martinet, dans l’espoir de surprendre l’une d’elles et de la voir se vider. Elle s’assura du niveau d’eau dans les brocs. Celui de Béatrice était vide, l’autre contenait encore un litre.

Le martinet sous le bras, elle s’approcha de Béatrice qui pleurnichait en grimaçant de douleur. Frissonnante, la jeune fille se tenait le ventre à deux mains. Son abdomen, gonflé comme une outre, ressemblait à celui d’une femme enceinte.

— Je vous en prie, Madame. C’est trop. Je ne vais pas tenir. Arrêtez de faire couler toute cette eau.

Mme Bertagnat lui soupesa le ventre.

— Il y a encore de la place. Pensez à votre sœur.

Béatrice ferma les yeux, lâchant un halètement désespéré. A ce moment, on entendit un affreux bruit de gargouillis venant du fond de son broc. Béatrice lança un regard pathétique. L’infirmière songeait aux bulles d’air qui s’engouffraient dans le ventre, et n’allaient pas tarder à provoquer d’insupportables coliques.

Julie, statufiée par la pression de l’eau qui la torturait, respirait faiblement, pour économiser ses forces. Ses fesses étaient zébrées de cicatrices entrelacées. Mme Bertagnat les toucha du bout des doigts. La chair était bouillante et moite. Matée, la jeune fille resta sans réaction, alors qu’on lui pétrissait les fesses pour l’aider à supporter l’épreuve.

Il semblait à l’infirmière que la croupe avait doublé. La pression de l’eau contraignait le cul à une cambrure telle que les lèvres retroussées de la chatte ressortaient. L’anus, distendu par le diamètre de la canule, montrait des bords révulsés, prêt à expulser l’intrus.

— A nous deux, fit l’infirmière, abattant les lanières dans la raie offerte. Votre punition n’est pas terminée.

La douleur fulgurante fit hurler Julie qui, oubliant toute prudence, projeta son cul en l’air. Le mouvement imprudent provoqua un bruit d’eau. Julie fut traversée par une crampe qui la tétanisa. Elle attendit que la colique se calme pour lever vers l’infirmière des yeux noyés de larmes.

— Pitié ! Je ne vais pas tenir... Je vais faire.

— Le broc n’est pas encore vide, fit l’infirmière, levant son martinet.

Quelques minutes plus tard, l’infirmière referma le robinet d’ébonite. Les deux sœurs, effondrées sur la table, gémissaient en tenant leur ventre de femme enceinte. Mme Bertagnat savait qu’à ce stade, il ne fallait plus tarder à libérer les filles sous peine de voir son carrelage souillé.

Dégageant le tuyau, elle leur laissa la canule dans le cul.

— Debout, Mesdemoiselles.

Les pommettes livides, les lèvres frémissantes, le cul vermillon, les jumelles se relevèrent avec précaution, en appuyant sur la canule qui leur servait de bouchon.

Mme Bertagnat était dans un tel état d’énervement qu’elle avait hâte de retourner dans ses appartements où l’attendait son neveu. Elle posa une cuvette par terre et ordonna aux jumelles, que les crampes abdominales faisaient grimacer, de s’accroupir dessus, cul à cul, et de se vider. Avant de les autoriser à retirer la canule, elle conclut d’un ton sans réplique :

— Votre châtiment est terminé, mais pas votre punition : vous viendrez ce week-end en pénitence chez moi, faire du ménage.

Avant de refermer la porte, elle commanda :

— Vous nettoierez toutes vos saletés avant de retourner au dortoir.

Malgré la douleur qui leur tenaillait le ventre, Julie et Béatrice se regardèrent avec un sourire entendu.

CHAPITRE XVIII

Le baigneur

André était dans la salle de bains quand sa tante l’appela. Il jeta un regard dans le miroir. Sa transformation était saisissante. Il avait appris à se farder. Un fond de teint matifiait et unifiait la carnation de son visage. Ses sourcils étaient épilés et une application de mascara allongeait ses cils. Ses cheveux, coupés au bol, à la Louise Brooks, en faisaient une séduisante garçonne.

Ses traits fins et sa silhouette longiligne rendaient harmonieuse sa féminisation. Il fit quelques pas dans la pièce, grisé par la sensation d’être en jupe. Une jupe si légère qu’elle caressait ses cuisses nues, et si courte qu’elle cachait à peine ses cuisses potelées. Il était fasciné par l’image que renvoyait de lui le grand miroir de la salle de bains : celle d’une gracieuse adolescente d’autrefois, endimanchée de dentelles et froufrous.

Le garçon releva sa jupe pour regarder ses dessous : un jupon volanté de dentelles. C’était un modèle en soie si légère qu’il n’en sentait que la caresse. Il n’aurait d’ailleurs pu supporter autre chose sur sa peau enflammée depuis que sa tante l’avait marqué, quelques jours auparavant, avec la semelle du fer à repasser. Le dessin restait imprimé sur chaque fesse, en rouge sombre, rendant douloureux la position assise, et surtout les claques et les coups que lui donnait encore sa tante.

Il avait passé une heure à sa toilette, pendant que l’infirmière s’occupait des deux élèves à l’infirmerie. Il se retourna pour admirer son derrière dans le miroir. Charnu, arrondi, imberbe, le cul d’André avait de quoi faire pâlir de jalousie la plupart des filles. Il tira sur l’échancrure pour dénuder la courbe d’une fesse. Le dessin du fer était imprimé avec précision. Il en effleura les contours, excité par la sensation avilissante d’avoir été marqué comme un esclave. Cette pensée redonna de la vigueur à son érection domptée par l’anneau qui tordait sa queue dans sa raie des fesses. Sa tante avait décidé que chaque fois qu’il était en jupe, son sexe devait être « en fille ».

La sensation de gêne lui gonflait l’entrefesse dès qu’il était excité. Muselée, sa queue tentait de raidir jusqu’à ce que l’anneau contrarie la torsion. Au départ, cela provoquait une douleur qui se mêlait à la montée du plaisir. Puis la souffrance s’intensifiait jusqu’à le faire débander. Cela le maintenait dans un état de tension extrême. Sa queue n’arrêtait pas de durcir et de ramollir, sans qu’il obtienne l’apaisement de la jouissance. La frustration le faisait mouiller comme une fille vicieuse.

Il rajusta sa culotte avant de rabattre sa jupe, à la suite d’un appel impérieux de sa tante :

— Andréa, tu veux que j’aille te chercher ?

Il répondit d’une voix fluette. Mme Bertagnat l’attendait dans le salon en faisant les cent pas. Elle avait allumé une cigarette dont le parfum embaumait la pièce.

— Me voici, ma Tante.

— Tu en as mis, du temps, effrontée. Viens te montrer. Ici, en pleine lumière, que je juge de la propreté de tes dessous.

André sentit une lourdeur lui gonfler le bas du ventre. Les jambes molles, il s’approcha de la femme qui écrasa sa cigarette.

— Les mains sur la tête.

Docile, il se hâta d’obéir, tandis que sa tante troussait par-devant la jupe et le jupon. André joignit les cuisses. Mme Bertagnat passa la main sur la culotte. D’une tape, elle lui fit décoller les jambes. Ses doigts glissèrent en dessous, où la queue encore molle gonflait l’empiècement du slip. La soie était chaude et humide. A l’endroit où se dessinait le renflement du gland, une tâche mouillée traversait la trame. Mme Bertagnat fit mine de se mettre en colère :

— Tu n’as pas honte de souiller tes culottes ? A ce rythme, il faudra en changer trois fois par jour. Espèce de vicieuse, tu ne peux pas penser à autre chose qu’aux cochonneries qui te trottent dans la tête du matin au soir ?

— Ma Tante, je ne l’ai pas fait exprès. C’est plus fort que moi.

— Nous réglerons nos comptes après le thé.

Mme Bertagnat rabattit la culotte à mi-cuisses, découvrant le triangle renflé du pubis, aussi imberbe que celui d’une fille impubère. Il ne manquait plus que la naissance de la fente pour former un abricot de gamine. L’infirmière passa le revers des doigts sur la peau soyeuse.

— J’ai eu raison de t’épiler le maillot. Quelle horreur, une gamine de ton âge avec autant de poils au cul !

— Vous m’avez fait mal.

Se penchant, l’infirmière regarda les jambes du garçon recouvertes d’une multitude de points rouges. Elle caressa ses cuisses nues.

— C’est encore irrité ?

Il fit oui de la tête.

— C’est normal. C’est à la cire chaude qu’on fait les plus belles épilations. Il faudra t’habituer. Je ne peux pas te mettre des bas avec tes jambes poilues.

La boule brûlante au fond du ventre d’André continuait à gonfler.

— Vous avez raison, ma Tante.

— Assieds-toi, nous allons prendre le thé avant la fessée.

André s’installa à la table où il avait tout préparé. Il sentit le regard de la femme surveiller sa façon de s’asseoir, à l’affût d’une faute. Mais André s’appliquait. Comme elle l’exigeait, il releva l’arrière de la jupe et du jupon avant de poser ses fesses sur le siège. Le froid du cuir traversa la soie de la culotte. Le dos droit, les mains à plat sur la table, il attendait comme une jeune fille bien élevée. Sa queue sous ses fesses le gênait, et le contact du siège réveillait ses brûlures. Mais il savait que ce n’était rien à côté de ce qui l’attendait, quand les claques crépiteraient sur sa croupe enflammée.

Mme Bertagnat servit le thé. André remercia et but à petites gorgées. Après un silence, sa tante reposa sa tasse. Un drôle de sourire éclairait son visage.

— J’ai raison de te donner une éducation sévère. C’est pour ton bien. Tu deviens très obéissante. Tout à l’heure, quand j’étais dans l’infirmerie, j’ai dû punir deux élèves.

— Que leur avez-vous fait ? demanda André dont l’érection devenait douloureuse.

— Je leur ai infligé un gros lavement, et pendant tout le temps qu’elle ont passé à se remplir d’eau chaude, elles ont reçu le martinet. Tu seras dispensé de corvées ménagères pendant deux jours : elles viendront faire le grand ménage.

André sentit ses joues brûler. Il aurait donné n’importe quoi pour assister à une scène de lavement féminin. Mais ce que venait de dire sa tante lui laissait l’espoir de voir les deux punies. Mme Bertagnat mit fin à ses illusions en ajoutant d’un air pincé :

— Tu seras consigné dans ta chambre. Je ne tiens pas à ce qu’elles te voient.

Déçu, André se tint coi, baissa la tête et croqua dans un biscuit avant de reprendre sa tasse. Le regard que lui jetait sa tante pendant qu’il dégustait son thé montrait combien elle avait été excitée par la punition des deux élèves. Ses prunelles brillaient en le fixant. Dès qu’il eut fini, elle se leva.

— Bien, passons aux choses sérieuses. Nous avons un compte à régler.

Sans répondre, André baissa la tête d’un air accablé. Elle le prit par le bras, et ils se dirigèrent vers la chambre. André marchait mal, gêné par sa queue raidie et par la sensation d’avoir trempé son slip.

Comme il la précédait, elle lui donna une tape sous la jupe.

— A nous deux, Mademoiselle la mouilleuse.

Ils passèrent devant la porte des toilettes et sa tante ordonna :

— Pour commencer, tu dois faire ton pipi. Je ne tiens pas à ce que tu t’oublies sur mes genoux pendant la fessée.

Elle le poussa à l’intérieur du réduit carrelé où il n’y avait qu’une cuvette à la turque. Dans un seau, trempait un bouquet de verges et des baguettes de roseau. André posa les pieds sur les emplacements de céramique et se retourna vers la femme, indécis.

— Accroupi. Désormais pour faire pipi, tu devras t’accroupir comme les filles.

Résolu à faire preuve de docilité, il se retourna et, relevant jupe et jupon par-derrière, baissa sa culotte aux genoux, avant de se mettre à croupetons sur la vasque. Mais le regard de sa tante et son humiliante position le paralysaient.

— Je n’y arriverai pas, murmura-t-il avec une moue suppliante.

— Ma patience a des limites, menaça la femme en s’emparant d’une fine canne dont elle éprouva la flexibilité. Dépêche-toi de faire ton pipi, si tu ne veux pas que je te fasse circuler le sang avec ça.

Elle lui donna des coups de trique sur le derrière, largement déployé dans l’accroupissement. Les coups appliqués sur les brûlures de fer à repasser le firent piailler de douleur. Se dandinant comme un canard, il se replaça au-dessus de la cuvette émaillée.

Creusant le ventre, il tenta de pisser, mais son érection bloquait tout. Les coups de bâton sur le derrière, loin de l’amollir, le raidissaient, empêchant toute envie.

— Alors ? s’impatienta l’infirmière en fouettant de plus belle.

André avait beau promettre d’y mettre toute sa bonne volonté, rien ne venait. Impitoyable, sa tante visait la raie ouverte, abattant le jonc sur les chairs humides. André lança un cri affreux quand le bout flexible toucha le gland décalotté, à l’endroit où l’anneau perçait la peau du frein. La douleur fut si vive que ses résistances cédèrent d’un coup ; il répandit les grandes eaux. Son jet sifflait entre ses fesses. On aurait cru une fille pissant après s’être retenue trop longtemps.

Mme Bertagnat surveillait, tête inclinée, le ruissellement qui fouettait l’émail. Elle donnait de légers coups de bâton sur la brûlure pourpre, pour que son neveu se sente sous la contrainte. Une forte odeur de pisse, acidulée comme du jus de pomme, envahissait le minuscule cabinet. La source ne tarda pas à se tarir, et André termina par deux ou trois giclées plus fortes, qui éclaboussèrent ses pieds.

Mme Bertagnat lui tendit un mouchoir en papier ; il dut, sous ses yeux, faire le geste humiliant de se torcher. Quand il se remit debout, des gouttes de pipi roulaient encore le long de ses cuisses jusqu’à sa culotte de fille. Comme il esquissait le geste de la remonter, sa tante exigea qu’il l’abandonne à mi-cuisses. Le prenant par le bras, elle l’entraîna vers la chambre.

— Reste cul nu, pisseuse. Ce n’est pas la peine de la remettre pour la fessée.

La culotte glissa le long des jambes jusqu’aux pieds, entravant la marche.

La chambre de l’infirmière était décorée avec goût. C’est très souvent dans cette pièce qu’André était corrigé. Mme Bertagnat jeta la baguette sur un fauteuil et lui ordonna d’aller chercher le nécessaire. Culotte aux pieds, André se dirigea vers l’armoire où était rangés les accessoires des châtiments corporels. André ouvrit la porte. Il ressentait toujours la même émotion devant l’alignement de cravaches, cannes de jonc, tawses, paddles, martinets et autres spatules et courroies de cuir ou de bois. La plupart étaient lustrés par l’usage. Il attendait que l’infirmière fasse son choix.

— Scottish strap, décida-t-elle.

D’une main tremblante, André s’empara d’une courroie au cuir épais, qu’il connaissait bien. Selon l’usage, il la présenta avec cérémonie, à deux mains, en faisant la révérence.

La Scottish Strap était une ceinture de cuir lourd, de l’épaisseur d’un doigt, longue de trente centimètres, large de trois. Son extrémité était fendue en deux lanières dont le cuir, était devenu luisant. En le touchant, André ne put réprimer un voluptueux frisson. Mme Bertagnat s’en empara et commanda :

— Prépare-toi, pisseuse.

André savait qu’il était inutile d’implorer son pardon. Parfaitement soumis à sa tante, il posa un gros traversin sur le lit. Puis, debout, il releva jupe et jupon jusqu’à la taille et s’allongea à plat ventre, les jambes droites. Il touchait la descente de lit par les orteils. Une fois en place, sans qu’elle le lui ordonne, il croisa les bras haut dans le dos, à hauteur des omoplates. Cette position des bras, qui formaient un X, avec les paumes tournées vers l’extérieur, exagérait la cambrure des reins, déjà provoquée par la surélévation du polochon.

Les fesses d’André, présentées dans toute leur ampleur, étaient une invitation au châtiment. Il possédait une véritable croupe de fille, rose et potelée, fendue par une longue raie, au fond de laquelle la queue restait prisonnière. Au milieu des rondeurs joufflues, se dessinaient les marques symétriques des brûlures au fer. Sur la peau, subsistaient de nombreuses marques sanguines, entrelacées, causées par les coups de baguette reçus aux toilettes.

— Je suis gentille, aujourd’hui, décida sa tante, on va libérer ton gros clito.

Lui écartant les fesses, elle décrocha le mousqueton du piercing. La queue, dont on avait longtemps contrarié la torsion, se détendit comme un boudin de latex brut. André poussa un soupir de soulagement en relevant le bassin, pour permettre à la verge de reprendre sa place.

— Ne bouge pas. Je vais t’administrer vingt coups de strap pour te punir d’avoir mouillé tes culottes.

Le châtiment était sévère au regard de la faute. Mme Bertagnat, assurant sa prise, leva le bras aussi haut qu’elle put. Elle l’abattit de toutes ses forces en travers des fesses. Elles se crispèrent si bien que la raie ne dessina plus qu’un mince trait sombre. L’infirmière éleva la courroie au-dessus de son épaule.

SCHLACK !

— Ouille !

La lanière fendue imprima deux rectangles blancs, à l’endroit où les lanières avait cinglé la peau. Les dessins se colorèrent en pourpre sitôt que le sang y afflua. Puis l’inflammation les gonfla, les faisant ressortir en relief.

SCHLAAACK !

— Aïe !

L’infirmière visa l’autre fesse, dont les chairs tremblèrent sous la violence du coup.

André voulut ruer, mais la culotte qui l’entravait au niveau des chevilles l’empêchait de remuer les jambes.

— Ne bouge pas, pisseuse.

— Je ne bouge pas, pleurnicha André.

SCLACK !

Un coup plus sec l’atteignit sur la marque de fer, faisant saigner la cicatrice violacée. André hurla en faisant un saut sur le lit, qui permit à l’infirmière d’entrevoir son sexe toujours raide. André ressentait un plaisir inouï à travers la douleur provoquée par l’avalanche de coups de strap sur son derrière.

L’infirmière connaissait le maniement de l’instrument. La faible longueur permettait de fouetter avec précision. Ainsi, pour décontenancer son neveu, elle frappait à un rythme endiablé, faisant danser les fesses en tous sens. André accompagnait chaque claquement sec en faisant tanguer son corps. Sa queue roulait sous son ventre, le conduisant à la jouissance. A force de frotter son gland contre les draps, il sentit qu’il était prêt à juter.

SCHLAAACCK !

Le dernier coup fut appliqué avec violence. Profitant d’un moment d’inattention du garçon, dont les fesses s’écartaient, l’infirmière lui fouetta le fond de la raie. La douleur fulgurante fit hurler André, mais sa queue resta rigide.

— Ne bouge pas, ordonna la tante en jetant l’instrument de supplice. Si tu voyais ton derrière ! Le cul en feu, avec des zébrures en haut des cuisses !

André voulut changer de position, mais sa tante l’en empêcha. Elle avait coutume de le laisser « en exposition » après son châtiment, afin qu’il « refroidisse ». Elle désirait aussi avoir tout loisir de regarder le derrière bouffi dans sa plénitude. L’infirmière s’agenouilla sur la descente de lit pour retirer la culotte du blessé. Puis, prenant une cheville dans chaque main, elle ouvrit le compas des jambes jusqu’à débusquer le cratère de l’anus, ainsi que le scrotum gonflé jusqu’aux boules roses des couilles.

André se laissait écarteler, il étouffa un gémissement fluet. Il ressentait une intense excitation chaque fois qu’elle lui écartait les fesses pour examiner son anus. C’était encore plus fort après un châtiment, quand la cuisson des coups laissait place à des élancements.

Elle posa son index mouillé de salive à l’entrée du cratère, et appuya en vissant, forçant la résistance du sphincter. André aimait se faire mettre un doigt dans le cul après la fessée, quand le châtiment avait anesthésié ses plus secrètes résistances, et qu’il n’avait plus la force de repousser le viol.

— Debout. Et gare à toi si tu le perds.

Toujours enculé par le doigt, André se releva avec précaution pour ne pas le laisser sortir. Quand sa tante vit qu’il avait mouillé le drap sous lui, elle agita l’index, lui arrachant des sanglots d’énervement.

— Tu as vu, pisseuse ? Tu as vu ce que tu as fait sur mon lit ?

— Ce n’est pas du pipi, plaida-t-il d’une voix tremblante.

— Je le sais ! s’écria sa tante en secouant son doigt au fond du fourreau. Tu as fait des gouttes de mouille dans mes draps, vicieuse !

Elle crocheta l’anneau du bout du doigt et s’en servit pour tirer la queue vers le bas. Le visage grimaçant de douleur, André eut un fléchissement des genoux qui lui ouvrit les fesses. L’infirmière en profita pour retirer son doigt. En se débouchant, l’anus fit un gros bruit, et André eut l’angoissante sensation que ses intestins se vidaient. Il mit quelques secondes à se ressaisir.

Sa tante le tira derrière elle, le menant par le bout de la queue à travers les couloirs de l’appartement jusqu’au salon. André suivait en sautillant, haussé sur les pointes pour atténuer la douleur. Arrivée devant la cheminée, la tante s’affaissa dans un profond fauteuil. André resta debout. Sans qu’elle le lui ordonne, il croisa ses mains dans le dos. L’infirmière joua avec l’anneau, lui tiraillant le sexe. Depuis qu’elle l’avait épilé, sa queue avait pris l’aspect d’une grosse saucisse blême, terminée par l’énorme gland décalotté. Son pubis, ses couilles, la raie de ses fesses, mais aussi le pourtour de l’anus, étaient aussi glabres qu’une peau de bébé. Malgré la dureté des manipulations qu’elle imposait au sexe et aux couilles, André bandait toujours très fort.

L’infirmière tira sur l’anneau et le garçon s’agenouilla à ses pieds, le visage à hauteur de la blouse, que la position retroussait. La tante déboutonna le haut, montrant ses bonnets d’où débordait la chair nacrée des seins. Elle les sortit de leur écrin de dentelle. Les mamelons sombres étaient d’une longueur incroyable.

— Suce mes bouts, ordonna-t-elle.

André se redressa sur ses genoux. Comme un nourrisson, il aspira la pointe, mordilla les chairs élastiques qui se raidissaient entre ses dents. Puis il suçota avec bruit. Grisée de jouissance, Mme Bertagnat lui maintenait la tête et lui pétrissait les joues. La bouche d’André passait d’un sein à l’autre, tétait, aspirait un lait virtuel. Il enfonçait son visage dans le moelleux d’un nichon, ou tiraillait avec ses dents le bout d’un mamelon. La femme écarta les jambes, montrant le triangle du slip.

— Flaire, vicieuse. Renifle ma culotte.

Excité comme un fou, André enfouit son visage entre les cuisses moites, jusqu’à ce que son nez appuie sur la dentelle. Mme Bertagnat, excitée par la punition des jumelles et par la flagellation de son neveu, avait joui plusieurs fois. Une odeur musquée parfumait l’étroit empiècement, au fond de la fente. Affolé par le parfum de femme, André ondulait des reins, donnant des coups de queue dans le vide. Il essaya de frotter son gland à vif contre les chaussures de sa tante, qui châtia ses contorsions de claques sur le cul. André, en grognant, fouillait sous le linge humide, du bout du nez, comme un cochon cherche une truffe dans l’humus. Il s’insinua dans la fente baveuse, et trouva la crête du clitoris, gonflée comme un pois chiche. Il fit rouler le gros bouton sous sa langue, le suçota, l’aspira, arrachant des gémissements à sa tante.

Emportée par le déferlement de sa jouissance, la femme lui écrasa la tête entre ses cuisses. André sentit les nymphes juteuses palpiter contre sa bouche. Il engouffra sa langue dans les chairs du vagin au moment où l’orgasme se déclenchait. Sa tante se libéra dans un cri, aspergeant son visage de mouille et d’urine. Quand ses spasmes cessèrent, elle l’autorisa à sortir d’entre ses cuisses. Son visage et ses cheveux étaient barbouillés de jus. André n’avait pas joui ; sa queue l’élançait. Ses couilles formaient une boule compacte, bourrée à craquer.

Mme Bertagnat, les doigts tremblants d’impatience, décrocha l’anneau du prépuce. Puis, tirant son neveu par les couilles, elle le coucha sur elle. D’un coup de reins, il trouva l’entrée du con, au fond duquel il se planta. Le jus de la femme déborda sur ses couilles, puis coula dans la raie entre les larges fesses, mouillant l’anus écarquillé. Elle était si bien trempée qu’elle croisa ses jambes pour se faire plus étroite à la pénétration.

André bougeait en elle ; ses violents coups de reins provoquaient des bruits spongieux. L’infirmière fessait le garçon couché sur elle, claquant les rondeurs qui se crispaient puis s’amollissaient. Elle lui imposait son rythme, frappant crescendo jusqu’à ce qu’ils jouissent, tous les deux, dans un même cri.

Mme Bertagnat avait façonné André. Il était sa créature ambivalente, fille dans les manières, mâle dans le coït, et esclave dans la soumission. Grâce à sa tante, André avait eu la révélation de sa vraie nature, puisant dans l’humiliation et les châtiments corporels un plaisir inouï.

Le téléphone sonna à l’infirmerie, et Mme Bertagnat se hâta d’enfiler sa blouse blanche pour aller répondre. Une élève venait d’être prise d’un vertige, en classe de géographie. La vie reprenait son cours. Contrariée d’avoir été dérangée, elle retourna au salon où André achevait de se rhabiller. Il lui demanda s’il devait remettre son sexe « en fille ».

— Inutile pour le moment. Il faut laisser respirer tout ça. Replace l’anneau, sinon le trou va se reboucher.

CHAPITRE XIX

Le tutu

La période de fin de trimestre voyait se succéder les conseils de classe. Julie et sa sœur, bien qu’indisciplinées en dehors des cours, obtenaient toujours les meilleures notes. Ce trimestre encore, les jumelles étaient inscrites au tableau d’honneur, malgré un zéro de conduite.

On les avait séparées, afin que l’une échappe à la mauvaise influence de l’autre. Mais c’était inutile. Toutes deux étaient aussi dissipées que studieuses.

Leur réussite insolente était le résultat d’une supercherie. Julie était douée pour les maths et Béatrice pour les lettres. Comme elles se ressemblaient comme deux gouttes d’eau, elles jouaient de la confusion. Béatrice prenait la place de sa sœur pendant les contrôles de français, et Julie la remplaçait pour ceux de maths. Comme elles avaient la même écriture, les profs n’y voyaient que du feu. Un contrôle surprise ? L’une demandait à aller aux toilettes, et d’un signe dans le couloir, faisait sortir sa sœur. Elles changeaient de place, et le tour était joué. Avec ce système, elles avaient deux fois moins de travail que les autres.

En matière de plaisir aussi, elles étaient complémentaires. Julie était dominatrice ; sa sœur jouissait dans la soumission. Elles ne se séparaient jamais, et n’imaginaient pas vivre chacune avec un garçon. Leur complicité était sans faille. Elles partageaient tout.

Depuis le jour où, du cagibi aux chaussures, elles avaient espionné André, elles n’avaient plus eu qu’une idée en tête : s’introduire dans l’appartement de Mme Bertagnat.

C’était chose faite. Le prix à payer avait été élevé. Il leur en avait coûté un humiliant lavement, doublé d’une correction au martinet. Mais les cicatrices imprimées par les terribles lanières sur leurs fesses s’étaient effacées en quelques jours. Elles étaient rodées aux châtiments corporels, comme toutes les élèves de Sainte-Anne. Le samedi arriva enfin.

L’après-midi était réservé aux activités sportives ou artistiques. Au réfectoire, à la fin du déjeuner, la directrice lisait un papier sur lequel était inscrit le nom des punies. Elle les appelait les unes après les autres. La plupart étaient collées, enfermées en étude à faire des lignes ou à copier des pensums. D’autres étaient consignées dans les appartements des maîtresses, obligées de faire des corvées ménagères ou des travaux de jardinage.

C’était le cas, ce jour-là, pour Julie et Béatrice, convoquées chez l’infirmière jusqu’au dimanche soir.

A l’énoncé de leur nom, les jumelles rejoignirent le groupe des punies. A quatorze heures, elles frappèrent à la porte de l’infirmerie. Mme Bertagnat mit du temps à ouvrir. Elle fit entrer les filles dans la pièce où, quelques jours plus tôt, elles avaient reçu le lavement doublé d’une correction. L’infirmière les fit mettre au garde-à-vous.

— Commencez par le ménage de l’infirmerie. J’exige un travail impeccable. Quand ce sera terminé, vous frapperez à la porte de mon appartement afin que je contrôle. Tout doit être terminé à seize heures.

L’air effrayé des gamines la réjouit. Elle remit à chacune une blouse blanche.

— Enfilez ça. Je ne tiens pas à ce que vous fassiez des taches sur vos uniformes.

L’infirmière les laissa seules. En blouse, sous laquelle elles ne portaient que leurs sous-vêtements, Julie et Béatrice s’affairèrent à un ménage méticuleux, du sol au plafond. Elles s’appliquaient, ne tenant pas à fournir à Mme Bertagnat prétexte à fouetter. Tout en travaillant, elles tendaient l’oreille. Des bruits leurs parvenaient à travers la cloison de l’appartement. Elles reconnurent la voix fluette du garçon, et celle, autoritaire, de sa tante. Elles attendaient avec un empressement mêlé d’appréhension le moment où Mme Bertagnat les ferait entrer chez elle.

Une heure plus tard, le carrelage brillait et tout était propre. Elles frappèrent à la porte de Mme Bertagnat. L’infirmière apparut. Entre-temps, elle s’était changée et maquillée. Elle portait un élégant manteau de fourrure. De toute évidence, elle s’apprêtait à sortir.

— Entrez.

Intimidées, les filles pénétrèrent dans le luxueux salon. Elles songèrent qu’il n’y aurait pas de ménage à faire : tout était parfaitement rangé. André avait dû lui aussi être de corvée. Le garçon écrivait à la table, devant un livre de géographie. Les filles tirèrent l’ourlet de leur courte blouse.

— Eh bien, André. On ne dit pas bonjour ? lui reprocha sa tante avec un demi-sourire.

Maussade, le garçon leva le nez de son cahier, et les salua en rougissant. Les filles firent la révérence. Elles étaient déçues de le trouver habillé en garçon. Sa tante lui avait fait mettre un étrange uniforme d’écolier d’autrefois : costume marin et culotte courte couvrant la moitié des cuisses. Cela lui faisait de longues jambes, d’autant plus féminines qu’aucun duvet n’enlaidissait le velouté de la peau.

— Mon neveu, expliqua l’infirmière. Ce chenapan est chez moi depuis qu’il s’est fait renvoyer de son collège. Il est sous ma coupe, et je suis obligée de lui donner des cours particuliers.

André baissait la tête, accablé.

— Comme je dois m’absenter, et que vous êtes à ma disposition, vous vous occuperez de lui : lui faire réciter ses leçons, vérifier ses devoirs.

Les jumelles échangèrent un sourire que l’infirmière remarqua.

— Je constate que vous préférez le rôle de répétitrice à celui de bonne à tout faire. Ne vous réjouissez pas trop vite. Vous êtes en mon pouvoir jusqu’à demain soir. Vos fesses ne sont pas à l’abri du martinet.

Pressée de partir, l’infirmière se repoudra le nez, referma son sac et sortit. Julie attendit que le bruit de pas disparaisse au fond du couloir, avant de s’approcher du garçon. André coloriait une carte de l’Australie. Par-dessus son épaule, elle suivait son travail. Julie le sentit frissonner. Il restait figé, fixant la page du cahier. Elle rompit le silence :

— Tu as intérêt à t’appliquer, lui glissa-t-elle à l’oreille.

Elle se pencha sur le coloriage ; une de ses nattes caressa le visage du garçon. Elle prit un crayon.

— Les fleuves en bleu, la forêt en vert, les déserts en jaune.

Julie joua un moment à prodiguer des conseils d’une voix de maîtresse d’école. André ne mouftait pas. Il crayonnait, imperturbable.

— Il n’est pas très bavard, remarqua Béatrice.

— Nous l’intimidons, ajouta Julie d’un air entendu.

— C’est la première fois qu’il se trouve en compagnie de filles, insinua sa sœur.

— Tu crois ? questionna Béatrice en caressant la joue d’André. Un garçon aussi mignon !

— Laissez-moi, fit-il d’une voix lasse, si je n’ai pas terminé quand ma tante reviendra, nous serons tous punis.

— Ne t’inquiète pas. Béatrice fera ta carte de géographie, elle est première en dessin. N’est-ce pas, Béa ?

Béatrice acquiesça en rougissant. Chaque fois que sa sœur prenait sa voix sucrée, cela signifiait qu’elle avait très envie d’un jeu vicieux à ses dépens.

— J’ai une idée, décida Julie, on va jouer à l’école. André et toi, vous êtes mes élèves.

— C’est pas juste, bougonna Béatrice, c’est toujours toi qui fais la maîtresse.

— Taisez-vous, insolente ! gronda Julie.

Le jeu avait déjà commencé. Béatrice n’insista pas, se contentant de baisser la tête avec une moue boudeuse. André, en retrait, ouvrait des yeux ahuris. Pour l’instant, il était tenu à l’écart ; une lueur de curiosité pétillait dans ses yeux.

— Asseyez-vous, Mademoiselle. Bras croisés, tous les deux.

Béatrice s’installa à la table à côté d’André. Sa sœur fit mine de se mettre en colère :

— Quelle est cette tenue pour venir en classe ?

— Mais, Julie...

— Taisez-vous. Qui vous a permis de m’appeler par mon prénom. Je suis la maîtresse de cette classe, vous m’appellerez Maîtresse. Compris, André ?

— Oui... Maîtresse.

Béatrice pouffa dans sa main en le voyant rougir. Les jumelles savaient qu’André avait des dispositions à la docilité. Julie fronça les sourcils, singeant le regard sévère d’une institutrice.

— Debout, Béatrice. Pourquoi votre blouse est-elle si courte ?

— Je ne sais pas made... Maîtresse.

Béatrice tira sur l’ourlet pour tenter de l’allonger, mais la blouse ne lui couvrait que le haut des cuisses. André, tassé sur son siège, lorgnait les cuisses nues de la jeune fille. Sous l’auvent de la blouse, il apercevait le triangle blanc du slip.

— Je suis certaine qu’André voit votre culotte.

Ecarlate, le garçon se redressa avec un sourire effronté. Le jeu le passionnait. Béatrice ouvrit la bouche en une muette protestation. Julie poursuivit :

— Penchez-vous sur votre pupitre, que nous puissions vérifier si la longueur de votre blouse est réglementaire.

Béatrice poussa un soupir et s’inclina sur le plateau de la table. Le garçon n’en croyait pas ses yeux. C’était encore plus excitant que dans ses rêves les plus fous. Il était gêné par la raideur de sa queue prisonnière de ses vêtements serrés. Heureusement, sa tante n’avait pas exigé qu’il se mette en fille. Il bandait au point que le piercing, coincé dans son slip, lui causait une douleur qui renforçait son érection.

La fille tendait son cul devant son visage, blouse remontée aux reins. Sa sœur, qui avait pris une règle graduée sur la table, lui tapait sur les fesses.

— Osez dire que cette tenue n’est pas indécente pour une jeune fille de votre âge !

Se piquant au jeu, Béatrice pleurnichait en creusant les reins et en épanouissant sa croupe.

— Vous voyez sa culotte, n’est-ce pas, élève André ?

— Oui, Maîtresse, répondit le garçon avec servilité.

C’était une culotte de pensionnaire, identique à celles que lui faisait repasser sa tante quand il était puni. Elle épousait comme une seconde peau les fesses de Béatrice, dont elle suivant les moindres frémissements. Il imaginait déjà la chaleur, la tiédeur, le parfum...

Le coton moulait la croupe à la cambrure exagérée. L’empiècement, étiré par la position, pénétrait dans le sillon fessier, et plus bas, gainait le renflement du sexe. Julie donna des coups de règle sur la portion charnue, dégagée par l’échancrure de la culotte. La peau se couvrit de marques roses. Julie frappa plus fort. Le bois claqua avec un bruit sec sur la chair rebondie. Béatrice voulut se protéger en mettant sa main, mais sa sœur lui corrigea le bout des doigts, lui arrachant des cris de souris. La portion découverte du cul se bariola de marques rouges, certaines gaufrées de bleu.

Béatrice agitait sa croupe en tous sens devant le visage d’André, et pleurnichait mollement.

— Voulez-vous vous tenir tranquille, effrontée ! Laissez-nous regarder. Votre culotte est-elle propre ? Vous savez que le règlement exige que vous en changiez tous les jours. Nous allons vérifier.

Avec un gémissement honteux, Béatrice s’offrit en pliant l’échine. Elle cacha son visage dans ses mains, pendant que sa sœur, qui avait cessé de la battre, lui caressait le sexe à travers la culotte. André observait les doigts passant et repassant le long de la fente, enfonçant l’étoffe humide de plus en plus profond.

— Votre culotte est sale et toute trempée. Vous serez punie à la récréation.

Julie, qui connaissait le corps de sa sœur aussi bien que le sien, frottait à travers la culotte l’endroit où elle sentait la saillie du gros bouton. Béatrice, bouche entrouverte, haletait. Son bassin avait des balancements lascifs. La vulve cherchait le contact des doigts. Julie arrêta de la toucher pour continuer le jeu.

— Béatrice !

— Oui, Maîtresse.

— Récitez vos verbes irréguliers anglais.

Julie exigea qu’elle se mette debout les mains sur la tête. Dans cette position, blouse relevée, elle montrait sa culotte jusqu’à la taille. Bien qu’elle serrât les jambes, elle ne pouvait dissimuler la tache humide qui suintait à travers le coton. André se déhanchait, gêné par son érection et par les brûlures au fer à repasser qui n’avaient pas cicatrisé.

Docile, Béatrice ânonna :

— Arise, arose, arisen. Be, was, been...

A la première erreur, Julie lui demanda de tirer la langue, pour y accrocher une pince à linge. La jeune fille avait l’air ridicule. Pour atténuer la douleur, sa sœur lui caressa la chatte à travers le slip. Béatrice mouillait d’abondance. Julie le fit remarquer à André, en agitant avec vigueur son doigt, qui provoqua un bruit juteux.

Tout en la branlant, elle exigea que Béatrice continue à réciter ses verbes. D’une voix essoufflée, hachée de silences et de sanglots, Béatrice reprit, gênée par la pince qui la faisait zozoter :

— Bear, bore, borne...

Déroutée par son plaisir croissant, Béatrice se trompa encore. Pour la punir, sa sœur lui posa d’autres pinces à linge, sur les joues, le bout du nez, les oreilles. André comprit que, comme sa tante, Julie puisait un plaisir intense à dominer et avilir.

S’emparant de la règle graduée, Julie cingla les cuisses et les jambes, obligeant sa sœur à sautiller sur place en récitant ses verbes :

— Beat... Ouille ! Beat... Aaaah ! Aïe ! Beaten...

— Quel verbe intéressant, n’est-ce pas, André ? Vous savez ce que veut dire to beat ?

— Oui, Maîtresse, fit André en se levant. Cela signifie battre.

La règle dessina une ellipse en l’air avant de pointer le visage d’André.

— Vous avez droit à une récompense. Qu’est-ce qui vous ferait plaisir ? demanda Julie d’une voix sucrée. Vous pouvez tout demander : Béatrice est très obéissante.

Tout était confus dans l’esprit d’André. Les idées les plus salaces se bousculaient dans sa tête.

— Je ne sais pas, Maîtresse.

— Tu voudrais peut-être regarder son anus ? L’obliger à faire des choses très sales, trancha Julie. Tout est permis, profites-en !

— Oui, Maîtresse, répondit André d’une voix altérée.

Julie obligea sa sœur à s’allonger en travers des genoux du garçon, dans la position de la fessée. Le contact des cuisses moites contre ses jambes nues l’affolait. La fille pesait de tout son poids sur la bosse que formait la queue sous le short.

— Décolle les cuisses ! ordonna Julie.

Le derrière culotté de blanc s’ouvrit. Julie échancra le slip, dénudant les fesses. L’empiècement pénétrait dans la raie profonde. Les rayures rouges continuaient à enfler. Sur certaines, le sang qui avait perlé séchait, formant de minuscules croûtes. Julie n’y était pas allée de main morte.

André, qui était douillet, songeait qu’il n’avait jamais été corrigé avec autant de force. Il approcha son visage. Le cul était si proche que des odeurs salines envahissaient ses narines.

— Si tu serres les fesses, je te fouette, menaça Julie.

Béatrice poussa un soupir affligé et se décrispa. Julie lui écarta les fesses à deux mains et repoussa l’empiècement sur le côté, pour montrer à André l’intérieur de la raie. Au fond du sillon rose, humide de sueur, se cachait l’anus rose, que Julie déplissa du bout de l’index. Le bas-ventre congestionné, André reniflait les effluves.

— Tu as le cul sale, commenta Julie. Plein de caca. Tu n’as pas honte ?

Béatrice poussa un râle désespéré, mais André remarqua qu’elle ne songeait pas à resserrer les fesses. Julie agaça l’anus de la pointe de l’ongle, s’amusant à le voir se froncer et se révulser, comme un œil qui cligne. Elle écarquilla l’orifice à deux doigts, montrant au garçon des traces brunes entre les rides anales.

— Tu te rends compte, Béa, quelle cochonne tu es ! Si tu voyais le regard d’André. Il pénètre au plus profond. Je suis certaine que c’est la première fois qu’il voit d’aussi près le trou du cul d’une fille. Une merdeuse...

— Julie, je t’en prie... supplia Béatrice en levant vers sa sœur un œil hagard.

— Ose dire que je suis une menteuse, gronda Julie en lui donnant une claque sur la cuisse.

Glissant ses doigts plus bas entre les cuisses, elle l’écarta pour examiner la vulve. Les grosses lèvres laissaient déborder les languettes rouges, gorgées de mouille.

C’était la première fois qu’André voyait, avec une telle précision médicale, la chatte d’une fille de son âge. Celle de sa tante était moins serrée, plus obscène, avec des babines allongées. L’odeur le soûlait. Béatrice jouissait en distillant des odeurs acides. Il aurait donné n’importe quoi pour plonger son visage entre les fesses, laper le jus salé. Mais il n’osait pas.

D’une claque sur les fesses de sa sœur, Julie l’autorisa à se redresser. Le regard de la jeune fille se posa sur lui. Malgré son excitation, André se sentit devenir écarlate.

— Notre voyeur est aux anges. Il ne dit rien. Il se rince l’œil.

Julie passa la main entre les jambes d’André, touchant la bosse dure de la queue sous le short.

— Il bande, le salaud. Une trique d’enfer !

André sentit qu’il allait juter dans son slip quand les doigts de la jeune fille lui caressèrent l’intérieur des cuisses, à la lisière du short. Elle glissa dessous, touchant l’élastique du slip, sous lequel elle fouina. André s’ouvrit, jambes fléchies. Julie se moqua de lui en prenant sa sœur à témoin :

— Regarde ce vicieux, il écarte.

André eut un sanglot rentré en sentant la main de Julie progresser dans son slip pour lui peloter les couilles à cru.

— Sa conduite mérite une correction. Qu’est-ce que tu en penses, Béa ?

— Une fessée déculottée.

— Qu’est-ce que tu attends pour baisser ton short, commanda Julie en retirant sa main.

André supplia, pour la forme :

— Non, j’ai trop honte !

Une raquette de ping-pong traînait sur un meuble ; Béatrice la donna à sa sœur. Julie en donna des coups sur les cuisses du garçon, qui poussa des cris en sautillant.

— Déshabille-toi en vitesse, salaud. Tu veux tout et rien payer !

D’une main tremblante, André défit le bouton qui retenait son short à la taille. Celui-ci glissa à ses pieds. Julie releva le pan de sa chemise pour révéler la culotte de soie que lui faisait porter sa tante. Mort de honte, il encaissa les commentaires des filles :

— Jolie culotte ! Mazette, de la dentelle ? On ne se refuse rien !

— Une culotte de cochonne, oui ! Transparente, sexy... Tourne-toi !

Il se laissait manipuler, écrasé de honte. L’arrière du slip était étroit comme un cordon de brésilien. Les filles s’extasiaient devant son cul imberbe. Elles le touchèrent, le tapotèrent, pour faire trembler les chairs. Un vrai derrière de fille, à pétrir et à pincer. André avait la peau fine et sensible ; leurs doigts s’imprimaient en marques blanches, qui viraient au rouge.

Les filles le déculottèrent. Accroupies chacune d’un côté, elles tirèrent le slip aux chevilles. La queue, enfin libérée du carcan, se détendit devant leur visage. C’était une longue pine effilée, d’une pâleur d’autant plus obscène qu’André était épilé. Le gland saillait, juteux et cramoisi. Les filles remarquèrent l’anneau qui transperçait la peau du frein et obligeait le gland à décalotter.

— Regarde sa boucle d’oreille à la queue, fit Béatrice d’un air ingénu.

— C’est très pratique, fit Julie en crochetant son index dans l’anneau.

Le tirant par le bout de la queue, Julie le promena dans la pièce, s’amusant à lui faire fléchir les jambes, et à marcher sur la pointe des pieds.

— Tu vas faire la danseuse. Hop, sur les pointes !

Le visage grimaçant, suivant le mouvement pour atténuer la douleur, André s’appliquait.

— Dommage que tu n’aies pas de tutu, commenta Julie.

— J’ai le mien au dortoir, fit Béatrice.

Quelques minutes plus tard, elle revint avec un tutu rose pastel. Elles obligèrent André à se mettre nu.

— Mets ton tutu. Obéis !

Comme il hésitait, Julie lui cingla les cuisses. La raquette claqua avec un bruit mat sur la peau blême. Le coup s’imprima en cercle. André poussa un gémissement plaintif en frottant ses cuisses rougies. Il enfila le maillot agrémenté d’une jupette de gaze évasée, qui arrivait en haut des cuisses. L’entrejambe se fermait par des boutons-pression, que Julie décida de ne pas fermer afin de laisser la croupe nue.

— Montre-toi.

André dut tourner sur lui-même, pour leur faire admirer son cul de ballerine encadré de froufrous, et par-devant, sa queue décalottée sortant du tutu. Le tirant par le bout du gland, Julie l’obligea à faire des pas de danse. Béatrice suivait, raquette à la main, claquant sans pitié les fesses bien présentées. André s’appliquait de son mieux à apprendre la révérence, à faire des flexions, des entrechats. Béatrice le fessait, faisant claquer la raquette dès qu’André marquait la moindre réticence.

Au bout d’un moment, ses fesses étaient écarlates. La raquette marquait bien. L’épiderme était si sensible que certaines marques gonflaient. Des zébrures boursouflées rayaient le gras des cuisses sur les côtés.

En tirant la peau retroussée de la grosse saucisse au bout rougi, Julie le fit s’agenouiller devant sa sœur.

— Tu vas lécher le cul de ma sœur.

Se prêtant au jeu, Béatrice se pencha et ploya les reins pour épanouir son cul devant le visage d’André. Le garçon, tendant la langue, lapa la peau meurtrie des fesses de Béatrice. De longues estafilades de coups de règle zébraient les rondeurs. André passa le bout de sa langue sur les cicatrices, pour apaiser la cuisson. Comme dans ses rêves les plus fous, quand il repassait les culottes des pensionnaires, André léchait le cul d’une collégienne bien en chair.

Une honte excitante alourdissait son ventre, rendant son gland douloureux. Ecartant les fesses à deux mains, il plongea son visage dans la raie odorante. La mouille épaisse qui coulait la fente lui poissa les narines. Il avala une goulée de jus et passa sa langue de bas en haut, de la fente à l’anus, mélangeant les arômes. L’orifice vaginal palpitait au contact de sa langue, l’invitant à la pénétration. De deux doigts nerveux, il élargit l’entaille et plongea dans le fourreau moelleux.

Béatrice avait un goût salé, où se distinguaient des goûts de pipi et de sève. Plus bas, il trouva la saillie du clitoris. Sa langue lutina le bouton turgescent, le faisant rouler. Sentant sa sœur sur le point de jouir, Julie ordonna à André de s’occuper de son trou du cul. L’anus de Béa libéra dans la bouche un goût amer dans la bouche du garçon.

Pendant qu’il léchait, Julie lui caressait le cul sous le tutu, lui donnant des tapes pour entretenir la cuisson. Le tirant en arrière, elle le fit culbuter sur le tapis. Sur le dos, les pattes en l’air, André montrait sa grosse queue pointant au plafond. Retirant l’anneau, Julie s’accroupit sur son ventre. S’emparant de la queue dressée, elle l’ajusta à l’entrée de son con, et s’empala jusqu’à sentir les couilles sous ses fesses. André eut la sensation de plonger sa bite dans du jus bouillant, et faillit jouir.

— Toi aussi, viens, commanda-t-elle à sa sœur.

Béatrice s’installa face à Julie, et s’accroupit sur le visage d’André.

— La langue dans le cul !

Julie s’agitait, faisant coulisser la queue au fond de son ventre. Le va-et-vient du cul le long de sa verge rendait André ivre de jouissance. La sensation l’excitait : comme une fille, il se faisait dominer par Julie. C’est elle qui donnait le rythme.

André fourra sa langue dans l’anus de Béa, que la position assouplissait. Il sentait les sphincters de la jeune fille se révulser pour lui permettre d’entrer profond. Tout en faisant papillonner le bout de sa langue dans le cratère, il triturait le bouton sous son index. La jeune fille contractait son ventre, poussait comme pour expulser la langue de son orifice.

André crut qu’elle forçait pour lui chier dans la bouche ; sa queue se tétanisa, prête à éjaculer. Au moment où son gland projetait sa première giclée au fond du ventre de Julie, il sentit une coulée chaude sur ses joues. Béatrice pissait en jouissant. Le flot d’urine lui coulait dans le cou. Une nouvelle éclaboussure, plus puissante, lui fouetta la face. Ivre d’excès, André éjacula à longues giclées, en poussant des cris inarticulés.

Une heure plus tard, quand Mme Bertagnat rentra, les bras chargés de paquets, elle trouva les trois garnements, sages comme des images, assis autour de la table du salon. André lui présenta sa carte de géographie. La femme le dévisagea avec suspicion.

— C’est toi qui as fait ça... tout seul ?

Le garçon baissa la tête en rosissant. La femme demanda aux jumelles de l’aider à déballer ses paquets. Elle avait fait de nombreux achats. Les filles s’extasièrent devant le contenu des paquets. L’un deux provenait d’une boutique de lingerie fine.

— Tu vois, je ne t’ai pas oublié, fit-elle avec un rire rentré, je t’ai acheté des culottes. Et un martinet.

Le garçon devint tout rouge. La femme claqua dans ses doigts et pointa l’index par terre.

— Déchausse-moi, André.

Gêné par le regard amusé des jumelles, le garçon marqua une hésitation. Puis il glissa à genoux aux pieds de sa tante, pour lui retirer ses escarpins.

— Je suis exténuée. Il y avait un monde fou dans les magasins. Tu me feras un petit massage, mon chéri. Avec ta langue entre les orteils. Comme tu sais si bien faire.

André prit une profonde inspiration. Il se redressa sur ses genoux pour glisser les mains sous les jupes de la femme, et lui retira ses bas avec précaution. Les filles, qui observaient la scène en silence, sentirent l’excitation leur alourdir le ventre. Les mains croisées appuyaient sur le renflement de la vulve à travers la fine cotonnade de la blouse.

ÉPILOGUE

Trois années ont passé. Les jumelles habitent un luxueux appartement sur les hauteurs de Nice. Après avoir obtenu leur baccalauréat, Julie et Béatrice ont pris la décision de quitter la Touraine pour s’installer sur la Côte d’Azur. Julie s’est inscrite en faculté de droit et va devenir avocate. Béatrice, quant à elle, suit une formation de danse moderne dans un cours privé sur la Promenade des Anglais.

La baie vitrée offre une vue panoramique de la baie des Anges. Pendant que sa sœur est à la fac, Béatrice aime passer de longs moments à contempler l’immensité de la Méditerranée. Les ferries qui relient la Corse au Vieux-Port dessinent de petits points blancs qui se rapprochent de la citadelle.

Tout en rêvassant à des contrées lointaines, Béatrice surveille André qui s’occupe des tâches ménagères. Le garçon a suivi les deux sœurs, dont il est devenu le soumis. Depuis leur installation à Nice, le garçon nage dans le bonheur. Il est leur bonne à tout faire, leur souffre-douleur et leur jouet sexuel. Elles ont si bien affiné sa transformation qu’il se sent femelle jusqu’au bout des ongles. Mais sous ses dessous de dentelle, il tient à leur disposition ce que les deux filles appellent « son gros clito ».

Béatrice regarde sa montre. Il est presque midi. Comme le temps passe ! Julie ne va pas tarder à rentrer, et elle n’est même pas habillée.

Elle retire son tee-shirt. En culotte de coton blanc, elle fait des pas de danse devant la glace de l’armoire. Béatrice a perdu la matinée à se prélasser devant le miroir de la salle de bains tout en surveillant André. Pour l’instant, il passe l’aspirateur dans le salon. Une vraie fée du logis ! Il a été bien dressé par sa tante. Béatrice s’approche du grand miroir avec des grâces de ballerine, se hausse sur les pointes pour faire, bras en couronne au-dessus de la tête, trois pirouettes qui l’étourdissent. Prise de vertige, elle prend appui sur la tablette où sont répandus ses produits de maquillage.

— Mon Dieu, presque midi, soupire-t-elle.

Béatrice sait que Julie ne sera pas contente de la voir si négligée. Elle aura droit, c’est certain, à une fessée. Julie lui claque les fesses jusqu’à ce qu’elles deviennent vermeilles. La cuisson la rend folle d’excitation.

Elle se tourne cul à la glace, se cambre et baisse sa culotte. Par-dessus son épaule, elle regarde son derrière s’épanouir, s’ouvrir. C’est l’image qu’elle offre à Julie chaque fois qu’elle reçoit une fessée déculottée. Julie la punit souvent. Ce sont de petits châtiments, plus humiliants que douloureux. Les fessées à pleines mains se transforment toujours en caresses.

Béatrice se redresse, culotte aux genoux. Ses vêtements sont pliés sur le dossier d’une chaise. Elle hésite à changer de slip. Mais elle sait que sa sœur la préfère avec des dessous négligés et des culottes odorantes. A la maison, sa sœur la veut habillée en écolière. Elle lui a fait confectionner des modèles copiés sur l’uniforme de Sainte-Anne. La tenue lui rappelle les châtiments du pensionnat, les coups de tawse, la canne de Miss Simms, les lavements de Mme Bertagnat, les corrections à coups de paddle.

Un bruit métallique la fait se retourner, au moment où elle vient de finir de s’habiller. C’est André, avec sa fine chaîne d’acier qui pend jusqu’au sol, comme une laisse attachée par un mousqueton à l’anneau de sa queue. André est nu. Julie exige qu’il soit toujours à poil pour faire le ménage. On lui fait mettre un tablier de soubrette quand il doit servir à table. Le reste du temps, André n’a rien d’autre que sa laisse, qui traîne partout avec un bruit de chaîne. Béatrice se laisse choir dans un profond fauteuil.

— Approche, esclave !

André s’avance, tête basse, queue raide, pubis épilé. Son corps est androgyne : cuisses et fesses de fille, poitrine plate, pénis toujours en érection. Julie et Béatrice exigent que la verge soit décalottée en permanence, « bout rouge à l’air ». L’absence de poils donne au sexe des allures de saucisse. André a la peau douce. Ses cheveux sont coiffés « à la garçonne ».

Arrivé devant la jeune fille, il s’agenouille et croise les mains sur la tête. Dans cette position, son corps s’étire et s’offre sans résistance. Les deux sœurs veillent à ce qu’il reste mince. Béatrice promène sur le ventre plat du garçon la pointe de ses orteils laqués de rouge vif. Les cuisses pâles d’André se couvrent de chair de poule. Elle le griffe au passage, soupèse ses testicules. Dressé à obéir, le garçon disjoint les cuisses. Les couilles épilées forment un sac rose, bien gonflé, que Béatrice martyrise en distribuant de petits coups de pied.

Le garçon encaisse en silence, se contentant de se mordre les lèvres et de lever un regard soumis. Le pied de Béatrice remonte sur le ventre. Le gland décalotté a laissé sur la peau fine une traînée filante. Béatrice lui souffle qu’il devrait avoir honte de mouiller comme « une petite salope ». L’orifice au bout du gland à vif s’écarquille pour laisser sourdre une goutte. Béatrice tire la laisse, contrariant la torsion de la queue. L’anneau déforme la peau qu’il transperce. Béatrice joue à la « catapulte ». Le gland vient claquer contre le ventre. Bruit flasque, douce torture qui intensifie l’érection jusqu’à la rendre douloureuse. André sursaute et grimace. Béatrice a un petit rire de gamine et recommence. La queue claque le ventre avec un bruit de fessée.

Béatrice se lasse vite. Elle décide qu’André doit se tourner, lui présenter ses fesses. D’un coup du bout des orteils, elle lui signifie qu’il doit se cambrer et s’ouvrir.

— Montre ton anus.

André sanglote. Béatrice menace de prendre le martinet s’il n’obéit pas tout de suite. Après une hésitation, le garçon ouvre ses fesses entre ses mains tremblantes. Sa raie est épilée et son trou du cul rose bien apparent. André bande toujours très fort quand les filles l’obligent à montrer son anus. Il lui arrive parfois d’éjaculer rien qu’en déployant son derrière entre ses doigts.

Béatrice s’amuse à appuyer le bout du gros orteil sur l’orifice. Le rouge du vernis rend encore plus obscène la blancheur du cul, dont les chairs frissonnent d’envie. Craintif, André assouplit son trou du cul, dont l’ongle griffe les bords. Béatrice hésite à le pénétrer de son orteil. Son regard se pose sur le martinet, dont les lanières s’étalent en éventail sur le couvre-lit de dentelle. Elle s’en saisit. Sans se retourner, André reconnaît le bruit du cuir ; un frisson traverse son dos. C’est un martinet classique, acheté chez un marchand de couleurs du quartier, avec un manche en bois et une dizaine de lanières en cuir.

Les lanières sifflent dans l’air et s’abattent en faisceau sur une fesse. Les marques pourpres se révèlent sur la peau de porcelaine, comme une image sur du papier photo. Béatrice attend avant de fouetter à nouveau. Les lanières zèbrent le derrière d’une dizaine de lignes pourpres. Béatrice frappe à nouveau, dans l’autre sens, de sorte que les rayures croisent les précédentes, qui ont déjà commencé à enfler. André sanglote sans oser se soustraire à la correction. Béatrice, les lèvres pincées, lève bien haut le martinet, et les lanières font trembler les chairs déjà couvertes de marques en relief.

Essoufflée par l’effort et par l’excitation, Béatrice cesse la correction. Elle ajuste l’extrémité du manche sur l’anus et appuie pour la faire pénétrer. André suffoque sous le viol. Le manche pénètre dans le derrière du puni, qui collabore à son supplice en relevant le cul et relâchant ses sphincters. Quand son rectum en a avalé dix bons centimètres, Béatrice lui ordonne de se redresser. Le cul se crispe, laissant dépasser la queue qui lui caresse les mollets.

— Martinet au cul. Voilà, c’est ainsi que je veux que Julie te trouve.

Du bout des doigts, elle frôle les fesses striées, d’un carmin aussi intense que le vernis de ses ongles.

— Retourne-toi.

André se redresse, mains sur la tête, présentant son érection. Béatrice fait rouler sa queue sous la plante du pied, insensible à ses grimaces quand la torsion de l’anneau meurtrit la peau sensible.

— Tu jouis ?

Le garçon n’a pas la force de répondre.

— Branle-toi.

André empoigne sa queue, la fait coulisser dans sa gaine de peau.

— Non ! En fille !

Elle tend son pied à bonne hauteur, tendu comme celui d’une danseuse qui fait ses pointes. André comprend ce qu’elle exige. Il s’approche, ventre en avant, et appuie sa queue contre les orteils laqués. Ses fesses rougies se cambrent et se serrent ; il se frotte contre elle avec les ondulations lascives de danseuse du ventre. Le martinet planté entre ses fesses se balance de façon grotesque.

Béatrice n’autorise pas André à jouir. Guettant aux trépignements la montée progressive du plaisir, elle retire son pied au moment où la queue va se libérer. Béatrice sait qu’un esclave frustré est encore plus malléable. Elle se moque de ses mouvements dans le vide. Seul son plaisir à elle a de l’importance. Elle veut encore jouer avec son pantin. Elle ouvre les jambes devant son visage. La pratique de la danse lui permet de faire le grand écart sous sa jupe plissée, qui remonte au triangle de sa culotte de petite fille. Elle lui soulève le menton, l’oblige à renifler.

— Sens mes doigts. J’ai mis la main dans ma culotte. Je suis une sale gamine. Il ne faudra pas le dire à Julie, sinon elle va me punir.

André respire le bout des doigts, sa queue se raidit. Béatrice sent le pipi et la mouille, un arôme qui le rend fou.

— Je sens la « petite fille », n’est-ce pas, André ? Je suis une grande paresseuse qui n’a pas eu le temps de prendre sa douche.

Elle le tire par le bout de la queue jusqu’à ce que son nez se pose sur le renflement de la culotte. Sur le coton qui épouse les reliefs de la vulve, se dessine une auréole humide. André renifle et lèche la tache sur le pli, entre les lèvres charnues. Béatrice s’étire avec un rire rentré.

— Vérifie si ma culotte n’est pas trop sale, sinon Julie va encore me punir.

Elle tortille du cul pour libérer l’empiècement qu’elle étire entre ses cuisses à l’équerre. Par la large échancrure, apparaissent les lèvres de la chatte. Béatrice, comme le garçon, est épilée. Sa vulve est un abricot de petite fille : pubis renflé, fente en tirelire. Elle retourne l’empiècement de sa culotte sous les yeux du soumis. L’intérieur est souillé de traces de mouille et d’urine qui ont jauni le coton. L’odeur affole le garçon qui renifle et essaye de fourrer son nez dans les chairs visqueuses.

— J’ai pissé dans mon froc, avoue Béatrice avec un rire enfantin. Tu devrais me faire ma toilette avant l’arrivée de ma sœur.

André fouine du nez dans le sillon. Il avale le jus salé qui lui coule dans la gorge. Il trouve le bouton à vif, qu’il suce. Ivre de jouissance, il mordille en poussant des grognements qui montent du fond de sa gorge. Béatrice s’agite au-dessus de son visage. Elle décolle les fesses, l’invitant à se fourrer dans sa raie béante.

— Est-ce que mon petit trou sent le caca ? Je suis une sale cochonne ! N’est-ce pas, que je suis une sale cochonne ?

André est incapable de répondre. La voix de la jeune fille lui parvient assourdie. Elle est assise sur son visage. Elle pèse de tout son poids sur lui et se frotte les fesses. Un mince filet d’air parvient aux narines du garçon par le sillon juteux entre les nymphes. A demi étouffé, il avale les parfums musqués qu’elle distille entre ses fesses. André suffoque. Depuis son initiation avec sa tante, il n’est jamais aussi heureux qu’au cul des filles. Il pourrait y passer sa vie, respirant leur odeur, s’enivrant de leur goût. Béatrice s’excite sur lui. Il sent qu’elle lui débouche le cul. Les premières brûlures du martinet accompagnent la montée de sa jouissance. Elle le fouette de toutes ses forces. Leurs hurlements se mêlent et les empêchent d’entendre la porte d’entrée.

Julie apparaît dans l’encadrement. La scène qu’elle découvre lui inspire un sourire. Elle pose les livres de Droit qu’elle tenait sous son bras, et s’empare de la cravache qui traîne sur la table du salon. Les cuisses de sa sœur, qui se tendent, l’attirent...

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-909850-45-0

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-362371-77-6

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com